© Média 1000, 2018

ISBN 9782744826924

Ce document numérique a été réalisé par Nord Compo.

La lettre d’Esparbec

Dans Sutree, de Cormac Mac Carthy, un personnage (assez bas de plafond, il est vrai) dénommé Gene Harrogate occupe ses nuits de pleine lune à « violer » des pastèques. Il s’agenouille dans la terre grasse, soulève le fruit, y creuse un vagin avec son canif, puis abaisse les bretelles de sa salopette et s’introduit dans le vif du sujet. Faire l’amour avec une pastèque, voilà un truc qui ne m’est jamais venu à l’esprit. Mais à y bien réfléchir, est-ce plus idiot que de se servir d’une poupée en caoutchouc ? Cormac Mac Carthy ne nous dit pas dans son roman ce que la pastèque pense de la chose. Quand j’ai fait mon service militaire, il m’est arrivé de rencontrer à Gafsa, dans le sud tunisien, des légionnaires qui se servaient pour un usage analogue d’une feuille de cactus. Il faut la fendre dans le sens de la longueur (retirer les épines, bien sûr) et la faire tiédir au soleil. Une fois qu’elle est moelleuse, il paraît que ça ressemble à s’y méprendre à la muqueuse vaginale.

Moi, je trouve que ces gens sont bien compliqués. Ou bien simplistes. Je suis peut-être vieux jeu, mais rien, pour moi, n’a jamais pu remplacer une vraie femme. Et je préférerais encore me branler carrément qu’utiliser tous ces ersatz. Et encore, ceux qui épousent des pastèques ou des feuilles de cactus ne font tort qu’à du végétal. Mais je me souviens tout à coup d’un marchand de volailles du marché central de Tunis qui avait très mauvaise réputation parce que lorsqu’on vidait les poules qu’il tuait devant vous, elles dégoulinaient de… blanc d’œuf. De blanc d’œuf sans coquille, et sans jaune. Bref, il s’en servait, lui aussi, comme d’épouses temporaires ; après tout, avait-il dû se dire, du moment que c’est assez large pour laisser sortir un œuf, ça peut bien laisser passer autre chose dans l’autre sens…

J’imagine le malheureux marchand de poules s’excitant sur les acheteuses et allant ensuite se satisfaire avec ses volailles. La chair est souvent triste, en fait, Mallarmé n’avait pas tout à fait tort. Pauvres poules. Un ami m’a parlé d’une pratique identique, au Vietnam… seulement, là, c’était avec des canards. Ou des canes, je ne sais plus. On leur coince la tête dans un tiroir, on les tient par les ailes, et hop. Comme avec la pastèque. Il paraît qu’avec les pattes, qui sont palmées, elles vous soulèvent rythmiquement les génitoires et que ce n’est pas désagréable. Là encore, quelle pauvreté d’imagination. Quelle tristesse ! Canes, canards, poules, brebis, chèvres, pastèques, feuilles de cactus, non, croyez-moi, rien ne vaut l’objet réel. Je n’ai pas essayé le reste et je n’y tiens pas, je m’en tiens à ce que la nature a prévu pour. Et tout de suite, j’en entends qui renâclent. Et l’anus, qu’ils vont me dire ? C’est prévu pour, peut-être ? J’avoue que l’argument est de poids, surtout pour moi qui suis un tantinet porté sur la sodomie avec les dames. (Après leur avoir flanqué une bonne fessée, il n’y a rien de meilleur !)

Voilà qui demande réflexion. Je vais étudier sérieusement la question. Et je ferai part de mes conclusions. En attendant, si vous achetez une pastèque au supermarché, vérifiez attentivement qu’on n’a pas creusé de tunnel dedans. On ne sait jamais.

En me relisant, je me souviens de certaine dame de mes amies qui ne répugnait pas, en période de manque, à utiliser des bananes pour un usage que la nature n’avait pas prévu, là non plus. « On peut les manger après », qu’elle prétendait ; comme ça, rien n’est perdu. Du coup, j’avoue que je suis encore plus perplexe. Parce qu’une fois, je l’ai vue s’amuser ainsi devant moi, et j’avoue que ça ne m’a pas laissé impavide. Au moment de conclure, je me souviens également de ce proverbe égyptien que citait Lawrence Durell : « La vie est comme un concombre, aujourd’hui dans la main, demain dans le cul. » Ce qui fait que je ne suis plus aussi sûr d’avoir raison. Banane, oui ? Pastèque, non ? Deviendrais-je sexiste ?

« Je préfère la chose réelle, me disait cette amie. Mais faute de grive, on mange… des bananes. »

Et vous ? Avec quoi jouez-vous, vilaines lectrices, mes sœurs, quand vous n’avez pas de… grive à vous mettre sous la dent ?

Assez déconné. Lisez plutôt le très sulfureux roman que vous a mitonné Philippe Otmin.

Quant à vous, mesdames, je vous permets de… manger… une banane en même temps.

E.

CHAPITRE PREMIER

Il faisait déjà chaud en cette fin d’avril à Paris. Pierre réussit à se garer dans une place étroite, après de multiples manœuvres. C’était un samedi à cinq heures du soir, la circulation était intense rue de Belleville, dans le XXe arrondissement. Satisfait, il coupa le contact, sourit à Hélène, sa femme, une jolie blonde de vingt ans plus jeune que lui. Après avoir fait le tour de la voiture, il lui ouvrit galamment la portière. La jupe d’Hélène découvrait ses longues jambes jusqu’au milieu des cuisses. Un sourire complice aux lèvres, elle pivota sur son siège en écartant les genoux.

Pierre put voir sa petite culotte blanche entre les bas fumée sans attaches, ainsi qu’une large portion de peau nue. Il n’aimait pas les jarretelles, qui empêchent une vision tout à fait nette ; il lui en interdisait le port. La pointe du talon sur le trottoir, elle écarta davantage les cuisses pour sortir de la voiture. Elle ne portait pas de chemisier sous sa veste de tailleur échancrée ; son soutien-gorge presque transparent laissait voir ses aréoles ainsi que ses mamelons développés.

La tenant par le coude, Pierre l’entraîna dans une petite rue calme. Au bout d’une cinquantaine de mètres, il la fit pénétrer dans un immeuble en mauvais état. Le quartier était en rénovation, la mairie cherchant à supprimer les squats qui servaient d’abri aux marginaux.

Hélène eut un mouvement de recul devant l’état de la cour de l’immeuble. D’une pression sur le bras, Pierre l’engagea à poursuivre. Dans la pénombre, sur les marches de l’escalier couvert de graffitis, il s’arrêta, la fit se retourner, l’embrassa sur la bouche. Retroussant la jupe légère, il lui tripota les fesses et le sexe. Elle émit un soupir de plaisir, tendit son ventre au-devant des attouchements. Il insista sur le clitoris saillant sous la fine culotte, puis l’entraîna dans les étages. Au passage, Hélène constata que presque tous les appartements étaient murés.

— C’est encore loin ? demanda-t-elle, inquiète.

— On arrive.

Quand ils furent parvenus au dernier étage, elle se blottit dans ses bras.

— On y va, fit-il. Passé cette porte, il ne sera plus question de faire demi-tour.

— J’ai peur, mais je t’ai dit que j’étais d’accord pour tout. Je serai obéissante.

Pierre poussa une vieille porte branlante, s’engagea dans un couloir sombre, sonna à la porte du fond. Une grosse femme d’âge mûr ouvrit, s’effaça pour les laisser entrer. Sans un mot, elle les conduisit dans ce qui semblait être une cuisine-salon où se tenait assis un vieil homme de type maghrébin.

— Bonjour, dit-il, c’est la fille dont tu nous as parlé ?

Pierre le salua d’un signe de tête affirmatif. Le vieux se leva, tourna autour d’Hélène en l’examinant.

— Joli visage, belle allure, vingt-cinq ans à peu près, elle est vraiment pas mal. Aïcha, qu’est-ce que tu en penses ?

— Je crois qu’on va en faire quelque chose de bien.

Figée au milieu de la pièce, Hélène écoutait sans broncher. La grosse Arabe, Aïcha, s’adressa à Pierre.

— Elle est d’accord, au moins ? On veut pas d’histoires, nous.

— C’est ma femme, soyez tranquilles, elle ne dira rien.

Aïcha se tourna vers Hélène.

— Bon, mets-toi à poil, vite !

Interloquée, Hélène chercha du secours du côté de son mari. D’un mouvement de menton, il lui fit signe d’obéir. Elle déboutonna sa veste de tailleur, fit glisser sa jupe, apparut en slip-soutien-gorge. Comme elle marquait un temps d’arrêt, Pierre la pressa.

— On t’a dit à poil, complètement, allez !

Elle dégrafa son soutien-gorge, libérant ses seins lourds mais fermes. Quand elle baissa sa culotte, le couple arabe guetta l’apparition du sexe. La toison blonde, pas très fournie, laissait voir la fente aux lèvres charnues qui s’allongeait haut sur le ventre.

— Il va falloir lui raser la moule, dit Aïcha, pour qu’elle soit encore plus nue. Enlève tes bas, qu’on voie tout.

Quand Hélène n’eut plus rien sur elle, ses pieds nus sur le linoléum la firent frissonner. Le couple arabe était nettement plus petit qu’elle. Le mari, Achour, lui ordonna de lever les bras, de croiser ses doigts derrière la tête. Pierre, les mains dans les poches, s’assit à demi sur la table, pour assister plus confortablement à la scène. Le vieil homme prit un des seins d’Hélène dans sa main, le palpa sans se gêner. Sa femme l’imita. L’homme pinça le mamelon, le tordit. Au petit cri de douleur d’Hélène, il lui claqua le sein.

— Ma belle, dit Aïcha, ce n’est que le début. Avec nous, tu en verras d’autres.

Abandonnant ses seins, ils lui tripotèrent le ventre, les fesses, puis glissèrent les doigts entre ses cuisses. Après un regard à son mari, qui demeurait impassible, Hélène écarta les cuisses pour faciliter le passage des doigts. Aïcha et son mari lui palpèrent longuement le sexe, les fesses, les seins. Hélène se sentait dans la peau d’une bête convoitée par deux maquignons.

— Bon, résumons-nous, dit Aïcha à Pierre. On va lui raser la moule, lui ouvrir encore plus le con et le cul, comme tu l’as demandé, jusqu’à ce qu’on puisse y enfoncer la main. Et puis, lui apprendre à être fouettée et à se mettre à poil devant tout le monde sur ordre, et aussi à se faire baiser…

Pierre acquiesçait.

— Tu verras, elle sera très soumise après son éducation chez nous. C’est pas la première pute qu’on dresse. Après son stage, crois-moi, tu en feras ce que tu voudras. On prend cinq cents francs par séance, d’accord ?

— D’accord, mais le paiement, c’est elle qui s’en charge. Vous n’aurez qu’à la faire baiser pour cinq cents balles, voilà tout.

En entendant ces mots, Hélène frémit. Elle se vit dans une glace, longue et nue, les mains sur la tête dans cette pièce à la propreté douteuse, avec ces deux Arabes mal habillés qui lui arrivaient à l’épaule et la pelotaient partout. Aïcha surprit son regard.

— Mets-toi sur la table et écarte les cuisses qu’on te voie un peu.

Hélène s’étendit sur le dos, près de son mari assis sur une fesse. Lui ouvrant la fente à deux mains, Aïcha fit pointer son clitoris rose. Achour poussa un sifflement admiratif.

— Elle l’a gros comme un pois chiche, cette salope. On pourrait le lui baguer, ma parole. C’est une branleuse, ou alors elle se fait sucer.

— Et elle mouille déjà, ajouta Aïcha, alors qu’on lui a encore rien fait. Elle est chaude, elle aime le cul. Regarde, la moule s’ouvre toute seule. Elle en veut. C’est un cas, celle-là.

Achour enfonça deux doigts dans le vagin d’Hélène. Rouge de honte, celle-ci faillit jouir d’être ainsi manipulée et humiliée sous le regard approbateur de son mari. Elle fit un violent effort pour retenir son orgasme, et éviter les plaisanteries des deux Arabes. Elle avait hâte de se retrouver seule avec Pierre, à qui elle mendierait son plaisir.

— Allez ! Rhabille-toi, fit Aïcha. La prochaine fois, ne mets pas de culotte ni de soutif. Viens à poil sous ta robe.

L’absence de soutien-gorge ne gênait pas Hélène, mais sans culotte sous une jupe courte (Pierre lui interdisait d’en porter des longues, d’ailleurs, sa garde-robe n’en comportait pas), elle serait à la merci du moindre coup de vent ou des facéties de son mari.

— N’oublie pas, samedi, quinze heures. Et pas de retard, il y aura du monde pour ta première séance, ma belle.

Dès qu’ils furent seuls dans l’escalier désert, Hélène prit la main de son mari, la plaqua sur son sexe.

— Branle-moi, vite, je t’en prie. Ils m’ont excitée, mais ils ne m’ont pas fait jouir.

Pierre émit un petit rire satisfait, glissa la main sous la culotte de sa femme adossée au mur sale. Il lui titilla le clitoris, lui enfonça les doigts dans le vagin jusqu’à ce qu’elle jouisse en soupirant, lui mouillant la main.

CHAPITRE II

Pierre Méral allait avoir quarante-cinq ans. Il était grand, bien bâti ; son visage aux traits accusés plaisait aux femmes. Il avait vécu une jeunesse dissipée en compagnie de son meilleur ami, Alan de Chabron, quand ils étaient étudiants ensemble, à Nantes. Ils louaient un appartement en ville, organisaient souvent des fêtes. Leur complicité était totale, ils se repassaient leurs copines. Quand il arrivait que l’un ait une fille dans son lit et l’autre pas, le premier, au milieu de la nuit, quittait sa chambre sous prétexte d’aller boire un verre d’eau ; le copain prenait sa place. La fille s’étonnait de la soudaine fringale sexuelle de son partenaire, et, le plus souvent, se sentait flattée d’être désirée avec autant d’ardeur. Les deux copains auraient pu à nouveau, plus tard dans la nuit, échanger leurs places, de façon que la fille ne s’aperçoive de rien. Ils préféraient jouir de sa surprise au réveil. Certaines, furieuses d’avoir été jouées, prenaient la porte après avoir fait un scandale, mais d’autres, que les imbroglios pervers excitaient, acceptaient immédiatement une partie à trois.

Alan, qui se tenait constamment dans le sillage de Pierre, avait fini par épouser Carole, une de ses anciennes petites amies. En revanche, c’était lui qui avait présenté Hélène à son vieux complice.

Pierre, à présent, dirigeait une agence immobilière ; toutes ses affaires transitaient par l’étude d’Alan devenu notaire.

Les deux couples se recevaient souvent, il arrivait que les soirées se terminent en partie carrée ou échangiste. Les deux femmes s’appréciaient, et, connaissant les goûts pervers de leurs maris, faisaient leur possible pour les satisfaire à domicile plutôt que de laisser les deux vicieux courir les partouzes.

A leur arrivée à Paris, quand ils étaient encore célibataires, les deux amis exploraient les endroits chauds, se communiquaient les bonnes adresses. Pierre était un habitué du Roi René, à Ville d’Avray ; Alan fréquentait le Dix bis, dans le XVIIe, et surtout une boîte, rue Saint-Honoré, tenue par un ancien du cinéma porno, connu sous le sobriquet de « Queue de béton ».

Un soir, chez « Queue de béton », après avoir commandé une bouteille de whisky au bar, Pierre et Alan avaient fait le tour des lieux. Sur la piste de danse, deux couples tournaient lentement. L’une des femmes tortillait des fesses sous les mains de son partenaire, tandis que l’autre, les seins à l’air, se laissait pincer les mamelons. Un peu plus loin, dans une salle sombre, des soupirs et des râles couvraient la musique. Des couples en grappe s’agitaient sur des matelas posés sur le sol. Alan s’accroupit pour les observer de plus près. Il ne tarda pas à s’intéresser à une jeune femme blonde et élancée qui paraissait déchaînée. Il finit par lui parler, la toucher, puis l’aider à s’extraire de l’amas de bras et de jambes. Elle apparut nue dans les lumières tamisées. Encore rouge, essoufflée, elle se présenta aux deux amis : Hélène.

Ils allèrent terminer la soirée chez Pierre. Alan était loin de se douter que son complice allait vivre avec cette fille, finir par l’épouser…

Hélène avait été séduite par la carrure, le visage taillé à coups de serpe de Pierre. Pendant la partie à trois chez lui, contrairement aux autres machos, il s’était montré attentif avec elle, cherchant les meilleurs moyens de provoquer son plaisir. La maîtrise de cet homme l’avait impressionnée, elle s’était sentie sexuellement comblée, délicieusement protégée. Ils se revirent souvent, à l’insu d’Alan. Désormais, Pierre répugnait à rejoindre son ami dans les boîtes où ils avaient leurs habitudes ; il arborait une mine fatiguée que l’excès de travail ne suffisait pas à expliquer.

De son côté, Hélène, tombée amoureuse de son nouveau compagnon, ne fréquentait plus guère les partouzes. Pierre, avec délicatesse mais fermeté, la poussait à aller toujours plus loin dans la découverte, la réalisation de ses fantasmes les plus secrets. A vingt-deux ans, belle, racée, dans la plénitude de ses formes féminines, ayant surmonté ses timidités, ses répugnances, elle rayonnait de séduction, et, où qu’elle aille, aimantait irrésistiblement le désir des hommes.

CHAPITRE III

Hélène était issue d’une famille de la bonne bourgeoisie catholique d’Auteuil. A sa naissance, son père avait quarante ans et sa mère vingt-cinq seulement. Très tôt, elle avait soupçonné son père de vivre des aventures sexuelles pendant ses voyages d’affaires. Elle découvrait des cheveux blonds sur ses manches de veste, des parfums de femme sous ses cols de chemise. Une certaine complicité s’était établie entre ce père volage et cette aînée trop curieuse. La mère, confite en religion, aveuglée d’amour pour son mari, ne paraissait s’apercevoir de rien.

A la voir, toujours frileuse, vêtue de laine sombre, on aurait pu croire que les choses du sexe ne l’intéressaient pas. Il n’en était rien : elle guettait avec impatience les retours de son mari, et ces soirs-là, envoyait sa marmaille se coucher plus tôt pour l’avoir tout à elle.

Hélène, seule dans sa petite chambre, couchée dans le noir, guettait les bruits de la maison, cherchait à saisir des bribes de conversation. Il paraissait évident que la mère faisait son possible pour entraîner son mari au lit et que celui-ci résistait.

— Allons nous coucher, Adolphe, je tombe de sommeil, mon chéri.

— Laissez-moi donc finir mon cognac.

— Mais, c’est au moins le troisième…

— Et alors, je bois ce que je veux chez moi. Ne vous en faites pas, vous l’aurez, votre coup de queue, et le reste aussi !

— Oh ! Adolphe…

Dans la chambre conjugale, on l’entendait soupirer de bien-être, puis de plaisir ; bientôt, perdant tout contrôle, elle sanglotait éperdument de jouissance, criait des mots sans suite et poussait des cris de douleur. Des claquements mystérieux se faisaient entendre au milieu du charivari. Après un gémissement rauque du père, un dernier hurlement de jouissance et de souffrance de la mère, le silence revenait. Peu de temps après, deux souffles apaisés indiquaient à Hélène que ses parents dormaient.

Dès la puberté, elle prit l’habitude d’accompagner les bruyantes manifestations de plaisir de sa mère en se masturbant. Par un reste d’éducation chrétienne, elle avait peur de se toucher le sexe. Serrant son clitoris entre ses cuisses, se tripotant le bout des seins à se faire mal, et se réglant sur les soupirs de plus en plus bruyants, elle parvenait à la jouissance en même temps qu’elle.

Quand elle eut seize ans, ses parents l’autorisèrent à fréquenter des boums bon chic bon genre chez ses camarades de lycée et lui permirent d’en organiser elle-même, de temps en temps, l’après-midi, dans le grand salon de l’appartement. La mère emmenait ses autres enfants au Jardin des plantes pour laisser le champ libre aux adolescents. On tirait les rideaux, on tamisait les lumières, on mettait des disques lents, et les garçons versaient de la vodka dans le jus de fruit des filles. Hélène refusait qu’on lui touche le sexe mais, entre deux slows, installée au fond d’un divan, elle se laissait tripoter les seins, pincer les mamelons, et jouissait en serrant les cuisses.

Quand, sous l’effet de l’orgasme, elle tremblait de tout son corps, soupirait en pleurnichant à la façon de sa mère, son partenaire en profitait pour frotter la bosse dure de son pantalon contre sa cuisse, et, en haletant, éjaculait dans son slip. Elle ressentait les spasmes de la queue à travers l’épaisseur de leurs vêtements, observait dans la pénombre la tache d’humidité s’élargissant sur la braguette. Elle brûlait de savoir ce qui se passait exactement dans le slip des garçons, mais n’osait pas trop le demander à ses copains et copines, que visiblement sa curiosité mettait mal à l’aise.

Elle aurait pu ouvrir la braguette d’un invité, lui sortir le sexe et le faire éjaculer au-dehors, mais cela ne se faisait pas dans les boums bien élevées. Jamais un garçon n’aurait osé exhiber sa queue en public, ou une fille baisser sa culotte. Des couples plus délurés se retrouvaient dans les toilettes, où ils baisaient debout à toute allure, mais ils demeuraient l’exception.

A l’été de ses dix-sept ans, après son bac obtenu avec mention, ses parents lui payèrent l’avion pour rejoindre une copine de classe qui l’invitait dans sa villa de Saint-Tropez. Mue par une étrange impulsion, elle décida d’y aller en stop et de garder l’argent. A la sortie d’Avignon, Bernardo, un grand brun costaud à la trentaine dépassée, la fit monter dans sa Ford Scorpio. Il possédait un appartement sur la plage de Sainte-Maxime, à quelques kilomètres à peine de la villa de sa copine. Hélène éprouva un plaisir pervers à tromper ses parents en leur téléphonant dès son arrivée chez sa camarade, avant de rejoindre la plage de Sainte-Maxime dans la voiture de sport de Bernardo.

Comme les autres filles étendues sur le sable, elle se fit bronzer les seins nus. Les siens, fermes, attachés haut, avec des mamelons très développés, attiraient tous les regards. Allongé près d’elle sur une serviette, Bernardo bandait dans son slip de bain. Il s’offrit de passer de la crème sur sa peau blanche. Au premier contact des doigts sur ses seins, ses mamelons se dressèrent, elle se mit à mouiller dans sa culotte. Quand ils allèrent dans l’eau, son nouvel ami pressa sa queue raide entre ses fesses. Pour lui échapper, elle courut, les seins libres, dans les vagues. Il la rejoignit dans un endroit isolé où ils avaient à peine pied. Il voulait faire l’amour en pleine mer, elle eut peur et lui apprit qu’elle était vierge.

A cette nouvelle, les coins de la bouche de Bernardo se retroussèrent d’étrange façon sur ses canines. Il renonça à la forcer à ôter son slip de bain, mais retira le sien, qu’il laissa flotter entre deux eaux.

A la pensée qu’il bandait tout près d’elle, sous la surface, elle se sentit violemment excitée. Ses mamelons allongés à fleur d’eau attirèrent Bernardo qui les tripota. Elle se laissa flotter en refermant les cuisses sur son clitoris. Bernardo lui prit la main et la guida vers sa queue nue. Elle referma les doigts dessus. Ainsi, c’était cela que les garçons portaient dans leur slip et qui mouillait leur braguette. Elle désira faire couler le sperme. A la base du sexe s’attachaient les couilles, elle les soupesa. La bite durcissait dans sa main. Bernardo, imprimant un mouvement de va-et-vient à son poignet, se fit masturber. Il étirait vicieusement ses mamelons tandis qu’elle serrait les cuisses par à-coups. Ses spasmes et ses soupirs de plus en plus rapprochés indiquaient qu’elle allait jouir.

Passant la main sous l’élastique de son maillot de bain, Bernardo toucha ses poils mouillés et la naissance de sa fente. Quand il titilla le clitoris, elle se mit à jouir. Elle serra plus fort la queue qui, se mettant à battre, lâcha des jets de sperme. La liqueur blanche vint flotter à la surface. Folle de curiosité, avec des rires excités, elle en renifla l’odeur de tout près et la goûta du bout de la langue. Excité par ses manières vicieuses, Bernardo eut très envie de lui arracher son maillot de bain et de la baiser séance tenante. Mais un pédalo se dirigeait vers eux, il remit son slip de bain.

Le soir, il l’invita au restaurant du rez-de-chaussée de son immeuble, et commanda un plateau de fruits de mer et du champagne. Comme elle n’avait pas l’habitude de boire, elle se retrouva bientôt ivre. Il la soutint pour faire les quelques pas qui menaient à l’entrée de son immeuble. Dans l’ascenseur, Bernardo se serra contre elle, elle sentit son sexe durcir contre sa cuisse. L’alcool avait levé ses inhibitions, elle ouvrit la braguette, tripota la queue à travers le slip. Bernardo sortit son sexe, elle le prit dans sa main, le palpant du gland aux couilles avec une intense satisfaction.

Avec l’entêtement des gens ivres, elle ne voulut pas le lâcher dans le couloir, ni sur le palier où un locataire pouvait survenir. Elle s’écroula sur le lit, serrant toujours la queue. Elle ne consentit pas à la lâcher, même pendant qu’il la déshabillait. Ayant placé le gland entre les lèvres de sa fente, elle écarta les bras et les cuisses sur le lit, et, ainsi offerte, attendit. Bernardo s’enfonça aisément entre les parois souples du vagin, elle fut déflorée sans douleur. Elle tint à ce qu’il éjacule sur son ventre, pour voir et goûter le sperme.

Les choses s’étaient passées si rapidement qu’elle n’avait pas eu le temps de jouir. Elle attendait quelque chose de plus, sans trop savoir quoi. Bernardo, qui n’avait pas débandé, enduisit son sexe de crème à bronzer, et ajusta son gland à son anus. Elle n’avait jamais pensé qu’une telle opération fût possible. Sa curiosité et son envie de jouir furent plus fortes que son anxiété, si bien qu’elle se laissa passivement enculer. Crispée au début de la pénétration, sa paroi anale se détendit. A sa grande surprise, Bernardo put glisser son sexe entier dans le conduit sans qu’elle se défende.

« Celle-là, c’en est une bonne, on peut tout lui faire. J’ai jamais vu une pucelle pareille », songea Bernardo.

A plat ventre sur le lit, elle se masturba pendant les va-et-vient de la queue dans son anus. Son plaisir était tel qu’elle gémit très haut en pleurnichant et jouit plusieurs fois avant que l’homme éjacule.

Tant de complaisance et de soumission donnèrent une idée à Bernardo. Un soir, il invita, dans leur restaurant habituel, un commerçant arabe d’une quarantaine d’années, Driss, envers qui il avait une dette de jeu. Driss était gras et chauve, avec une lueur cruelle au coin des yeux, mais la beauté blonde d’Hélène le subjugua, il se montra intimidé. Le champagne réussissant à la jeune femme, elle en abusa. Dès qu’ils se retrouvèrent dans l’ascenseur, elle provoqua le commerçant, sortit sa grosse queue circoncise, ne voulut plus la lâcher.

L’angoisse de Driss dans le couloir et sur le palier se mua en colère dès qu’il se sentit à l’abri des regards dans l’appartement de Bernardo. Celui-ci lui abandonna la direction des opérations. L’Arabe déshabilla Hélène lui-même. La finesse de sa silhouette, la plénitude de ses formes, l’élégance bourgeoise de ses manières lui causèrent un choc. Jusque-là, il n’avait eu affaire qu’aux putains vulgaires du coin. Il voulut humilier la jeune femme en la faisant se mettre à genoux, prendre sa queue en bouche, le sucer. Contre toute attente, Hélène lui donna l’impression d’éprouver du plaisir. Il fallait qu’il se montre le maître : tirant son ceinturon, il la fouetta aux seins, aux fesses, sur le sexe, ponctuant ses coups d’injures.

— Suce-moi, grande salope, je vais t’apprendre le respect, je veux que tu aies peur de moi. Je suis un homme !

Il la baisa en levrette, l’encula, pendant que Bernardo se faisait sucer en lui étirant les mamelons. Hélène était ivre de plaisir, tous ses points sensibles, de la bouche à l’anus, se trouvaient irrités ensemble. Quand ils l’eurent libérée, elle s’endormit sur la moquette, assommée de jouissance. Cette séance la marqua pour des années.

Très satisfait de sa soirée, Driss effaça la dette de jeu de Bernardo, puis lui proposa de l’argent pour rencontrer de nouveau Hélène dans son appartement. Les deux hommes la prirent ensemble tous les soirs qui suivirent. La jouissance d’Hélène était telle, à certains moments, qu’elle avait peur de perdre conscience. Elle n’avait jamais soupçonné de tels abîmes en elle. Elle se souvint alors des râles de plaisir de sa mère, de sa hâte à se retrouver seule avec son mari, et des bleus qu’elle portait sur les cuisses pendant des jours.

« Elle adorait sa queue et prendre des coups, se dit-elle. J’ai dû hériter de ses fantasmes. »

Mais les deux hommes commençaient à l’inquiéter. Ils se parlaient à voix basse dans son dos, et elle eut l’impression qu’ils mettaient au point des projets crapuleux la concernant. Un matin, pendant qu’ils dormaient encore, elle garnit silencieusement sa valise, se fit conduire en taxi chez sa copine de Saint-Tropez, où elle acheva ses vacances sans les revoir.

A la rentrée à Paris, ses débordements du mois d’août paraissaient oubliés. Pourtant, de temps en temps, une irrésistible envie de jouir salement envahissait son ventre. Elle se masturbait en repassant dans sa tête les scènes les plus violentes et les plus vicieuses que lui avaient fait vivre les deux complices. La masturbation ne la satisfaisait pas complètement, il lui manquait des sexes d’homme lui remplissant le vagin et l’anus. Parfois une envie la prenait de sauter dans un avion pour la Côte d’Azur.

Elle se laissa draguer dans la rue par un Libanais qui l’entraîna dans sa limousine garée dans un parking en sous-sol. Après l’avoir baisée sur les sièges rabattus, il lui lança un billet de banque, la mit dehors en la traitant de pute. Elle fut déçue, mais son besoin de sexe en fut ravivé, et elle se jeta dans une débauche effrénée.

Tous les jours, il lui fallait un ou deux partenaires. Elle se faisait draguer dans les rues et les cafés. Elle eut des dizaines d’amants, participa à des partouzes, fit des photos porno, se rendit dans des clubs spécialisés. Dans l’un d’entre eux, elle finit par rencontrer Alan et Pierre.

Maîtresse de tous et de personne, comblée ou déçue, elle était devenue la fille qu’on invite parce que tout le monde peut lui passer dessus. Pierre entra donc dans sa vie par hasard. Elle vécut un moment avec lui, s’en alla, puis revint, en tomba amoureuse. Pour une fois, un homme ne la considérait pas comme un trou, mais comme une femme. Toutefois, elle était sans illusion ; si elle avait été moche, il ne l’aurait même pas regardée. De plus, elle savait faire l’amour, aimait cela, et cela comptait plus que tout aux yeux de Pierre. Elle ne fut pas trop surprise quand il lui proposa le mariage.

Ils en vinrent à se faire les confidences les plus intimes. Il lui parla de ses fantasmes, elle lui décrivit les siens, lui racontant ses vacances sur la Côte, avant d’ajouter :

— Je t’aime, Pierre, fais de moi ce que tu veux. J’obéirai. Utilise mon corps, je serai pute, salope, je ferai des photos obscènes, fais-moi battre devant toi, fouette-moi. Tout, je ferai tout.

Il esquissa un sourire, retint la proposition. Quelques jours plus tard, il l’emmena, comme nous l’avons vu, à Belleville, chez de vieilles connaissances.

CHAPITRE IV

Le samedi, Pierre faisait la grasse matinée. Il se réveilla vers dix heures, le jour du rendez-vous chez Aïcha. Hélène dormait nue près de lui. Elle ouvrit les yeux quand il lui toucha doucement la hanche. Après le café, qu’ils prirent au lit, il s’allongea sur elle, lui écarta les cuisses, la pénétra. Il la sentit crispée de façon inhabituelle. Visiblement, la visite chez les Arabes en début d’après-midi l’angoissait. Il redoubla d’attentions. Connaissant ses goûts, il glissa le long de son ventre, enfouit son visage entre ses cuisses. Il lui lécha le clitoris tout en lui tripotant le bout des seins. Elle s’arqua dans le lit, poussa un profond soupir, il retrouvait la femme qu’il connaissait : sensitive, gourmande… Quand elle se mit à jouir, il se replaça sur son ventre, introduisit son sexe. Les spasmes du vagin de sa femme le firent éjaculer.

Ils paressèrent au lit jusqu’à midi, n’en sortirent que pour prendre l’apéritif et le déjeuner. A quatorze heures, Pierre regarda ostensiblement sa montre. Hélène comprit, alla se préparer ; son mari la suivit. Comme, en ce début de mois de mai, il faisait décidément chaud à Paris, il lui conseilla un tailleur clair et court, sans chemisier dessous et, puisque Aïcha l’avait exigé, sans sous-vêtements non plus.

— Mais je serai presque nue, protesta faiblement Hélène.

— Presque, oui. Comme ça tu seras plus vite à poil.

Un peu avant quinze heures, après avoir pénétré dans l’immeuble délabré, grimpé l’escalier couvert de graffitis, ils sonnèrent à la porte du dernier étage. Hélène était très tendue, Pierre l’assura qu’il resterait tout le temps avec elle.

La grosse Arabe ouvrit la porte, la toisa.

— C’est bien, tu es à l’heure, sinon je t’aurais punie.

Elle fit entrer le couple dans le salon-cuisine, garni de meubles bon marché. Hélène se figea sur le seuil, Pierre l’encouragea en lui tapotant l’épaule. L’odeur de merguez et d’huile d’olive la prenait à la gorge. Mais, surtout, la présence d’une dizaine d’Arabes immobiles, assis sur des banquettes de skaï, l’effraya. Visiblement, c’était elle qu’ils attendaient. La gravité de leur regard, le silence qui régnait dans la pièce évoquaient la solennité d’un rite religieux. L’âge des assistants allait de vingt à soixante ans. Pierre repéra un homme habillé de façon voyante, qui souriait en exhibant des canines en or.

Aïcha, qui tenait une badine à la main, prit Hélène par le bras, la présenta aux hommes serrés sur les banquettes.

— Une pute habillée, on n’a jamais vu ça. Allez, enlève tout, qu’ils voient comment tu es faite.

De sa badine, elle donna un léger coup sur le mollet d’Hélène. Celle-ci défit avec lenteur les boutons de sa veste de tailleur, mais, hésitant à l’ôter, gagna du temps en dégrafant sa jupe et en abaissant la fermeture Eclair. On apercevait ses seins nus et ses hanches ; le souffle des hommes devint bruyant. Certains se raclèrent la gorge, d’autres se touchèrent la braguette. Hélène respirait leur haleine toute proche.

— A poil, je t’ai dit ! fit Aïcha en lui donnant un coup de badine derrière la cuisse.

Après un regard à son mari, Hélène se défit de sa veste, laissa tomber sa jupe, qu’elle enjamba. Elle se retrouva nue face aux hommes. D’un coup sur les fesses, Aïcha lui fit comprendre qu’elle devait aussi ôter ses chaussures. Elle se pencha jusqu’au sol, faisant bâiller les lèvres de sa vulve, s’élargir la fente de son cul. Les hommes faisaient des commentaires sur sa nudité.

— Eh, Aïcha, elle est pas rasée, fit l’Arabe aux dents en or.

— Oui, renchérit un autre, ça fait pas propre. Chez nous, elles sont toutes épilées. Il faut le lui faire.

— C’est vrai, ajouta le plus âgé. C’est comme ça qu’on peut voir tous les détails de leur chatte. Qu’est-ce que tu attends, Aïcha ?

— Eh, les hommes, c’est prévu ! répondit la grosse femme. Mais je voulais d’abord vous faire voir le déshabillage. C’est pas tous les jours qu’on rase une pute belle comme ça.

L’opération devait se passer sur la table couverte d’une toile cirée aux motifs vulgaires. Les hommes se levèrent d’un bloc, et saisissant Hélène, l’étendirent sur la table en lui écartant les jambes. Tous en profitaient pour lui toucher les seins, les fesses ou le sexe.

Maintenue écartelée par d’innombrables mains, Hélène vit Aïcha prendre une casserole sur le feu. A l’aide d’une spatule, la grosse Arabe étala de la cire brûlante sur les côtés de sa fente. La violente douleur la fit se cabrer et hurler.

— Tu peux crier tant que tu veux, fit Aïcha, personne ne viendra jusqu’ici. Ça va refroidir, aie un peu de patience.

Penchée au-dessus des cuisses écartées d’Hélène, elle surveillait le durcissement de la cire. Quand celle-ci fut à point, froide mais encore souple, elle fit signe aux hommes. Ils bloquèrent les bras, les jambes et le buste d’Hélène. Le plus vieux s’était couché sur ses seins et les tripotait de ses doigts calleux. Aïcha, d’un coup sec, lui arracha une galette de cire au creux de la cuisse. Hélène poussa un hurlement, elle eut l’impression qu’on lui enlevait la peau. Sans lui laisser reprendre son souffle, Aïcha tira vivement sur la cire collée de l’autre côté de la fente. Hélène se mit à pleurer. Elle ne sentait plus son pubis et se croyait brûlée vive. Les visages des hommes penchés sur elle lui faisaient horreur. Ils riaient devant son ventre épluché en faisant des commentaires salaces.

— Ça lui met bien la figue à l’air, on lui voit tout, comme ça.

— Au tour de la moule, fit Aïcha, il faut souffrir pour être belle.

Elle étala du bout de la spatule une couche de cire sur la fente, du clitoris à l’anus.

— Voilà, dans cinq minutes, ce sera fini. Tu seras comme une petite fille. Tu verras comme c’est beau, une moule bien lisse. Tu n’auras plus un poil pour cacher ton con et ton clito. Tu vas avoir du succès chez nous.

L’arrachage des derniers poils fut si pénible qu’Hélène crut s’évanouir. Aïcha passa un linge humide sur les chairs enflammées, en s’attardant de façon vicieuse sur les replis des muqueuses. Elle en souligna les dessins, longuement, du bout du doigt.

— Ma parole, mais elle mouille, cette salope s’écria-t-elle. Elle a apprécié l’épilation, vous allez vous régaler, les gars !

En effet, à sa grande honte, Hélène sentait suinter son vagin. Aïcha caressa sa motte lisse.

— Venez sentir comme c’est doux, une vraie peau de bébé.

Les uns après les autres, les hommes passèrent leurs doigts sur la fente. Le clitoris durcissait sous leurs attouchements. Pierre s’y mit lui aussi, la nouvelle douceur des chairs intimes de sa femme lui fit regretter de ne pas avoir pensé à la soumettre plus tôt au traitement.

Aïcha obligea Hélène à se mettre debout sur la table, l’encouragea à s’exhiber. Comme par un coup de baguette magique, le comportement de la jeune femme changea du tout au tout. De passive qu’elle était, elle devint active, et entama une danse du ventre provocante. Une lueur vicieuse brillait dans ses yeux, un fin sourire étirait les coins de sa bouche. Elle se dandina de plus belle en tournant sur elle-même, puis, fléchissant les jambes, ouvrit son sexe à deux mains. Elle exhiba aux hommes son clitoris dardé, sa fente luisante de mouille. S’asseyant au bord de la table en écartant les cuisses, elle rejeta son buste en arrière, fit gonfler ses seins. Les reins cambrés, dans une posture d’offrande, elle effleura ses mamelons dressés.

Groupés autour d’elle, les hommes échangeaient des réflexions ordurières à propos de la dimension de son clitoris, de la hauteur de sa fente sur son ventre. Le mari d’Aïcha, qui était resté discret jusque-là, s’approcha de la table. Il lui emprisonna les seins dans ses mains, en tripota longuement le bout. Puis, descendant le long du ventre creusé, il fit pénétrer son doigt entier dans la fente.

— Aïcha, ta pute est prête, vraiment mûre à point. Ils peuvent y aller.

Les hommes se groupèrent à l’entrée de la pièce du fond, fermée par un rideau de grelots. Aïcha y conduisit Hélène. Le garçon le plus jeune de l’assemblée y pénétra à leur suite.

La séance durait depuis plus d’une heure déjà, et Hélène n’avait pas reparu. Les hommes se succédaient auprès d’elle de quart d’heure en quart d’heure. Pierre percevait des râles, des ahanements, des cris de jouissance. Il reconnaissait parfaitement ceux de sa femme.

Il entra dans la pièce pour vérifier que les clients enfilaient bien un préservatif avant de la pénétrer. Un Arabe entre deux âges enculait sa femme à quatre pattes sur un matelas mousse posé par terre. Hélène bougeait au rythme des coups de queue lents et profonds. L’homme prenait son temps. L’intrusion de Pierre ne le dérangea pas.

— Ah, qu’est-ce qu’elle est bonne à baiser, celle-là !

Pierre caressa les seins pendants de sa femme. Dès qu’il les lâcha, l’Arabe s’en empara avidement. Quand Pierre sortit de la pièce, l’homme aux dents en or, qui attendait son tour, vint lui parler. Il s’appelait Ahmed et tout en lui indiquait le maquereau.

— Elle est à toi, cette pute ?

— Oui.

— Belle fille. Il y a longtemps que tu la fais baiser ?

— Un an à peu près, mentit Pierre.

— Moi, j’ai deux filles qui travaillent pour moi, mais moins belles que celle-là. Tu as raison de la faire baiser par nous, on n’a pas tous les jours des filles comme ça à notre disposition. Elle va faire un malheur, je m’y connais, c’est une gagneuse. Et puis, quelle salope, hein ? Tu as vu ça comme elle s’est montrée tout à l’heure ? Elle aime ça, ça se voit.

Pierre joua le jeu, se faisant passer pour un confrère, et raconta brièvement quelques coups fumants de sa protégée sur la Côte. Quand Hélène se trouva libre, Ahmed se prépara à la rejoindre.

— Je vais bien la tester, j’en connais un rayon sur ces salopes. Elle va pas être déçue. Je te dirai ce que j’en pense. En tout cas, c’est un sacré morceau.

Bientôt, les râles de jouissance d’Hélène traversèrent le rideau de grelots.

— Quelle pute, quand même ! murmura Pierre.

Dans le salon, les hommes, heureux de s’être vidé les couilles, se mirent à chanter en frappant dans leurs mains. Aïcha dansa au milieu d’eux en tortillant son gros cul. Son mari leva le pouce, cligna de l’œil en direction de Pierre pour le féliciter des talents de sa femme.

— On va te la dresser, tu vas voir ça.

Au bout d’une demi-heure, Ahmed sortit, tenant Hélène nue par la taille. Pierre vit qu’elle avait les yeux cernés, que ses chairs sexuelles étaient irritées. Ahmed lui tapotait le cul en propriétaire, cela amusa Pierre. Les autres étaient partis. Ne restaient qu’Aïcha et son mari, le maquereau aux dents en or et Pierre. Hélène se servit un grand verre d’eau au robinet, l’avala d’un trait. Dans son dos, Aïcha sortit un martinet d’un tiroir, et sans la prévenir lui cingla les fesses. Sous le coup de la surprise et de la douleur, Hélène laissa échapper son verre. Avant qu’elle ait eu le temps de protester, Aïcha lui appliqua un nouveau coup au sommet des cuisses. Hélène se retourna, furieuse.

— Pourquoi me punir, j’ai fait tout ce qu’on attendait de moi, non ? Et même plus…

— Tu as bien joui, hein ? Eh ben, c’est à nous maintenant, fit Aïcha, en passant le martinet à son mari.

Visiblement, le vieil Arabe se délectait de tenir Hélène au bout de son manche à lanières. Comme elle était nettement plus grande que lui, il la fit s’agenouiller pour l’humilier. Il laissa pendre les courroies de cuir sur les beaux seins blancs. Ce simple contact fit frissonner Hélène. Ses mamelons, qui s’étaient assagis, se dressèrent. Le vieil Arabe ricana.

— Ma parole, tu as encore envie ? Ça ne te suffit pas tout ce qu’ils t’ont mis ?

Il lui agaça vicieusement la pointe des seins du bout de son manche, les faisant se tordre, puis les laissant se redresser, plus rouges et plus allongés. Il lui titilla le clitoris avec la boule de bois qui garnissait l’extrémité du manche de l’instrument. Habilement, il fit se rétracter la peau du capuchon. Quand le bouton rose pointa sous la motte glabre, il le frappa à petits coups. Il alterna longuement les frôlements et les tapes. Excitée, endolorie, Hélène était au bord de la crise nerveuse. Des spasmes parcouraient son ventre et ses cuisses, ses seins tremblaient sur ses côtes. Avec un petit cri, elle lâcha une giclée de pisse sur le manche du martinet. Le mari d’Aïcha l’injuria en arabe, lui cingla la fente.

— Je vais t’apprendre, espèce de cochonne, tu peux pas te retenir ? Ici, on va te dresser.

Les coups pleuvaient à présent ; le vieil Arabe lui zébrait le ventre et le creux des cuisses. D’innombrables marques rouges se croisaient sur son clitoris qui se boursouflait, devenait violacé. Les mains sur ses épaules, les genoux dans son dos, Ahmed la maintenait droite et offerte. Quand le mari d’Aïcha lui remit le martinet, le maquereau eut un sourire vicieux qui découvrit ses canines dorées. Il lui enfonça la boule du manche dans l’anus, la vissant après avoir craché dessus. La joue sur le carrelage, le cul en l’air, Hélène hurlait. Puis, il lui fouetta les fesses, et les lui faisant écarter à deux mains, lui cingla l’anus. Il bandait quand il repassa le martinet à Pierre qui ordonna à sa femme de se redresser en creusant les reins, de façon à faire bomber ses seins. Il l’obligea à tortiller des épaules afin de les faire bouger. Il les fouetta, les faisant s’agiter comme des cloches, fit bleuir les aréoles et les mamelons.

— Continue, lui criait Ahmed, ça leur fait du bien, elles obéissent mieux après.

Pierre, lui aussi, bandait quand il cessa de frapper. Hélène, accroupie dans un coin de la pièce, passa de la crème sur son corps endolori.

— Et si on la baisait tous les trois ensemble, proposa Ahmed. Aïcha, tu nous donnes la permission ?

— Régalez-vous, ce soir, c’est la fête à la pute !

Hélène adressa un regard suppliant à son mari, escomptant un refus de sa part. Mais celui-ci, excité par la séance, avait très envie de jouir de sa putain. Le mari d’Aïcha s’allongea sur le sol, ordonna à Hélène de l’enfourcher. Quand elle s’accroupit sur lui, il la pénétra par le vagin. Ahmed la fit se pencher en avant et, à genoux derrière elle, l’encula. Le préservatif lubrifié glissa facilement dans la muqueuse gonflée par les coups. Pierre, le seul à ne pas utiliser de capote, présenta sa queue nue devant la bouche de sa femme, qui docilement l’avala. Les trois hommes firent aller et venir leur queue dans les orifices béants. Hélène, défoncée de toutes parts, frémissait de tout son corps et gémissait la bouche pleine. Elle s’était remise à jouir. Aïcha encourageait les hommes de la voix et du geste.

— Allez, allez, elle en veut encore, donnez-lui-en, à cette pute ! Faites-la crever de plaisir !

Excitée, elle entra, elle aussi, dans la danse. Levant le martinet, elle cingla le dos encore intact d’Hélène. Celle-ci pleurnichait, hurlait sous les coups sans parvenir à couvrir les bruits mouillés qui montaient de ses orifices. Pierre fut le premier à jouir. Une lueur froide dans les yeux, il commanda à sa femme d’avaler son sperme. Elle obéit, en renversant la tête en arrière, en offrant ses seins. Aïcha les lui cingla, tandis que dans son vagin et son anus les deux Arabes éjaculaient ensemble en poussant des jurons.

Saoulée de jouissance, Hélène se laissa glisser sur le sol, demeura inerte comme une poupée de chiffon. Ahmed tapa sur l’épaule de Pierre.

— Décidément, c’est une sacrée affaire, ta fille. Plus on la baise, plus elle en veut. Plus tu la défonces, plus elle jouit. C’est de la pute-née, ça, crois-moi ! Après son dressage, tu devrais lui faire faire les foyers ouvriers. Bâtie comme elle est, un tabac !

Il ajouta avec le plus grand sérieux que si un jour Pierre voulait la vendre, il serait preneur, à un prix qu’il faudrait discuter d’homme à homme. Ces paroles s’imprimèrent dans la mémoire d’Hélène. Le cœur battant, la bouche sèche, elle revit des images de la rue Saint-Denis, la nuit. Pierre et elle aimaient à y passer plusieurs fois de suite le samedi soir, avant de se rendre à leur partie carrée rituelle chez leurs vieux amis Alan et Carole.

« Celui-là, Ahmed, c’est un vrai mac. Il me mettrait pour de bon sur le trottoir ou dans une maison d’abattage, comme ses deux autres putes. Ce ne serait plus un jeu. »

Le regard perçant et les canines en or d’Ahmed lui donnèrent froid dans le dos.

De retour chez eux, Pierre lui fit couler un bain brûlant saturé de mousse adoucissante, l’aida à s’y glisser. Elle y demeura des heures, sans parler, avalant les whiskies pleins de glaçons qu’il lui apportait. Quand elle fut un peu revenue à elle, il la sécha avec précaution, l’enduisit de crème de la tête aux pieds.

— Ça va ? Tu as beaucoup joui avec eux ?

— Oui, surtout avec le maquereau, il sait y faire avec les femmes. Mais il est un peu trop sûr de lui, tu ne trouves pas ?

CHAPITRE V

Pour faire disparaître les traces de coups sur le corps d’Hélène, son mari, le lendemain, lui fit couler un nouveau bain chaud. Il lui demanda de tourner nue devant lui, constata avec satisfaction que ses marques s’étaient atténuées depuis la veille. Sa vulve glabre lui causa un choc. Ce sexe de petite fille au ventre d’une femme adulte, décidément, lui plaisait. Il passa les doigts dans la fente, les enfonça en titillant le clitoris. Le vagin se contracta, Hélène poussa un petit cri ; ses muqueuses irritées lui faisaient encore mal. Il insista quand même, puis lui appliqua une tape sur les fesses.

— Allez, prends ton bain, il va être midi.

Alanguie dans l’eau chaude, Hélène se remémora la séance de la veille. Elle essaya de faire le compte des éjaculations qu’elle avait reçues. Les hommes étaient au nombre de dix, avec son mari et celui d’Aïcha, cela faisait douze. Oui, elle s’était fait prendre par douze types. Ce seul chiffre lui causa des picotements dans le bas-ventre. En plus, la plupart l’avaient prise par-devant et par-derrière. Ahmed, le maquereau, lui avait sorti le grand jeu, lui éjaculant dans le vagin, dans l’anus et dans la bouche. Elle joua doucement avec son clitoris. La petite crête s’épanouissait dans l’eau tiède. Prudemment, elle s’introduisit le bout du doigt dans le vagin. La mouille et la mousse du bain aidant, elle poussa plus avant ; la douleur n’était que légère, bientôt elle pourrait se faire prendre par là de nouveau. Elle était plus inquiète pour son anus, et y enfonça également un doigt ; la paroi réagit en devenant plus souple et en s’élargissant. On ne l’avait pas déchirée, et pourtant, certains de ceux qui l’avaient enculée étaient pourvus de très grosses queues, leurs glands circoncis ressemblaient à des prunes ou à des chapeaux de champignon. L’évocation la troubla, elle se massa doucement la paroi du rectum à l’eau savonneuse. Cela l’apaisa, elle sortit du bain.

Nue sous sa robe de chambre, elle rejoignit son mari dans le salon. Un verre à la main, Pierre lui servit à boire. Après le déjeuner, il s’installa dans le canapé, devant la télé. Hélène s’étendit en posant la tête sur ses cuisses, s’endormit. Pierre se leva doucement pour aller prendre une bière, cela la réveilla. Quand il se réinstalla, elle posa la nuque sur sa cuisse. Regardant l’écran d’un œil distrait, il dénoua la ceinture du peignoir, en écarta les pans. Il descendit des seins au sexe. Le clitoris de sa femme réagit sous ses doigts, il commença à la branler. Elle écarta les cuisses, se laissa faire pendant un moment. Mais, quand il enfonça un doigt dans son vagin, une légère douleur la fit se contracter. Elle quitta le canapé.

— Chéri, tu es obsédé. Mets-toi une cassette porno et laisse-moi. Je n’ai pas envie en ce moment.

Il n’insista pas. La vision du mont de Vénus rasé, de la haute fente charnue le fit soupirer. Un coup de sonnette retentit. Hélène alla ouvrir en robe de chambre, fit entrer Alan au salon. Après l’avoir embrassé sur les joues, elle lui servit un verre. Comme à son habitude, vautré sur le canapé, Alan raconta ses histoires de cul de la semaine. Tout en parlant, il examinait attentivement Hélène.

— Pierre, je ne sais ce que tu fais à ta femme, mais elle est de plus en plus belle. Carole, elle, a tendance à grossir, elle a pris un de ces culs !

Carole, femme d’Alan, ex-petite amie de Pierre, avait des ascendances mêlées, nordiques et méditerranéennes. Elle était belle, mais un peu lourde, avec des hanches confortables.

— Tiens, au fait, dit Pierre, tu ne connais pas la dernière d’Hélène ? Viens, chérie.

Il tira sur la ceinture de sa robe de chambre, en écarta les côtés. Alan, en découvrant le sexe épilé, avala son whisky de travers. Pierre fit signe à sa femme de se mettre nue. La présence d’Alan ne la gênait en aucune façon, elle tourna sur elle-même pour s’exhiber. Il lui fit signe d’approcher, passa la main sur sa motte et sur sa fente. Hélène écarta les cuisses pour faciliter l’exploration. Alan passa son doigt sur l’anus, lisse lui aussi, tapota le bras de son complice.

— Superbe, dit-il, que c’est doux ! Regarde-moi cette fente, on voit tout. Je savais qu’elle était fendue haut, mais là, c’est complètement indécent. Bon Dieu, quelle moule ! Regarde son clito, on ne voit que lui.

Les deux hommes ne se lassaient pas de passer leurs doigts dans la fente du sexe et la raie d’Hélène. De la mouille suinta de son vagin.

— Alan, si tu veux y goûter, vas-y, tu connais le chemin.

— C’est formidable avec toi, il n’y a jamais de problème.

Ils suivirent Hélène dans la chambre, la firent se coucher sur le dos. Alan lui écarta les cuisses, ouvrit la fente, regarda dedans.

— Il faut montrer ça à Carole. Disons mercredi ?

— Ah non, pas mercredi, nous sommes invités.

Hélène n’avait pas oublié que le mercredi et le samedi étaient les jours d’Aïcha. Elle sut gré à son mari de n’en rien dire à son copain. Pierre les laissa seuls, retourna au salon.

Selon son habitude, Alan prit le clitoris d’Hélène entre ses lèvres, le titilla, le mordilla. Il lécha la fente, et écartant les lèvres, enfonça sa langue dans l’orifice déjà baveux. L’anus glabre l’excitait, il releva les cuisses de la femme de son copain, passa sa langue dans la raie des fesses. Quand il revint au clitoris, Hélène se tordit sur le lit, commença à jouir en râlant. Pierre, attiré par le bruit, les rejoignit. Il se déshabilla, grimpa sur le lit. Alan, très excité, sortit sa queue, s’allongea sur Hélène, la pénétra. En quelques rapides va-et-vient, il éjacula en la faisant crier. Pierre le remplaça et, à la demande de sa femme, fit gicler son sperme sur son ventre. Elle l’étala du plat de la main.

— C’est cette crème-là qui me donne la peau douce.

Quand Alan voulut l’enculer, elle refusa. Lui écartant les fesses, il vit son anus boursouflé.

— Qu’est-ce que tu lui as fait ? demanda-t-il à Pierre. Tu as vu dans quel état est son cul ?

— Oui, on a un peu abusé ces temps derniers. Mais demain, il n’y paraîtra plus.

— Quand même, tu y as été fort.

Ils se fixèrent un rendez-vous pour un jour de la semaine suivante. Alan tenait à ce que ses amis fassent pression sur sa femme pour qu’elle accepte de se laisser épiler.

CHAPITRE VI

Seule dans l’appartement, le mercredi, après un déjeuner léger, Hélène se prépara à se rendre chez Aïcha. Pierre lui, passa un coup de fil entre deux rendez-vous pour lui préciser la tenue qu’il désirait qu’elle porte. Comme il pleuvotait et que la température était douce, il décida qu’elle mettrait un imperméable sans rien dessous. Il s’employa aussi à la rassurer, la pria de noter mentalement la scène chez Aïcha, pour la lui raconter dans les moindres détails : il désirait en jouir après sa journée de travail.

Elle prit un taxi pour se rendre de Passy à Belleville. Le chauffeur, un homme d’une cinquantaine d’années, avait aperçu son sexe quand elle s’était glissée sur la banquette arrière. A présent, il essayait d’entrevoir ses seins dans le rétroviseur, entre les revers de son col d’imper. Elle n’avait pas peur, seule avec lui, mais combien seraient-ils, les autres, chez Aïcha, et qu’allaient-ils lui faire ? Des picotements lui parcouraient le ventre, de plus en plus intenses, maintenant que le taxi, ayant difficilement traversé la place de la République, fonçait vers Belleville. Son appréhension montait, en même temps que son excitation.

Elle descendit devant chez Bénisti, la grande pâtisserie orientale, et, en sortant du taxi, exhiba quelques secondes sa chatte rasée au chauffeur. Il voulut lui parler, mais elle n’avait pas le temps et claqua la portière. Elle se dirigea à pas pressés vers la rue d’Aïcha. Sans voir le délabrement des lieux ni les graffitis, elle traversa les cours, grimpa les étages à la course et, essoufflée, frappa à la porte. Aïcha la guettait et lui ouvrit instantanément.

— Tu es en retard, je n’aime pas ça. On va voir si tu sais te racheter.

Dans la cuisine-salon, en plus du maquereau et du mari d’Aïcha, cinq hommes seulement l’attendaient. La grosse Arabe devina qu’elle était nue sous son imper et, passant la main entre deux boutons, lui toucha les seins et le sexe.

— C’est bien, ça. Tu sais te faire pardonner. Regardez ça, vous autres, regardez comme je l’ai bien dressée, déjà.

Elle défit la ceinture de l’imper, ouvrit les boutons, écarta les pans, exposant la nudité d’Hélène aux hommes alignés sur la banquette de skaï. Ils poussèrent des exclamations de surprise et d’admiration. L’un d’eux, un jeune, s’approcha pour toucher, Aïcha le repoussa d’un coup de pied.

— Attends un peu, toi ! Regarde d’abord la marchandise, avant de la tripoter.

Elle s’écarta, laissant Hélène seule face aux hommes, et lui ordonna à plusieurs reprises d’ouvrir et de refermer son imper. Les clients, de plus en plus excités, parlaient tous en même temps. Leurs queues gonflaient visiblement leur braguette. Hélène jouissait de son pouvoir de séduction, et son excitation ne faisait que croître. Une histoire salace qu’avait racontée Alan, parmi des dizaines d’autres, lui revint en mémoire. C’était celle de l’espionne allemande à qui l’on fait passer en revue, nue, un bataillon sénégalais, et qui meurt criblée de boutons de braguette.

A présent, poussés par Aïcha, les hommes lui donnaient des ordres, et elle les exécutait. Ils lui commandèrent de tirer sur les bords de sa vulve, avec ses doigts à travers les poches de l’imper. Elle exhiba la paroi luisante de l’intérieur de son vagin. Aïcha la débarrassa de l’imper et elle dut sauter nue, les bras en l’air, pour faire s’agiter ses seins. Ils la firent se retourner, se pencher, écarter ses fesses à pleines mains, leur montrer son anus. Les yeux fixes, le souffle court, ils échangeaient des commentaires, saluaient en poussant des cris chaque nouvelle posture obscène.

Aïcha les invita à payer d’avance. Ils sortirent des billets, les posèrent sur la table de la cuisine.

— Bien, elle est à vous, amusez-vous un moment.

Ils entourèrent Hélène, commencèrent à la tripoter avec une certaine retenue. Puis, leurs caresses se firent plus précises, plus vicieuses. Pressée de toutes parts par ces cinq hommes habillés, elle endura une véritable fouille en profondeur. Deux doigts s’enfoncèrent dans son anus pendant que trois autres s’agitaient dans son vagin. On titillait son clitoris, on lui pinçait les seins et les fesses. Elle sentit des bouches sur elle, comme autant de ventouses. Sous les attouchements, les pénétrations et les succions, son excitation fut bientôt à son comble. Son bassin ondulait, ses seins bombaient. Ses mamelons s’allongeaient en durcissant et, de son clitoris dressé, partaient des ondes électriques qui se répandaient dans son ventre. Un orgasme bref mais violent la fit chanceler ; les bras et les épaules des hommes la retinrent de tomber.

D’elle-même, à l’aveuglette, elle ouvrit les braguettes. Toutes ces queues circoncises, gland à l’air et barbouillé de sperme clair, bandaient. L’un des hommes n’avait pas de braguette, ni de slip ; son gros sexe soulevait sa djellaba. S’en emparant sous la robe, elle commença à le masturber. Aïcha intervint.

— Allez tous dans la pièce à côté. Elle n’attend que ça.

Elle écarta le rideau de grelots qui fermait la chambre de passe.

— Vous allez voir, c’est une vraie salope. Une pute qui aime se faire mettre. Amusez-vous bien !

Ils l’étendirent sur le matelas posé par terre, se déshabillèrent en vitesse. L’un suivant l’autre, ils la baisèrent rapidement, sans fioritures ni commentaires, se vidant simplement les couilles.

Soulagés, ils prirent le temps de s’amuser d’elle, l’enfilant à deux ou à trois, pendant que les autres, en attendant leur tour, lui pelotaient les seins et les fesses tout en s’astiquant la queue. Sous ces assauts, Hélène ne cessait pas de jouir. Ses soupirs et ses spasmes déclenchaient le rire gras des hommes fiers de leur virilité.

Au bout d’un long moment, Aïcha pénétra dans la pièce, accompagnée de son mari et du maquereau, qui était demeuré à l’écart. Une odeur lourde saturait l’air, de sperme, de mouille, de sueur. Les cinq hommes s’affairaient ensemble autour d’Hélène. Elle avait une bite dans le vagin, une autre dans l’anus, une troisième dans la bouche, et elle branlait les deux autres. Son visage aux traits creusés, aux paupières lourdes, rayonnait d’une étrange jouissance. Elle paraissait heureuse de faire jouir cinq hommes à la fois.

L’un après l’autre, elle sentit, dans ses orifices, les préservatifs se gonfler en devenant très chauds : les hommes éjaculaient. Elle jouit une nouvelle fois. Quand ils se furent retirés, Ahmed, la prenant aux cheveux, l’embrassa sauvagement sur la bouche. Les canines en or contre ses dents la firent frissonner.

— Allez, lève-toi. Retourne-toi, colle-toi au mur, que je t’encule debout !

Elle obéit malgré ses jambes flageolantes. A l’aide de tapes sèches, le mac l’obligea à rentrer le ventre, à creuser les reins, à écarter les cuisses. Le bout de ses seins frôlait la peinture écaillée du mur, elle offrait son cul aux hommes, sans les voir. Ahmed l’encula à sec, en la tenant par les hanches. Il imprimait de vifs va-et-vient à sa queue dans l’anus distendu. S’agrippant aux seins, il força l’allure. Il la limait en prenant son temps et ses aises, en savourant sa domination.

— Tu pourrais être top-model, toi, mais tu aimes trop la queue pour poser pour des magazines. Tu poseras pour moi, ça va te plaire de t’exhiber devant ma caméra. Qu’est-ce que tu en penses ?

Elle ne répondit pas, une vague d’anxiété lui parcourut le ventre.

« Il veut me filmer à poil, peut-être pour vendre les cassettes. Mais ce qu’il veut surtout, c’est que je fasse la pute pour lui… »

Elle se vit rue Saint-Denis, juchée sur des hauts talons, nue sous des fourrures coûteuses, éclairée par des néons verts et rouges, se pavanant devant une foule d’hommes excités qui se battaient pour monter avec elle.

Lui écartant les fesses à l’aide de ses pouces enfoncés dans sa raie, Ahmed accéléra le rythme de ses coups de queue. Quand elle sentit aux palpitations de sa verge qu’il allait éjaculer, elle se mit à jouir pour la énième fois.

A présent, vautrée nue sur le matelas, ses orifices encore béants, sous le regard des hommes qui achevaient de se rhabiller en ricanant, elle se dit que, décidément, son mari l’avait menée à la bonne adresse. Il avait raison, « elle aimait ça ».

Soutenue par Ahmed, qui se comportait avec elle en propriétaire, elle revint au salon, encore à moitié étourdie. Sur un signe du maquereau, Aïcha lui passa des bracelets de cuir autour des poignets. Elle se laissa faire, docilement. Aidée par la grosse Arabe, elle accepta de se jucher sur une chaise. Achour, le mari d’Aïcha, grimpé près d’elle, accrocha la chaînette qui pendait entre ses bracelets à un crochet fixé à une poutre du plafond. Ahmed retira la chaise, elle se retrouva suspendue par les poignets, ses doigts de pied effleurant le sol.

Les cinq hommes s’apprêtaient à sortir. Ils s’immobilisèrent pour contempler le tableau. Le corps d’Hélène s’étirait dans une douloureuse tension. Son ventre creux, aux muscles bien dessinés, faisait ressortir ses seins gonflés, écartés sur les côtes. Sa taille amincie accusait la courbe de son cul. Sa fente glabre, entrouverte, s’allongeait démesurément sur son bas-ventre. Son clitoris saillait. Ahmed le tapota de son doigt mouillé de salive pour le faire mieux ressortir. Des secousses électriques parcoururent le corps d’Hélène, arqué des orteils aux poignets. A l’invitation d’Aïcha, les hommes passèrent leurs doigts dans le sillon, du pubis au coccyx, les enfoncèrent dans les trous. Du bout de l’ongle, le maquereau s’évertuait à irriter la crête du clitoris. Hélène, excitée, poussait des cris de gorge, faisait des bonds.

— Elle mouille encore, la salope ! s’écria Ahmed. Ma parole, tu vas jouir une fois de plus. Putain, tu trouves ça bon, hein ? Tu es vraiment faite pour la baise, toi.

Les hommes ricanèrent, et, avant de partir, lui giflèrent une dernière fois les seins et les fesses. Le répit d’Hélène fut de courte durée. Aïcha sortit son martinet, le passa au maquereau. Le clitoris découvert, gonflé comme un pois chiche, excita le désir sadique d’Ahmed. Il le cingla à coups de lanière.

— Je vais te faire un string rouge sur la peau, tu vas voir.

Il croisait ses coups, dessinant un treillage serré sur la motte, dont le renflement se boursouflait. Hélène, folle de douleur, poussait des cris, se contorsionnait. Elle tentait de parer les coups en soulevant une cuisse au-devant des lanières. Ahmed ricanait, évitait facilement cette défense dérisoire, faisait claquer le martinet sur la fente violacée. A un moment, Hélène, assommée de fatigue et de douleur, ne put se retenir de lâcher un jet de pisse. Dès lors, les minces lanières de cuir mouillé lui firent plus de mal encore.

Aïcha revint du coin cuisine en apportant des pinces à linge. Elle les referma sur les mamelons et le clitoris de la jeune femme inerte. Hurlant, Hélène s’agita dans tous les sens. Elle tournait sur elle-même comme une toupie, Aïcha eut du mal à lui placer un bâillon. Ahmed s’y reprit à plusieurs fois pour faire sauter les pinces à linge à coups de martinet, il s’acharnait sur la dernière, celle du clitoris, quand Aïcha, hors d’elle, glissa sa main sous ses vêtements et se masturba debout. Elle jouit en psalmodiant en arabe d’un ton hystérique.

CHAPITRE VII

Cela faisait trois semaines qu’Hélène allait régulièrement à ses séances de « dressage » chez Aïcha. Chaque fois, le mac, Ahmed, s’y trouvait, et, quand Pierre ne venait pas, le mercredi, sa présence rassurait Hélène. Elle n’ignorait pas qu’il désirait la mettre sur le trottoir pour son compte, et il se montrait en toute occasion spécialement sadique avec elle, mais il la faisait bien jouir en la baisant et en l’enculant. Surtout, il empêchait Aïcha, de plus en plus excitée contre elle, de perdre tout contrôle et de l’estropier.

Au fil des semaines, Ahmed était devenu son maître, presque à l’égal de son mari, et avait pris dans sa vie plus d’importance qu’Alan, le vieux complice de Pierre, chez qui, pourtant, elle partouzait souvent. Il est vrai aussi que Carole, la femme du notaire, l’agaçait avec son style bon chic bon genre. Elle avait tendance à jouer les vamps froides, à la façon de Greta Garbo, à qui elle ressemblait vaguement. Contrairement à Hélène, elle se faisait prier avant de satisfaire les demandes vicieuses des deux amis. Mais, quand elle avait bu, qu’elle était excitée, elle dépassait les bornes, et pouvait se montrer presque aussi pute qu’Hélène elle-même. Cette dernière se disait souvent en la regardant se rouler à quatre pattes sur les lits :

« Ton gros cul de salope, tu peux bien le cacher sous des tailleurs Chanel, il a autant envie de se faire tringler que le mien. »

Un dimanche soir, Hélène et son mari se rendirent à Neuilly, à l’invitation de leurs amis. Ils furent surpris de constater qu’un luxueux buffet avait été dressé près du bar de la salle à manger.

— Vous attendez du monde ? demanda Pierre à Alan.

— Oui, c’est une surprise.

Ils se servirent à boire et observèrent leurs femmes. Elles paraissaient les meilleures amies du monde. Tout en buvant du champagne, elles parlaient toilette. Hélène, admirative, tâtait l’étoffe du dernier tailleur ultrachic de Carole.

La sonnette de la porte d’entrée retentit. Carole arrangea soigneusement une mèche sur son front, alla ouvrir en minaudant. Elle revint en précédant deux couples d’une trentaine d’années, très élégamment habillés. Alan alla embrasser les femmes sur la bouche, les aida à se défaire de leurs manteaux. Dessous, elles portaient des tenues de soirée outrageusement décolletées. Alan fit les présentations. Maud, une longue rousse aux yeux pétillants et au rire en cascade, se déplaçait difficilement dans sa robe noire très près du corps, qui dénudait son dos jusqu’au milieu de la raie des fesses. Son amie Claire, une petite blonde au visage d’ange et aux chairs rebondies, ne portait pas de soutien-gorge sous son chemisier de mousseline très échancré sous les aisselles. Au gré de ses mouvements d’épaule, c’était tantôt l’un et tantôt l’autre de ses seins en forme d’obus qui se montrait à l’air libre. Les femmes, que la conversation de leurs maris ennuyait, se groupèrent autour d’un magnum de champagne et d’une montagne de langoustes décortiquées. Le rouge aux joues, elles se chuchotaient des confidences, dévoraient à belles dents, buvaient sec. De temps à autre, le rire haut perché de Maud, la grande rousse au cul à moitié nu, couvrait la rumeur des conversations.

— De quoi peuvent-elles bien parler, ces chéries ? glissa Pierre à Alan.

— De cul, voyons ! De queue, plutôt…

Attirés, les hommes, verre de whisky à la main, vinrent se mêler aux femmes. Alan y alla de ses histoires salées. Il racontait comme un professionnel, et les femmes, tout en se tordant de rire, prenaient des poses suggestives. Quand tout le monde fut rassasié de crustacés et de caviar, Alan déboucha un autre magnum de champagne et proposa une « belote de comptoir crapuleuse, histoire de se mettre en train ». Les hommes s’assirent à une petite table autour d’un tapis vert, avec chacun son épouse debout derrière lui.

Pierre perdit les trois premières mains, Hélène dut ôter son chemisier, sa jupe, son soutien-gorge. Heureuse de s’exhiber, elle cambra les reins, croisa les bras dans son dos en s’éloignant de la chaise de son mari. Les autres joueurs et leurs épouses lorgnèrent attentivement ses seins, puis la partie reprit. La chance tourna. Claire, la blonde, retira son caleçon à impressions de panthère, son bustier de mousseline. Ses seins hauts, allongés, s’écartaient sur ses côtes. Visiblement, elle en prenait grand soin, les traitait aux UV. Ils bougeaient au moindre tressaillement, et les aréoles, larges comme des soucoupes, frôlaient le dossier de la chaise du mari. Celui-ci, un gros garagiste d’une quarantaine d’années, ne daigna pas se retourner, il n’avait d’yeux que pour le cul de la femme d’Alan, étroitement moulé dans sa jupe de tailleur.

Ce fut au tour du notaire de perdre. Carole, qui avait forcé sur le champagne, sut se montrer provocante en sacrifiant sa culotte et en conservant son soutien-gorge. Elle se tourna pour faire admirer au garagiste son cul exceptionnellement joufflu, partagé par une étroite fente d’où, ça et là, dépassaient des poils noirs.

Coup sur coup, Maud se retrouva en petite culotte, et Hélène toute nue. Un murmure parcourut l’assemblée à la vue de son sexe imberbe. Les bras levés comme chez Aïcha, elle s’étira de tout son long en se dressant sur ses pointes de pied. Sa fente se tendit sur son ventre creusé, la crête de son clitoris pointa sous sa motte lisse.

— Elle est sacrément bien fendue, fit le garagiste. J’ai jamais vu une moule aussi haute.

— Et encore, t’as pas bien vu son clito, intervint Alan. Bien excité, il est plus gros qu’un petit pois.

— Ouais, elle doit avoir un sacré tempérament, ajouta un troisième. Elle démarre au grattage ou au tirage ?

Des rires gras saluèrent la réplique. Et l’homme, un blondinet impeccablement gominé, sanglé dans un blazer à l’écusson d’Oxford, se rengorgea.

« On va voir si tu es aussi fort au lit qu’en gueule, toi ! », se dit Hélène en le regardant dans les yeux et en faisant bomber sa fente dans sa direction.

Quand toutes les femmes furent nues, les hommes se déshabillèrent à leur tour. Le strip-tease et les exhibitions des épouses des autres les avaient excités, ils bandaient. Tout en se versant du champagne au bar, les femmes lorgnaient leur queue et faisaient des comparaisons. Alan mit un slow, entraîna Maud sur la petite piste de danse. Ils étaient de la même taille, le gland du notaire disparut dans l’abondant pubis roux de la femme. Les gros seins et le visage d’ange de Claire excitaient Pierre ; il l’enlaça. Elle lui avait fait du gringue en se déshabillant ; tout de suite, elle lui prit la queue, lui soupesa les couilles. Le garagiste se collait à Carole et, en tournant lentement, lui pétrissait les fesses de ses gros doigts poilus. Hélène, que la queue longue et arquée en forme de banane de l’Oxfordien avait agréablement surprise, décida de ne pas lanterner. Au grand étonnement de son partenaire, elle souleva la cuisse et, de la main, introduisit la verge dans son sexe tapissé de mouille. Tout en dansant, elle exerçait des succions avec son vagin. Elle sentait la queue s’allonger, durcir en elle. L’Oxfordien était sidéré.

— Toi alors, tu fais ce que tu veux avec ta moule !

Alan et Pierre gagnèrent la chambre d’ami, chacun une femme au bras. En poussant des petits rires excités, elles se laissèrent aller en arrière sur l’immense lit circulaire recouvert de fourrure blanche. Tandis qu’Alan s’allongeait sur sa rousse, la pénétrait sans attendre, son complice, prenant son temps, suçait les seins de Claire, lui léchait le clitoris.

Selon son goût, qui le poussait à tenter de pénétrer les femmes par tous les pores, Alan, une fois sa queue bien au chaud au fond du vagin de Maud, lui enfonça sa langue dans la bouche, lui introduisit son doigt dans l’anus. Poussant un râle, la femme s’ouvrit toute grande. Bras en croix, cuisses ouvertes, soulevées pour laisser libres ses fesses, elle s’agitait sur le lit.

— Je vais te baratter comme il faut, ma salope, s’écria Alan.

Il fit tourner sa langue dans sa bouche, lui vissa trois doigts dans le cul tout en accélérant le rythme de ses coups de queue. Pierre, lui, léchait la raie de la blonde dorée aux UV. Le goût fauve de l’anus de Claire contrastait avec l’angélisme de son visage. Cela l’excitait. Ecartant l’orifice avec ses pouces, il le lima en profondeur avec sa langue, enduisit les parois de salive. Claire se masturbait en poussant sur ses abdominaux pour faire béer son anus.

— Encule-moi, sois sale, j’ai envie.

— Tout de suite, mon ange.

En appui sur les bras, il présenta sa queue entre ses fesses. Elle enduisit le gland décalotté de ses doigts mouillés de salive. Elle paraissait ravie de sa perversité.

— C’est dégueulasse ce que je fais, hein ?

— Fais-le rentrer, maintenant.

Ouvrant ses fesses à deux doigts, elle guida la queue vers son anus. Pierre s’allongea doucement sur elle, écrasant les gros seins sous son poids, enfonça sa queue. Les bruits gras qui montaient de son cul excitaient la blonde. Elle se trémoussait sur le lit en piaillant, s’écartelait pour se faire pénétrer à fond. Ses genoux frôlaient ses épaules, elle maintenait ses fesses ouvertes de ses doigts en éventail. Alan venait d’éjaculer après avoir fait jouir Maud. Tous deux reprenaient leur souffle en regardant l’autre couple s’agiter. L’anus de Claire s’élargissait de plus en plus. Quand Pierre retirait sa queue, il se retournait comme une fleur, laissant apparaître la muqueuse intime d’un rose de thon frais. Quand Pierre, au retour, lui renfonçait l’anneau de chair crue dans le cul, Claire poussait un cri strident. Introduit jusqu’aux couilles, lui pressant les seins, il éjacula. Ses jets de sperme, les spasmes de sa queue la firent jouir.

Alan alla chercher du champagne, puis proposa l’échange des femmes. Pierre renifla l’odeur piquante du pubis de la rousse. Son anus environné de poils fauves avait un goût plus amer encore que celui de Claire. Les hommes se firent sucer pour retrouver leur érection, puis s’allongèrent sur les femmes.

Dans l’autre chambre aussi, les choses allaient grand train. Hélène, qui avait très envie de jouir, avait conduit l’Oxfordien, qui se nommait Théodore, à son lit en le tirant par la queue. Carole suivait, la verge de Max, le garagiste, entre les fesses. Très excités, les deux couples commencèrent par prendre un acompte en baisant sans fioritures. Au cours de ses va-et-vient répétés, la queue arquée de Théodore produisait des bruits mouillés dans le vagin d’Hélène.

— Quelle pute, celle-là, avec son garage à bites, glissa Carole à son partenaire. Il faut toujours qu’elle se montre plus dégueulasse que les autres.

Quand tout le monde eut joui, Hélène, toujours avide de s’exhiber, prit une posture lascive sur le lit. Bras à demi repliés derrière la tête, reins cambrés, ventre creusé, elle faisait ressortir ses seins. Sa fente très étirée saillait de manière obscène entre ses cuisses entrouvertes. Les trois autres s’empressèrent autour d’elle. Fascinés, ils parcouraient du bout des doigts la plage lisse qui s’étendait de sa motte à son anus. Sous leurs attouchements, Hélène frissonna de volupté comme une chatte. Les chairs de sa chatte s’écarquillaient avec d’infimes frémissements nerveux, de la mouille en suintait. Ils enfoncèrent leurs doigts au plus creux de sa fente, fouillèrent ses orifices. Hélène gémissait de plus en plus haut. Carole, qui, quand elle avait bu, aimait jouer les dominatrices avec son amie, prévint les hommes :

— Laissez-la-moi, je veux la baiser en premier.

A genoux sur le lit, elle referma son poing sur son pubis, darda son pouce long et osseux, terminé par un ongle taillé en amande. Elle s’allongea sur Hélène, lui écrasant les seins sous les siens, présenta son pouce raidi à l’entrée de son vagin. Quand, d’un vigoureux coup de reins, elle le fit pénétrer jusqu’à la paume, Hélène se tendit comme un arc, s’ouvrit en émettant un râle.

— Je lui touche le fond, à cette salope, murmura Carole avec un accent de triomphe.

Elle pesait de tout son poids sur son amie, s’agitait sur son ventre, soufflait de façon rauque, comme un homme. Quand elle lui passa la main sous les fesses, l’autre ramena ses cuisses sur sa poitrine, exposant la raie de son cul. Carole lui gratta l’anus de l’ongle, puis y enfonça un doigt, qu’elle fit aisément entrer et sortir. Des spasmes violents parcouraient les cuisses d’Hélène. Les deux hommes se branlaient pour redonner de la raideur à leur queue. Pour mordiller les seins d’Hélène, Carole se recula en courbant le dos, son cul s’entrouvrit. Théodore s’agenouilla derrière elle, ajusta son gland à son anus. Il s’attendait à devoir enduire de salive une muqueuse sèche, or celle-ci était déjà humide.

— Tu mouilles aussi du cul ?

— Toujours quand je suis bien excitée. C’est cette salope avec sa chatte rasée… Elle m’inonde le pouce comme si c’était une vraie bite.

La queue de Théodore s’enfonça dans l’anus de Carole en élargissant la paroi. Elle gémit de douleur et de plaisir, accéléra, à coups de pubis contre son poing, les va-et-vient de son pouce dans le vagin d’Hélène. Quand elle reculait pour prendre de l’élan, elle s’empalait profondément sur la queue de l’homme, et poussait un cri. Max, ne voulant pas demeurer en reste, s’accroupit au-dessus du visage d’Hélène, laissa pendre ses couilles sur sa bouche entrouverte. Elle les goba immédiatement, se mit à les sucer. Il aurait préféré introduire sa queue, mais comme il bandait à la verticale, cela s’avéra impossible. Hélène s’en aperçut, lui saisit la verge, se mit à la branler. Les bruits spongieux en provenance de son vagin et de sa bouche se mélangeaient aux frottements gras de l’anus de Carole ainsi qu’aux soupirs et aux halètements des uns et des autres.

Max avait la meilleure vision de la scène. Hélène le masturbait efficacement tout en lui chauffant les couilles sur sa langue, aussi fut-il le premier à jouir. Son sperme gicla sur la figure de Carole qui se pourlécha les lèvres. Elle était déchaînée ; plongeant trois doigts dans le vagin d’Hélène, les faisant tourner, elle lui mordit cruellement le bout des seins. La bouche pleine des couilles de Max, Hélène poussa des cris étranglés, commença à jouir. Très excité, Théodore écarta à deux mains les fesses de Carole, et après avoir retiré entièrement son sexe, le rentra d’un seul coup dans son anus béant. Ses couilles, en se balançant, cognèrent la fente entrouverte. Hors d’elle, Carole happa la verge de Max, toute barbouillée de sperme, et jouit à son tour. Ils s’affalèrent les uns sur les autres, au moment où ceux de la chambre à côté, alertés par les cris, arrivaient aux nouvelles.

Tous s’allongèrent sur le grand lit. Alan fit circuler le magnum de champagne. Les hommes, les couilles vides, ne bandaient plus. Alan brandit le goulot de la bouteille.

— Messieurs, nous allons nous servir de ça en attendant que nos queues retrouvent la forme.

Vers quatre heures du matin, après avoir procédé à tous les échanges possibles, décidément ivres et épuisés, ils s’endormirent les uns après les autres dans les coins, allongés sur la moquette, enveloppés deux par deux dans des couvertures.

CHAPITRE VIII

Cela faisait deux mois, à présent, qu’Hélène se rendait deux fois par semaine chez Aïcha. On était au début de l’été, sa saison préférée, celle qui lui permettait de s’exhiber en toute impunité. Elle aimait allumer les hommes dans la rue, surtout les méditerranéens du quartier de Belleville. Eux, au moins, contrairement aux habitants de Passy, démarraient au quart de tour. Souvent, ils la suivaient jusque chez Aïcha. Elle grimpait l’escalier en courant sur ses hauts talons, et, délicieusement angoissée, carillonnait à la porte. Aïcha lui ouvrait, refermait vivement derrière elle. Adossée à la porte, hors d’haleine, la main sur les seins, elle réussissait à articuler :

— J’ai encore été suivie…

Aïcha ne se montrait pas dupe de son cinéma.

— Ne t’en fais pas, ça nous fera des clients en plus, c’est tout.

Un mercredi, Hélène fut surprise de ne trouver que deux hommes chez Aïcha, en plus du mari de celle-ci et du maquereau. On l’avait suivie depuis sa descente de taxi, elle était excitée, aussi se déshabilla-t-elle avant qu’Aïcha le lui ordonne. Ahmed la regardait d’un air satisfait. Sa protégée commençait à bien connaître le métier, aimait de plus en plus l’exercer. Et puis, il avait l’impression que la baise à haute dose lui donnait un teint plus éclatant, avec une lueur fiévreuse dans l’œil qui la rendait plus attirante encore.

Sur un signe d’assentiment d’Aïcha, Hélène, nue, entraîna ses deux clients de l’autre côté du rideau de grelots. La séance de baise ne dura qu’une petite demi-heure. Les hommes étaient frustes ; ils se contentèrent de se soulager plusieurs fois de suite sans chercher à raffiner ou à la prendre à deux, et sans du tout s’occuper de sa jouissance. Au cours des ébats, ils ne lui adressèrent pas une fois la parole, pas même pour l’injurier. Elle aimait les attouchements des Arabes, leurs ricanements excités, les insultes qu’ils lui prodiguaient dans leur langue. Elle ne comprenait pas ce qu’ils lui disaient en la fixant de leurs yeux noirs, mais elle savait parfaitement à quoi ils faisaient allusion. A sa fente entre les cuisses, qu’elle leur ouvrait à deux mains, en pliant les genoux et en avançant le bassin, avec une expression d’invite. En français aussi, on ne pouvait pas désigner le sexe féminin sans dire des gros mots, mais en arabe, cela lui paraissait plus sale, plus excitant. Ils aimaient le con, eux, presque autant qu’elle-même aimait leur zob et leurs claouis.

Quand les deux hommes furent partis, Hélène revint nue dans le salon.

— Qu’est-ce qu’ils avaient ceux-là ? Ils ne m’ont même pas fait jouir.

— T’inquiète pas, fit Aïcha, c’est des montagnards de l’Atlas marocain, ils ne savent pas reconnaître la belle marchandise.

— Chez nous, ajouta Ahmed, on dit qu’ils préfèrent leurs chèvres.

La déception d’Hélène ne s’arrêta pas là. D’habitude, Aïcha la fouettait, avant de la laisser partir en larmes, la peau cuisante. Ce jour-là, elle ne lui administra que quelques coups, sans vraiment la marquer. Ensuite, comme souvent, elle la fit s’allonger sur la table, relever les genoux aux épaules pour lui sonder l’anus avec l’érigne, une pince chirurgicale indispensable pour maintenir les chairs écartées pendant une opération. Hélène ne craignait plus l’instrument, elle se savait suffisamment large pour recevoir les queues les plus grosses. Ahmed vint observer son anus distendu, lui enfonça quatre doigts dans le vagin. Hélène, ses orifices délicieusement dilatés, murmura dune voix sourde qu’elle avait très envie d’être baisée. Mais Ahmed fit la sourde oreille. Il s’amusait à lui écarteler le con avec la même amplitude que l’érigne enfoncée dans son anus.

Son ventre lui faisait mal quand, à contrecœur, elle se rhabilla. Pour une fois, Ahmed prit congé d’Aïcha en même temps qu’elle. Dans la rue, d’autorité, il la prit par le bras. Malgré sa mauvaise humeur, elle se laissa faire. Après avoir traversé un lacis de ruelles avec du linge aux fenêtres, il la fit entrer dans un boui-boui. Il y avait peu de monde dans la salle. A une table, deux types racontaient des histoires qui déclenchaient le rire des deux prostituées qui les accompagnaient ; un peu plus loin, un couple d’homos arabes se disputait à voix basse en faisant de grands gestes. Accoudés au bar, trois hommes entre deux âges discutaient avec le barman ; ils s’interrompirent pour saluer Ahmed et regarder passer Hélène.

Elle prit place sur une banquette du fond, le maquereau près d’elle. En attendant que l’on vienne les servir, il la pelota devant tout le monde. Retroussant sa jupe, il lui caressa l’intérieur des cuisses. Gênée, elle voulut résister, mais comme il insistait, elle le laissa faire et écarta légèrement les cuisses. Selon les directives d’Aïcha, elle ne portait pas de culotte ; bientôt, les doigts du mac atteignirent sa fente. Le barman survint, l’air blasé, attendit patiemment la commande en se rinçant l’œil. Ahmed retira son index de l’entrée du vagin d’Hélène, demanda deux demis.

— C’est une nouvelle ? fit le barman.

— Je la connais depuis longtemps, répondit Ahmed d’un ton présomptueux, mais c’est la première fois que je la sors.

— Belle gueule, belles cuisses. Tu te l’es faite ?

— Tu penses ! En long et en large, pas vrai, poulette ?

Hélène détourna le regard, mais ne resserra pas ses cuisses. Pendant que le garçon s’éloignait, Ahmed la prit par les épaules, défit son corsage, libéra ses seins. Il les soupesa avec satisfaction, les fit bouger, les étreignit à pleines mains. Les deux putes regardaient, ainsi que les trois types du bar, les autres continuaient à parler entre eux. Quand le barman revint avec les bières, Ahmed acheva de déboutonner le corsage, ouvrit la jupe relevée, lui exhiba Hélène nue.

— Putain, fit le barman, c’est un morceau ! Je me la ferais bien tout de suite.

Ahmed acquiesça d’un signe de tête, tout en maintenant ouverts les vêtements d’Hélène.

Le garçon s’adressa aux clients du bar.

— Eh, les mecs ! Venez par là, Ahmed est d’accord pour qu’on tire sa fille.

— Combien tu prends ? demanda un des types en s’approchant.

— Je vous la fais à cent balles, par les trois trous, si vous voulez.

Hélène rougit en baissant la tête ; les quatre hommes l’entouraient, examinaient en détail sa nudité.

— Elle baise bien ?

— Ah, ça oui, répondit Ahmed, c’est une pro !

Il acheva de déshabiller Hélène sur la banquette, roula les vêtements sous son bras. La fraîcheur soudaine, mais plus encore son trouble, la firent frissonner. Les deux clients, chez Aïcha, l’avaient laissée insatisfaite. Son ventre et ses seins étaient douloureux, des élancements parcouraient sa fente et son vagin ; plus que jamais, elle ressentait le besoin de jouir. Sous ses cuisses, une tache d’humidité s’élargissait ; par provocation, elle ouvrit les jambes.

— Elle mouille toute seule, s’écria le barman. Elle est rasée comme une Arabe. Je vais baisser le rideau, qu’on soit tranquilles.

En ricanant, Ahmed prit les seins à deux mains, les présenta aux hommes. Hélène se cambra pour mieux s’offrir aux regards et aux attouchements, passa ses mains entre ses cuisses. Se lissant la fente, elle constata qu’elle était plus mouillée que ce qu’elle croyait. Ecartant les lèvres de sa fente à deux doigts, elle fit glisser en un va-et-vient cadencé son index recourbé de son clitoris à son vagin. A un moment, ouvrant davantage les cuisses, elle s’adossa à la banquette, s’introduisit le doigt dans l’orifice en exhalant un soupir. Un murmure s’éleva du groupe des hommes. Hormis les deux pédés, tout le monde la regardait. Son clitoris rose saillait nettement sous sa motte. Elle se donnait en spectacle avec d’autant plus de facilité que la présence d’Ahmed la rassurait ; elle sentait que les autres, tout comme elle, respectaient et admiraient le mac.

Sur un ordre sec de celui-ci, elle grimpa sur leur table, tourna sur elle-même en se tripotant le clitoris et la pointe des seins.

— Quelle salope ! fit l’une des putes à voix haute. A poil en plein bistrot, et même pas honte.

Ahmed décortiqua l’enveloppe d’un cigare avec les dents, il jouissait de l’effet de l’exhibition d’Hélène sur ces hommes, pourtant blasés sur le chapitre des putes. Le barman lui donna du feu.

— Fais-leur voir ton cul ! fit-il à Hélène, en rejetant la fumée.

Inclinant aussitôt le buste, en faisant se balancer ses seins, elle écarta ses fesses à deux mains, son anus apparut dans son sillon rasé. Aïcha venait tout récemment de le lui élargir avec son érigne de chirurgien, et il béait légèrement. Jouant des muscles du ventre, elle le fit s’ouvrir et se fermer. A présent, l’un des pédés la lorgnait avec intérêt ; l’autre, jaloux, faisait la tête et, ostensiblement, regardait ailleurs.

Le barman ouvrit la porte de la réserve, étendit une couverture sur deux guéridons accolés. Ahmed aida Hélène à s’y installer. Le barman ouvrit sa braguette.

— Si ça vous fait rien, je passe en premier, j’ai le bar à tenir.

Comme il ne bandait que mollement, Hélène, à genoux, lui fit une pipe. Les yeux clos, les joues creusées, elle se délectait. En même temps, elle soupesait les couilles, branlait la base de la queue qui, en peu de temps, lui emplit la bouche. Elle la libéra avec un bruit de succion ; le gland rose brillait de salive. Ahmed lui tendit un préservatif qu’elle déroula autour de la queue.

— Pourquoi une capote ? fit l’un des types, c’est pas très agréable.

— Ça va pas, toi ! répliqua Ahmed. Avec le nombre de mecs qui lui passent dessus, j’ai intérêt à faire gaffe.

Hélène ne broncha pas. Le barman la fit se retourner sur la table. A plat ventre sur la couverture, les talons écartés sur le plancher, elle s’offrit en levrette. Il enfonça sa tige d’une seule poussée. Au bout d’une dizaine de va-et-vient, il se raidit, éjacula. Hélène n’avait pas eu le temps de jouir ; ses douleurs au ventre devenaient lancinantes. Satisfait, le barman referma sa braguette.

— Ahmed, je reviens tout à l’heure. N’oublie pas que tu as dit qu’on pouvait l’enculer pour le même prix.

Les trois autres se mirent d’accord pour la baiser ensemble. Ils la firent se placer sur le dos, le sexe au bord de la table, les cuisses ramenées sur la poitrine. Ils lui ôtèrent ses talons. Pendant que l’un la baisait debout, un autre grimpé sur la table se faisait sucer la queue et les couilles, tandis que le troisième, attendant son tour, lui pelotait les seins. Quand ils l’eurent tous baisée, la retournant jambes écartées, les pieds reposant sur le sol, ils l’enculèrent en prenant leur temps. Une main passée sous son ventre, elle se masturbait en pleurnichant. Son corps se trémoussait sous les coups de reins. Elle put jouir enfin tout son saoul, puis demeura pantelante. C’est à peine si elle réagit quand le barman, entre deux tournées, vint l’enculer à son tour, éjaculant aussi vite que la première fois.

L’une des putes, la plus jalouse, vint par curiosité à l’entrée du réduit assister à la scène. Ahmed désira faire le beau devant elle, et lui montrer à quel point, lui, un Arabe de Belleville, avait su mater une blonde de Passy. Cette idée seule le fit bander. Il commença par exhiber sa queue, qui paraissait d’autant plus énorme qu’il possédait un corps mince et sec, très étroit des hanches. Claquant dans ses doigts en direction d’Hélène, il lui tendit un préservatif.

— Allez, toi, couvre-moi ! Je vais te faire plaisir, tu vois, je vais te niquer, tu l’as pas volé.

Certaine que la pute lui enviait sa place, ainsi que son pouvoir de séduction, Hélène s’appliqua. Déroulant la gaine transparente le long de la queue du mac, elle effleura, successivement, du bout de ses ongles laqués, la peau du gland, la cicatrice de la circoncision les veines noueuses qui remontaient aux couilles. Ahmed apprécia le traitement, son sexe se dressait comme un bout de bois quand Hélène, à plat ventre sur la table, lui présenta ses fesses écartées à pleines mains. Après s’être assuré que la pute ne perdait pas une miette du spectacle, le mac pénétra le vagin d’Hélène avec brutalité, produisant un bruit obscène qui arracha à sa partenaire un petit cri de surprise et de honte. Un rictus au coin des lèvres, il se retira pour s’enfoncer dans l’anus. Il continua ainsi, à toute allure, à s’introduire en alternance dans l’un et l’autre orifice, ricanant des bruits qu’il produisait. Hélène jouit en griffant la couverture, puis se mit à piailler quand elle sentit le réservoir du préservatif devenir brûlant sous les jets de sperme.

Quand Ahmed se fut retiré, les types voulurent tripoter encore le corps d’Hélène. Le mac, désirant leur montrer qu’il était le maître, le leur interdit et, après avoir encaissé leur argent, aida sa protégée, presque hagarde, à se rhabiller. Comme elle mourait de soif, il lui offrit plusieurs demis au bar, puis l’accompagna à la station de taxis de Belleville. Il paya d’avance le chauffeur, et au démarrage, lui effleura les lèvres par sa vitre baissée. Grisée, le visage baigné par l’air de la course, elle se demanda si elle n’était pas amoureuse de lui.

CHAPITRE IX

Les deux montagnards revinrent la semaine suivante chez Aïcha. De nouveau, Hélène sortit frustrée, mécontente. Ahmed, qui ne l’avait pratiquement pas touchée, la rejoignit dans la rue, lui prit le bras. Elle crut qu’il l’amenait de nouveau dans le boui-boui, mais il choisit une autre direction.

— On va chez moi, c’est tout près. Comme ça, tu pourras venir seule quand j’aurai besoin de toi.

Elle le suivit sans discuter, curieuse de savoir où il vivait. Comme la fois précédente, son ventre crispé lui faisait mal, elle avait besoin de jouir pour retrouver son calme. « Je suis comme les drogués, se dit-elle, il me faut ma dose pour ne pas me retrouver en manque. » Elle se demanda si ce qu’elle était en train de faire était bien dans ses conventions avec son mari. Mais Pierre, que voulait-il, au juste ? Il laissait planer le mystère sur ses intentions. Visiblement, le maquereau, avec son bagout et ses vantardises, l’amusait. Au demeurant, ils se rencontraient tous les samedis chez Aïcha, et paraissaient bien s’entendre. Pierre s’était délecté au récit détaillé qu’elle lui avait fait de la séance dans le boui-boui. Après, il l’avait baisée avec fureur.

— Si j’avais été là, lui avait-il dit, les choses ne se seraient pas passées de la même manière. Les types n’auraient pas compris, il y aurait eu de la gêne. Il valait mieux que je n’y sois pas, que tu me racontes.

L’immeuble d’Ahmed était correct, bien entretenu. Un commerce arabe occupait le rez-de-chaussée, des bureaux le premier étage. Le mac avait son appartement au second, plein de poufs, de tapis, avec des plateaux de cuivre ciselé montés sur pieds en guise de tables. Hélène, habituée au luxe bourgeois le plus guindé, fut séduite. Tout chez Ahmed invitait à la détente, à la volupté. Elle fut surprise de découvrir dans la pièce principale, qui s’ouvrait sur un balcon, un équipement très complet de voyeur professionnel. Caméscopes, magnétos, cassettes vidéo voisinaient avec des appareils photo, des Polaroid, des jumelles…

— Tu as besoin de tout ça ?

— Oui, et aujourd’hui, dit-il d’un ton excité, je vais faire un film avec toi.

Elle aimait qu’il soit excité à cause d’elle, mais elle éprouvait de la réticence à se laisser filmer.

— Je ne voudrais pas que des gens que je connais me voient à poil sur une cassette. Ou des clients de mon mari.

— Pas de problème, ça ne sortira pas de Belleville. Il n’y aura que moi et quelques copains pour voir la bande.

Elle se contenta de ces vagues assurances. Déjà, Ahmed installait un caméscope sur un pied et effectuait des réglages.

— Tu vas ouvrir la fenêtre du balcon, lui tourner le dos, et te déshabiller devant la caméra.

— Et les gens d’en face ?

— Ils te materont si ça leur fait plaisir. Je te connais ; salope comme tu es, tu mouilleras encore plus. C’est bon pour le film.

Il la suivait déjà à travers le viseur de l’appareil, en lui donnant des indications d’un ton pressant, comme un professionnel. C’était la fin de l’après-midi, le soleil éclairait le balcon. Elle ouvrit la porte-fenêtre, ne vit personne dans l’immeuble en face. Elle revint devant la caméra.

— Vas-y, fais ton strip, ordonna Ahmed, mets le paquet. Fais-moi bander !

Derrière l’appareil, il avait une voix plus âpre que d’habitude, sa paupière fermée dans son visage crispé le rendait méconnaissable. Son regard se confondait avec le gros œil froid de la caméra, c’était lui qu’elle devait séduire. « Il faut que je sois pute à faire fondre la glace », se dit-elle. Elle ondulait sur place entre les vantaux de la porte-fenêtre. Les yeux rivés à l’objectif, elle défit les boutons du devant de sa robe, en écarta les pans, apparut nue. Offrant ses seins à deux mains, elle se passa la langue sur les lèvres.

— Oui, encore, fit Ahmed, donne-toi vraiment !

Après avoir laissé glisser sa robe sur le sol, elle s’agrippa aux battants de la porte-fenêtre, se cambra en arrière, faisant saillir ses seins et sa fente. De la mouille suintait entre ses grandes lèvres. Sa tension nerveuse était telle que quand son doigt effleura la crête de son clitoris, elle ne put retenir un cri. Laissant la caméra tourner toute seule, Ahmed la rejoignit. Elle était nue, lui tout habillé. Se collant dans son dos, il lui prit les seins. Il les soupesa, les pressa, les fit ballotter devant la caméra. Hélène gémit quand il étira ses mamelons, les fit rouler sous ses doigts en les tordant. A un moment, adressant un sourire sadique à l’objectif, il les pinça en lui enfonçant sa braguette gonflée entre les fesses, elle poussa un cri. Il lui caressa les côtes, le ventre, lui ordonna de mêler ses doigts aux siens sur sa fente.

— Sors ta queue, chuchota-t-elle, fourre-la entre mes fesses.

Disant cela, elle fixa l’œil de la caméra en frottant son cul nu contre la braguette. Ahmed n’avait pas pour habitude d’exécuter les ordres d’une femme ; pourtant, il fit ce qu’elle demandait. Il brandit son sexe devant la caméra, l’agita, avant de l’enfoncer entre les fesses d’Hélène. Quand elle sentit le gland gonflé peser contre son anus, elle écarta les cuisses et creusa les reins. Grisée, elle s’offrait à la queue d’Ahmed et à l’œil de l’appareil. Ses mouvements de bassin épousaient les coups de reins du mac, tandis que leurs doigts fouillaient dans sa fente, titillaient son clitoris. Ahmed lui couvrit le bouton de salive, s’amusa à le branler à deux doigts comme une petite bite. Quand le gland pénétra dans son anus élargi, elle se mit à jouir. Ses genoux se dérobèrent sous elle ; pour lui éviter la chute, le mac la soutint sous les aisselles. Ils s’octroyèrent une minute de pause.

Aux fenêtres de l’immeuble d’en face, Hélène vit des rideaux bouger. Elle en avertit Ahmed, qui achevait de se déshabiller.

— T’inquiète pas, ils ne vont pas avertir la police, ils préfèrent se rincer l’œil. J’irai leur vendre la cassette au prix fort, au porte à porte.

Elle ne put s’empêcher de frémir quand elle le vit nu. Chez Aïcha, elle n’avait fait qu’apercevoir son corps au milieu des autres, et il se rhabillait avant de la fouetter dans le salon-cuisine. Ahmed était poilu comme un singe, sur la poitrine surtout, large mais creuse. Ses jambes étaient plutôt maigres. Toute sa force paraissait rassemblée dans son sexe presque difforme, au bas de son torse efflanqué. Quand il vint près d’elle dans le champ de la caméra, elle pensa à La Belle et la Bête. Il la fit s’allonger sur le tapis dans une tache de soleil, lui écarta les cuisses face à la caméra.

— Vas-y, branle-toi, bien à fond.

Elle passa ses doigts dans sa fente, commença à se titiller le clitoris.

Ahmed jeta un coup d’œil derrière lui par la porte-fenêtre du balcon.

— Ah, il commence à y avoir des mateurs, regarde un peu.

Elle se retourna prestement. Une dizaine d’hommes, accoudés à leur fenêtre, regardaient dans sa direction. Ils étaient si proches qu’elle put constater qu’ils ne baissaient pas les yeux quand elle les fixait de son regard réprobateur.

— Ils n’ont pas honte, au moins, tes voisins, murmura-t-elle entre ses dents.

— Toi non plus, comme ça tout le monde est content.

La plupart des voyeurs avaient un bras pendant le long du corps et l’épaule qui tressautait ; il était évident qu’ils se branlaient. Plusieurs têtes bouclées d’adolescents surexcités se bousculaient à une lucarne. A un balcon de fer forgé, un gros père de famille, entouré de ses moutards, garçons et filles, bandait dans son pantalon de pyjama en braquant ses jumelles. Ahmed leur fit signe de la main, tous répondirent aimablement. Quelques-uns, qui étaient des amis, lui sourirent en levant le pouce pour le féliciter.

— Il faut les comprendre, ça les change de la télé. T’occupe pas d’eux, toi, ça tourne ! Il faut vite faire des trucs pendant que la lumière est bonne.

Pendant qu’Hélène recommençait à se masturber, couchée sur le dos, cuisses ouvertes face à la caméra, Ahmed prit, sur un dessus de cheminée, une énorme bougie rouge, haute de vingt centimètres au moins.

— Tu as vu ça ? C’est plus gros que ma queue, hein ?

— J’aimerais mieux ta queue !

— Je te la mettrai tout à l’heure, si tu es sage.

Il ne réussit pas à introduire la bougie dans le vagin pourtant large. Il enduisit de mouille la base de l’objet, tenta de le faire pénétrer en vissant.

Hélène s’ouvrit tant qu’elle put en tirant sur sa fente avec ses doigts, mais il n’y eut rien à faire. Alors, à l’aide de son briquet, Ahmed chauffa le dessous de la bougie, faisant fondre les bords ; un rictus de satisfaction tirait le coin de sa bouche.

— Mets-toi à quatre pattes, ça va être mieux. De toute façon, avec le truc que te fourre Aïcha, tu as peut-être le trou du cul plus large que le con, maintenant.

Hélène présenta ses fesses à la caméra. Sur la façade de l’immeuble, les voyeurs étaient bien une quinzaine, à présent. Des femmes arabes gonflées d’obésité insultaient leur mari, montraient le poing à Hélène.

— Bandes de connasses jalouses, leur cria-t-elle, vous aimeriez bien être à ma place, mais vous êtes trop moches.

A force de fréquenter Belleville, elle avait adopté certains mots d’argot. Elle poussa un hurlement. Sans prévenir, Ahmed venait de lui introduire la base encore brûlante de la bougie dans l’anus. Il vissa impitoyablement jusqu’à ce que l’objet tienne tout seul. Cela rappela à Hélène le souvenir cuisant de son épilation à la cire chez Aïcha. Avec un ricanement vicelard, le mac la fit se tourner pour qu’elle exhibe son cul garni de la bougie aux voyeurs. Quand il alluma la mèche, des cris d’approbation parvinrent jusqu’à eux.

Très satisfait, il ordonna à Hélène, rouge d’humiliation, de circuler dans la pièce à quatre pattes en veillant à demeurer dans le champ du caméscope et en évitant de mettre le feu aux rideaux. Armé d’un appareil photo, il la prit sous tous les angles, consomma une pellicule. Elle se sentait cernée. La caméra la filmait, Ahmed la mitraillait, les voisins braquaient leurs jumelles. Elle s’immobilisa devant un miroir. Elle avait l’air d’une bête humiliée, avec sa bougie rouge allumée dans le cul ; pourtant, son visage exprimait la jouissance. Ahmed prit la dernière photo en la visant dans le miroir. Se débarrassant de l’appareil, il se mit à genoux derrière elle, fit aller et venir la bougie dans l’anus.

— Branle-toi, vas-y, fais-toi jouir, ça filme.

Elle obéit ; ses traits s’altéraient dans le miroir. Elle gémit :

— J’ai mal, c’est trop…

Pour que la bande du caméscope s’achève en beauté, il retira la bougie qui produisit un bruit de siphon, et d’une seule poussée, l’encula. Pénétrée à fond, elle cria de plaisir. La joue sur le tapis, le cul en l’air, les reins creusés, mais les yeux tournés vers la caméra, elle jouit avec une intensité qu’elle ne croyait pas possible d’atteindre. Pour une fois, Ahmed avait oublié de mettre une capote, ses jets de sperme lui inondèrent le rectum. Elle s’affala sur le tapis, tandis que les spasmes d’un nouvel orgasme la secouaient. Il adressa un sourire de triomphe à l’objectif.

Comme la fois précédente, il la mit dans un taxi. Vidée, elle se laissa tomber sur la banquette. Le chauffeur la regarda d’un drôle d’air en démarrant vers Passy.

CHAPITRE X

Au cours des partouzes qui, régulièrement, avaient lieu chez Alan, à Neuilly, sa femme Carole constatait avec une certaine amertume le succès que remportait le sexe glabre de son amie Hélène. Les hommes restaient sans voix devant sa fente lisse, étirée très haut, couronnée par son gros clitoris. Pierre, qui était fier de la puissance de séduction de sa femme, lui demandait souvent de montrer aussi son cul. Hélène, aussitôt, se penchait, ouvrait ses fesses à deux mains, exposant son anus entrouvert dans son sillon imberbe. La dernière fois qu’Hélène s’était exhibée chez ses amis de Neuilly, sa chatte rasée de frais s’ornait d’une parure de rubis en fer à cheval qui sertissait sa fente, mettait en valeur son clitoris aussi rouge que les pierres précieuses. Les hommes présents n’avaient eu d’yeux que pour elle. Tous avaient désiré la baiser, Carole s’était sentie délaissée. Pourtant, avec son profil à la Garbo et son large cul bien cambré, elle se jugeait au moins aussi attirante que son amie. Sur l’insistance réitérée de son mari, elle accepta d’aller se faire épiler chez Aïcha, « une professionnelle de l’épilation, une vraie magicienne », avait assuré Pierre.

Hélène et son mari s’étaient bien gardés de mentionner les douleurs qui accompagnent l’arrachage des galettes de cire. Il ne dirent rien non plus du vrai métier d’Aïcha, ni de ce qu’Hélène allait faire chez elle. Carole était d’autant plus pressée de se rendre à Belleville qu’elle se figurait qu’une bonne partie du pouvoir d’Hélène sur les hommes provenait des traitements de la mystérieuse Arabe.

Avant la venue de leur amie, Pierre et sa femme se rendirent chez Aïcha pour organiser avec elle, point par point, la mise en scène de l’épilation. Ils se délectaient à l’avance de ce qui allait se passer. Pierre, retenu par ses obligations, ne pourrait pas y assister ; il comptait sur sa femme pour tout lui raconter. Pour plus de sûreté, on avait laissé Alan dans le vague.

L’après-midi du rendez-vous, on approchait de la fin de juillet, il faisait lourd sur Paris. Hélène passa en taxi prendre son amie à Neuilly. Elle ne portait rien sous sa robe d’été, comme chaque fois qu’elle se rendait chez Aïcha. Carole avait fait des frais de toilette. Son tailleur kaki, de style colonial, mince comme du papier à cigarette, paraissait avoir été cousu sur elle. Il mettait particulièrement en valeur son cul plantureux et ses seins lourds. Une nouvelle coiffure à mèches courtes, de hauts talons blancs complétaient sa tenue. Visiblement, elle était excitée de se rendre à Belleville, où elle n’avait jamais mis les pieds, et qui était pour elle une destination exotique.

Le délabrement de l’immeuble, les graffitis de la cage d’escalier lui procurèrent un délicieux frisson. « Heureusement, pensa Hélène, que nous n’avons pas été suivies par des types louches, comme ça m’arrive souvent, sinon elle aurait eu peur et serait retournée en courant à la station de taxis. » Elle constata avec satisfaction qu’Aïcha était seule chez elle, comme Pierre le lui avait demandé. Pour rassurer Carole, la grosse Arabe avait passé des vêtements européens. Le salon-cuisine avait reçu un coup de peinture, avait été aéré. Des poufs, qu’Hélène reconnut comme ceux d’Ahmed, étaient disposés autour d’une table en cuivre ouvragé sur laquelle fumait une théière.

Aïcha, tout sucre tout miel, invita les deux amies à prendre place. Hélène avait du mal à croire que c’était la même femme qui la fouettait jusqu’au sang depuis des mois sans cacher sa jouissance. Aïcha servit, dans des petits verres colorés, le thé à la menthe et aux pignons, offrit des gâteaux confectionnés par elle-même. Hélène savait que ceux-ci contenaient du haschich. Elle-même, chaque fois qu’elle venait chez Aïcha, s’en empiffrait. Après en avoir mangé, il lui semblait ressentir avec plus d’acuité la pénétration des queues dans ses orifices, et obtenir des orgasmes qui la mettaient au bord de la perte de conscience.

A l’invitation d’Aïcha, Carole avala à la file plusieurs de ces gâteaux trempés dans son thé. Au bout de peu de temps, très détendue, encline à rire pour un rien, elle félicita Aïcha pour le goût « exquis » de son appartement. Hélène, qui connaissait bien le six pièces meublé en authentique Empire de son amie, riait intérieurement. Aïcha, de son côté, félicita Carole pour l’élégance de son tailleur. Et comme la jeune femme, assise bas sur son pouf, laissait voir ses cuisses, Aïcha les effleura pour en apprécier le poli.

— Tu vas voir, tout à l’heure tu auras la fente aussi lisse que ça. Tu vas plaire encore plus aux hommes, et pas seulement à ceux de chez nous.

Comme Carole, enivrée de haschich, avait du mal à se tenir debout, Hélène la soutint pendant que la grosse femme la déshabillait. Carole avait des formes plus lourdes que celles d’Hélène et, visiblement, cela plaisait à Aïcha. Elle s’attarda sur ses seins, les saisit à pleines mains sans trop de douceur, arracha un petit cri de douleur à Carole. Néanmoins, comme elle était fière de plaire à la maquerelle, celle-ci cambra les reins, s’offrit aux attouchements. Pendant qu’Hélène faisait rouler ses mamelons sous ses doigts, Aïcha lui ôta sa culotte.

Quand l’épaisse touffe noire apparut, la maquerelle mit son nez dans les poils, renifla. Elle vantait sans cesse les fentes rasées, mais l’odeur forte de la fourrure féminine, indéniablement, la troublait. A genoux, les mains plaquées sur les fesses de Carole, elle lui lécha le clitoris, sans aller jusqu’à la faire jouir.

— Bon, tu es d’accord, hein ? On va te faire une belle fente de petite fille, comme à Hélène. Ça va te faire un peu mal, mais ce ne sera rien.

Hélène se garda de la contredire. Sur un signe d’Aïcha, elle se mit nue. Une parure de perles collée sur sa motte enchâssait son clitoris.

— Tu vois, quand tu seras épilée, toi aussi, tu pourras te décorer la chatte. Dans les parties que nous organisons, c’est un plus, tu t’en es aperçue. Après, il suffit de se faire raser de temps en temps, Aïcha le fait très bien.

Elle aida la maquerelle à installer Carole, passive et nue, sur la table couverte d’une toile cirée. Aïcha, que l’envie de se servir de son martinet démangeait, se contenta de lui tripoter, de lui pincer les seins et les fesses.

— Tu as un de ces culs, un vrai cul de salope, avec plein de poils autour du trou ! Il est large, tu aimes te faire enculer, hein ?

Carole répondit par un large sourire d’assentiment.

— Avant de t’épiler, je vais t’attacher. N’aie pas peur, c’est pour pas que tu bouges au moment délicat, ça risquerait de te faire mal.

Aïcha ordonna à Hélène de masturber son amie pour la distraire pendant qu’elle lui fixait solidement les chevilles et les poignets aux pieds de la table, à l’aide de bracelets et de chaînettes. Hélène reconnut ceux qui, d’habitude, servaient à l’immobiliser pendant qu’Aïcha, son mari et Ahmed lui donnaient du martinet. Après avoir entravé Carole, Aïcha retira la casserole du feu, la touilla avec la spatule et, sans prévenir, étala la cire brûlante sur un côté de la fente. Carole poussa un hurlement, se dressa en tirant sur ses liens.

— C’est affreux, c’est horrible !

Hélène jouissait de voir l’orgueilleuse bourgeoise de Neuilly occuper sa place, endurer les mêmes souffrances qu’elle. Elle lui caressa les seins, épongea la sueur de son visage, en lui parlant d’un ton doucereux.

— Il faut souffrir pour être belle, tu verras, après ça, ce sera à ton tour de me piquer tous les hommes dans les partouzes.

La galette de cire avait refroidi, Aïcha l’arracha d’un coup. Carole sursauta, poussa un nouveau hurlement. La douleur la faisait pleurer.

— Je vous en prie, arrêtez, j’ai mal !

— Ça va passer, lui dit Aïcha en ricanant, tu veux quand même pas rentrer chez toi à moitié pelée. Il faut que je te finisse.

Elle étala de la cire de l’autre côté de la fente. Carole sanglotait, en proie à une véritable crise nerveuse, qui s’interrompit net quand, d’un coup sec, Aïcha tira sur la crêpe durcie. L’excès de douleur l’avait calmée.

Sa position couchée sur le dos ne permettait pas d’accéder au sillon de son cul. Avant de la libérer de ses liens pour la retourner sur le ventre, Aïcha se tourna vers la chambre de passe.

— Ahmed, viens, on a besoin de toi !

Le mac écarta le rideau de grelots, et, tout émoustillé, s’approcha de la table. Son sourire laissa apparaître ses canines dorées. Carole, effrayée, tira sur ses liens pour tenter de cacher sa nudité.

— Mais qui c’est, celui-là ?

— Je te présente Ahmed, fit Hélène, un ami et très bon partouzeur.

— Mais, c’est un Arabe !

— De Boumerdès, précisa fièrement le mac.

Il sortit sa queue décalottée de sa braguette ouverte, la promena sur le ventre et les seins de Carole, puis la lui mit sous les yeux.

— Tu as jamais vu une queue d’Arabe ? Regarde, il n’y a pas de cordon, le gland est déjà dégainé, prêt à rentrer partout. Tu vas goûter, tu me diras si c’est bon. Ta copine Hélène ne s’en lasse pas.

Après un instant de stupeur, Carole secoua violemment la tête. Hélène avait eu le temps de surprendre une lueur de convoitise dans le regard de son amie lorgnant la grosse queue.

« A toi aussi, se dit-elle, elle te plaît, et si tu savais comme il sait s’en servir, elle te plairait davantage encore, et tu ne ferais pas tant de manières. »

Sur un signe du mac, Hélène et Aïcha immobilisèrent la tête de Carole. Comme celle-ci serrait désespérément les mâchoires, Ahmed lui pinça cruellement la lèvre inférieure, la tira vers le bas, lui ouvrant la bouche de force. Il y introduisit son gland, tandis qu’elle roulait des yeux furieux. Se méfiant de ses coups de dents, Ahmed maintint sa lèvre pincée. Il lui frotta doucement la langue et le palais avec le bout rond de son gland qui perdait des gouttes de sperme clair. Au fur et à mesure des va-et-vient de la queue dans sa bouche, l’expression de Carole changeait, ses yeux devenaient troubles. Elle déglutit les sécrétions du mac en même temps que sa salive. Ahmed, jugeant qu’elle était mûre, lui enfonça son sexe jusqu’à la gorge, ses couilles lui effleurèrent le menton.

Il agita sa langue en direction d’Aïcha, lui fit un signe de tête. La maquerelle alla s’agenouiller entre les cuisses de la jeune femme. Elle se mit à lui lécher le clitoris. Des spasmes parcoururent le ventre de Carole, qui émit un gémissement de plaisir. Ahmed lui lâcha la lèvre, mais leva le bras, prêt à la gifler si par hasard, il lui prenait fantaisie de lui mordre la queue. Mais Carole, docilement, commença à le sucer. Elle arrondissait ses lèvres autour de la racine de la tige, y imprimait des traces de son rouge à lèvres. Ahmed l’encouragea.

— C’est bien, tu es douée pour les pipes, continue, tète-moi bien.

Hélène soutenait la nuque de son amie, qui creusait bien les joues, exerçait des succions et, du bout de sa langue, titillait le méat d’Ahmed. De son côté, Aïcha accélérait le rythme de ses coups de langue sur le clitoris. Le ventre de Carole se soulevait, des frissons nerveux remontaient le long de ses cuisses, des râles, étouffés par le sexe d’Ahmed, sortaient de sa gorge. Elle se crispa dans ses liens au moment de jouir. Le mac la prit par les cheveux, lui enfonça sa tige entière dans la bouche, éjacula.

— Bois, bois le bon lait !

Terrorisée par la main menaçante au-dessus de sa figure, Carole déglutit docilement le sperme.

— On n’a pas fini, dit Aïcha, il faut encore qu’on lui épluche le cul, à cette pute.

Elle détacha les poignets et les chevilles de Carole, pendant que le mac et Hélène la maintenaient plaquée sur le plateau de la table. Carole ne se débattait que mollement. Ahmed en profita pour lui sucer les seins, fouiller à trois doigts sa fente lisse. Une fois qu’elle fut retournée, ligotée, le mac fut sidéré par son cul.

— Putain, avec un pétard pareil, elle me lèverait un mec tous les dix mètres sur le trottoir, cette salope !

Des poils noirs dépassaient du sillon étroit, entre les fesses dorées aux UV. Ahmed y enfouit son visage.

— Tu as beau te parfumer la raie, tu sens la bête quand même. Elle me fait bander, cette connasse. Aïcha, dépêche-toi de l’éplucher, que je l’encule !

Tandis qu’il lui écartait les fesses à deux mains, la maquerelle remplit le sillon de cire chaude. La douleur était moins vive que sur les muqueuses du sexe, Carole se contenta de pousser des petits cris effrayés. Par jeu, avec un ricanement, Aïcha lui planta le manche de la spatule dans l’anus. L’instrument tenait tout seul à la verticale, Ahmed regretta de n’avoir pas apporté un appareil photo pour fixer la scène.

Hélène, avec un sourire vicieux, fit signe à la maquerelle qu’elle désirait arracher elle-même la dernière galette de cire. Aïcha acquiesça d’un mouvement de cils. Dans le dos de son amie, Hélène commença par ôter la spatule. L’anus, recouvert de cire encore molle, palpita. Au moment propice, Hélène saisit la languette de pâte froide qui rebiquait à l’entrée du vagin, tira dessus un grand coup. Son amie poussa un ultime cri. A présent qu’elle était épilée par-devant et par-derrière, elle exigeait qu’on la libère.

— Pas question, dit Ahmed, j’ai envie de t’enculer. Aïcha, bâillonne-la, qu’on ne l’entende plus.

Pendant qu’Aïcha s’exécutait, Hélène déroulait un préservatif autour de la queue du mac. Le simple contact de ses doigts sur le gland bien dégagé et les veines qui battaient la faisait mouiller en abondance. Elle aurait aimé prendre la place de Carole, et en voulait à son amie de faire la mijaurée alors qu’elle avait la chance de se faire enculer par Ahmed. Voyant que Carole serrait les fesses, contractait son ventre de façon à interdire toute pénétration, Hélène alla dans le tiroir du buffet prendre le martinet d’Aïcha.

— Je vais lui assouplir le cul, dit-elle entre ses dents.

Ahmed et Aïcha furent surpris de son initiative, mais ne bronchèrent pas. Hélène jouissait visiblement en levant le manche de l’instrument au-dessus du cul joufflu de sa copine. Elle cingla les fesses crispées à plusieurs reprises. Sous les coups, celles-ci s’écartaient, révélant l’anus imberbe avant de se refermer.

Hélène éprouvait une étrange satisfaction et ne retenait pas ses coups. Elle demeurait indifférente aux protestations étranglées de son amie. Le hâle doré des fesses fit place au rouge le plus vif. Carole s’abandonnait, Hélène en profita pour concentrer ses coups sur le sillon vermeil. Epuisée, en nage, elle introduisit l’extrémité du manche dans l’anus, le martinet s’y tint droit comme une tige.

— Toi, lui dit Ahmed admiratif, tu es devenue comme nous, maintenant. Tu aimes être salope avec les bourgeoises.

Folle de douleur et d’humiliation, Carole inondait son bâillon de larmes, mais chacun pouvait constater que son anus gonflé avait des spasmes autour du manche, et qu’il perdait une sorte de mouille. Ahmed, avec un sourire de jubilation, ôta le martinet, ajusta son gland à l’œillet. A ce contact, Carole frémit, cessa de sangloter.

« Cette salope va enfin avoir ce qu’elle veut », se dit Hélène.

Ecartant à pleines mains les fesses souples que les coups avaient tiédies, Ahmed enfonça son gland. Carole poussa un râle de volupté, Ahmed ordonna à Aïcha de la libérer de son bâillon et de ses liens.

— Elle est matée, maintenant, elle a envie de jouir avec mon zob. Elles sont toutes les mêmes ; j’ai encore pas rencontré une femme, qu’elle soit de Neuilly ou de Belleville, qui fasse pas la pute avec moi. C’est ma queue de mac qui les rend dingues.

Il plongea jusqu’aux couilles dans le cul de Carole qui, libre à présent, s’installa plus commodément sur le plateau de la table. Elle replia les jambes de façon que ses talons frôlent ses fesses, et, ainsi offerte, passa une main sous son ventre pour se masturber. Les va-et-vient rapides d’Ahmed dans son rectum faisaient s’écarter ses fesses en cadence. Elle se cambrait, s’écartelait pour mieux se faire pénétrer. Le mac savourait sa jouissance, faisait exprès de provoquer des bruits obscènes en introduisant sa queue. Hélène, très excitée par ce spectacle, se branlait avec le manche du martinet. Bientôt, Aïcha la fit s’allonger sur la grande table, à plat ventre près de Carole et, se servant du martinet comme d’un gode, l’encula. Les deux amies se branlaient flanc contre flanc et parvinrent ensemble à l’orgasme. Ahmed retira sa queue de l’anus de Carole, lui éjacula dans le vagin. Sur un dernier râle de jouissance, elle s’affala sur la table.

En se relevant, toute honteuse, elle évita le regard des autres. Le mac, comme il aimait à le faire, arracha son préservatif d’un coup, avec un grand claquement, le lança dans l’évier. Sa queue boursouflée luisait de sperme ; l’irritation de la peau la faisait ressembler à un gros bout de caoutchouc brut. Carole la regarda de biais, avec concupiscence, comme Ahmed, d’un air satisfait, la remettait dans sa braguette.

Le mac prit Hélène à part et, d’une voix dure, lui fixa rendez-vous chez lui le lendemain à quatorze heures. Elle protesta que c’était un peu tôt, mais il la coupa d’un « J’y tiens ! » péremptoire. Son sourire de supériorité laissa voir ses canines dorées, Carole en fut péniblement impressionnée. Son sexe et son anus la brûlaient tant qu’elle ne remit pas sa culotte avant de se rhabiller. Confortablement installé dans un fauteuil, Ahmed fumait un cigare en la regardant refermer son soutien-gorge. Enervée, elle en cassa l’agrafe, le roula avec sa culotte dans son sac à main. Rouge, confuse, elle referma son tailleur sur sa peau nue. Aïcha, très aimable, reconduisit les deux amies à la porte d’entrée, tandis qu’Ahmed, l’air blasé, faisait des ronds de fumée au plafond.

Dans le taxi qui les ramenait vers les beaux quartiers, Carole questionna son amie à propos du mac :

— Tu le revois demain ? Tu le vois très souvent…

— Ce serait trop compliqué de t’expliquer.

— Et Pierre est d’accord ?

— Bien sûr, je lui raconte tout en détail.

— Je ne sais pas si j’oserais en faire autant avec Alan, c’est allé tellement loin cet après-midi… Je ne sais plus où j’en suis, je me sens toute cotonneuse. Ces gâteaux avaient un goût bizarre. Je ne me souviens même plus si c’est toi qui m’as fouettée ou la vieille.

— Moi non plus, je ne m’en souviens plus. Ce qui se passe chez Aïcha est « de l’autre côté ». Une fois sortie de là-bas, je ne veux plus savoir ce qui s’y est passé. Je sais que je me sens soulagée, légère, c’est ce qui compte, non ?

CHAPITRE XI

Hélène se trouvait dans son bain quand Pierre rentra. il se servit un whisky et en apporta un à sa femme. Assis sur une fesse au bord de la baignoire, il écouta le récit de l’épilation de Carole. Quand Hélène raconta qu’elle avait fouetté le cul de sa copine pour lui faire desserrer les fesses, Pierre, qui bandait, sortit sa queue. De ses mains savonneuses, sa femme le branla au-dessus du bain. Tout en manipulant son sexe de plus en plus vite, elle lui rapporta, en insistant sur les détails les plus triviaux, comment Ahmed avait enculé leur amie. Pierre, très excité, ne tarda pas à éjaculer dans la mousse.

Comme la baignoire était spacieuse, il se déshabilla, rejoignit sa femme. Elle désirait lui parler d’Ahmed.

— Figure-toi qu’il m’a convoquée demain à deux heures de l’après-midi chez lui. Et sur quel ton de commandement ! Il s’y croit vraiment.

— C’est à toi de voir si tu as envie d’y aller ou pas. Ton dressage chez Aïcha touche à sa fin, elle ne nous apporte plus vraiment de surprise ; alors, Ahmed te permet de passer à autre chose.

— Mais toi, que désires-tu que je fasse ? Je pense qu’Ahmed n’a qu’une idée en tête : me mettre sur le trottoir, avec Carole, si possible.

— Moi, je le trouve amusant, intéressant. La prostitution, pour Carole et pour toi, ce ne serait jamais qu’un jeu, puisque vous avez des maris qui gagnent très bien leur vie.

— Un jeu sale. Je trouve Belleville écœurant, mais ça me fait jouir d’aller m’encanailler là-bas.

— Et moi, ça me fait jouir que tu me racontes ce que tu y fais. Ahmed ne peut pas te posséder vraiment, puisque tu n’as pas besoin de lui pour vivre. C’est de moi que tu dépends, tu le sais.

— J’aimerais te faire perdre un peu de ton calme. Parfois, j’ai envie de disparaître pour toujours. Tu me chercherais partout ?

— Je me contenterais de payer un détective privé. Et si tu réapparaissais à l’état de loque, je te laisserais tomber comme une vieille chaussette. Je veux une femme jolie, vicieuse, qui me raconte ses quatre cents coups. Parle-moi donc encore de notre Carole à plat ventre sur la table de la cuisine d’Aïcha.

Ils s’endormirent tard, après avoir beaucoup parlé, beaucoup bu, rejoué en privé la scène de Carole et du mac sur la table de leur cuisine. Au réveil, vers neuf heures, Pierre s’habilla pour se rendre à son bureau. Il servit à Hélène une tasse de café au lit.

— Iras-tu à ton rendez-vous, finalement ?

— Je ne sais pas encore, ce petit mac a peut-être besoin qu’on le remette à sa place.

Mais, à l’idée de la journée vide qui s’ouvrait devant elle, elle sentit des picotements se répandre dans son bas-ventre. Elle sut, d’évidence, qu’elle irait à Belleville.

Pierre parti, elle fit sa toilette en prenant son temps, déjeuna légèrement, se fit conduire en taxi à Ménilmontant où, à ce qu’on lui avait dit, un petit antiquaire qui ne payait pas de mine exposait de très jolis objets.

Elle fut déçue par le stock poussiéreux du vieux monsieur, puis descendit sur le boulevard de Belleville. La chaleur et la poussière lui avaient donné soif ; elle commanda un demi à une terrasse de café, se mit à observer la foule cosmopolite.

Ses longues jambes nues sous la jupe de tailleur ultracourte, son port de tête, ses lunettes de soleil stylées attiraient le regard des hommes. Elle ne resta pas seule longtemps : un brun costaud d’une quarantaine d’années, en costume clair et chaussures brillantes, s’installa à la table voisine, se mit à la dévisager. Il n’était pas très beau, mais son regard intense exprimait une envie simple : la baiser. Elle se sentit troublée par cette nervosité, cette force animales toutes proches, et croisa plus haut les cuisses. Une cigarette à la bouche, elle fit semblant de chercher du feu dans son sac ; instantanément, l’homme lui tendit la flamme de son briquet en lui disant quelques mots aimables. Elle ôta ses lunettes de soleil, le remercia avec ingénuité pour l’encourager à poursuivre, alluma la cigarette en arrondissant ses lèvres autour du filtre.

Au physique, l’homme lui rappelait Bernardo, son premier amant. Même carrure, même peau brune, même bagout de dragueur. Quand elle lui rendit son briquet, leurs doigts s’emmêlèrent. Il ouvrit sa veste pour prendre un cigare dans une poche intérieure. Elle s’aperçut qu’il bandait. Apparemment, il ne portait pas de slip sous son pantalon d’été ; sa queue formait une bosse allongée sur sa cuisse. Il enregistra la direction de son regard, mais n’en parut pas gêné. Ce fut elle qui toussota, se reprit en rosissant, accusa la fumée de sa cigarette.

Très à l’aise, l’homme lui raconta des histoires drôles sur la vie du quartier et, à plusieurs reprises, la fit rire. Marchand de tapis de luxe, il voyait défiler toutes sortes de gens. Il en vint à rapporter à Hélène des anecdotes sexuelles qui avaient eu pour cadre son magasin. Il s’étendit longuement sur les caprices sexuels insensés des femmes du monde. En gentleman discret, il ne dit pas franchement qu’il avait renversé nombre de bourgeoises sur ses tapis de haute laine, face à des miroirs en pied, mais le fit comprendre. De temps en temps, Hélène jetait un coup d’œil à sa queue, peu discrète, elle, sous le pantalon.

Elle ne portait ni slip ni soutien-gorge, comme chaque fois qu’elle avait rendez-vous dans le quartier. Un mélange de sueur et de mouille suintait entre ses cuisses serrées, sous sa courte jupe. Cet homme sensuel, aux aguets, penché à son oreille pour lui raconter la chute d’une histoire particulièrement salée, arrivée tout récemment dans sa boutique, n’était-il pas en train de respirer son odeur de femme excitée ?

Elle ne s’était pas plutôt formulé cette interrogation qu’il lui dit en la regardant dans les yeux :

— J’ai envie de vous.

Avançant ses cuisses écartées tout au bord de sa chaise, il ajouta :

— Regardez dans quel état vous m’avez mis. Décemment, vous ne pouvez pas me laisser comme ça.

— Vous êtes fier de votre grosse queue, c’est ça ?

— C’est vrai. Mais je suis certain que, de votre côté, vous êtes fière de votre joli coquillage rasé.

Il avait parlé bas, d’une voix calme. Elle ne sut que répondre. Une violente envie d’uriner lui faisait mal, son ventre était devenu lourd. A présent, elle désirait qu’il l’emmène au plus vite. Il le sentit, la prit par le bras. Après avoir refermé sa veste pour masquer son érection, il se leva, paya, lui dit qu’il connaissait un hôtel tout proche. Son calme la rassura, elle ne voyait aucune raison de résister à son désir. De plus, elle avait encore du temps avant le rendez-vous chez Ahmed, tout près du boulevard de Belleville. Elle n’avait pas envie d’attendre jusque-là pour jouir. L’homme lui passa sa carte portant l’adresse de son magasin, se présenta. Il se prénommait Missak, était d’origine arménienne.

L’hôtel se trouvait au fond d’une impasse. A la réception, un colosse à moustache noire, de type gitan, se tirait les cartes. Visiblement, il connaissait Missak. Il eut une expression ironique en lui tendant la clef d’une chambre. Hélène sentit son regard sur ses fesses tandis qu’elle grimpait l’escalier. Dans les couloirs sombres, couverts de tapis râpés, on respirait l’atmosphère des liaisons clandestines. Pierre, toujours à l’affût d’idées perverses, n’avait encore jamais songé à emmener Hélène dans un « hôtel borgne ». Elle se promit de le lui proposer à la première occasion tant elle se sentait à l’aise dans cette ambiance louche. La pénombre et la fraîcheur régnaient en plein midi, la rumeur du boulevard lui parvenait assourdie. L’odeur qui collait aux murs, de parfum de femme, de tabac, de cirage, de sueur, l’excitait.

« C’est comme ça que ça doit sentir, le bordel ! » se dit-elle. Elle aimait ce mot magique, que les hommes ne prononçaient qu’en s’excusant dans les beaux quartiers, et que les femmes n’employaient jamais. Pour elle, le mot signifiait la jouissance dans l’abjection, au-delà de toutes bornes, la seule qui vaille qu’on la recherche. C’était celle, aussi, qui excitait tant Pierre, qu’elle essayait de lui décrire en revenant de ses expéditions à Belleville.

Missak ouvrit la porte de la chambre. Elle était petite ; le lit, très large, semblait la remplir. Combien de couples illégitimes s’y étaient roulés, avides de s’étreindre dans la pénombre, avant de retourner aux corvées, aux faux-semblants du jour… La vue du bidet fit revenir, plus douloureuse qu’auparavant, son envie de pisser.

— Excuse-moi, mais j’ai une de ces envies…

Sans attendre sa réponse, elle enfourcha la cuvette de faïence. Puisqu’elle était au bordel, que tout était permis, au lieu de se tourner vers le mur, elle s’installa face à l’homme, releva sa jupe. Il était occupé à se déshabiller et marqua un temps d’arrêt à la vue de sa chatte fraîchement rasée. Elle se caressa la fente en s’accroupissant, se mit à uriner en le regardant dans les yeux.

— Tu as raison, j’ai envie, moi aussi.

Il se planta devant le lavabo, sortit sa queue qui se dressait, très brune, avec des veines saillantes. Le liquide jaillit bruyamment dans la vasque. Elle releva la tête.

— Tu es vicieux, toi aussi, je l’avais bien senti au café. Tu as la queue encore plus grosse que je croyais.

Elle s’imaginait parler comme une pute, cela lui plaisait. Chacun regardait attentivement le sexe de l’autre se vider. Il termina avant elle, se passa la queue sous l’eau tiède, puis la rejoignit. Tout en achevant de pisser, elle prit le gland violacé entre ses doigts, suivit le dessin des veines qui battaient, jusqu’aux poils très noirs du pubis.

Passant la main entre ses cuisses, il lui écarta les petites lèvres, gonflées de part et d’autre du méat, puis lui toucha le clitoris. Elle se mit à pisser plus fort, puis cessa d’un coup. Il ouvrit le robinet d’eau chaude et lui lava la fente en tripotant ses chairs baveuses. Elle se souleva à demi pour mieux s’offrir aux attouchements. En même temps, elle lui pressait la queue ; impatiente, elle lui sortit les couilles, les soupesa. Quand il reprit son clitoris entre deux doigts, elle gémit.

— Allons au lit, je n’en peux plus d’attendre.

Elle était si pressée qu’elle n’ôta pas sa veste de tailleur. Jupe retroussée, elle se laissa tomber en arrière sur le lit, ouvrit les cuisses, replia ses jambes sur sa poitrine. Ses mains écartaient ses genoux. Missak enleva sa veste et son pantalon en gardant les yeux rivés à sa fente béante. Entre les lèvres pâles, les chairs intimes, couronnées des dentelures roses, se montraient. A l’entrée du vagin, d’infimes tremblements parcouraient la muqueuse humide. La queue recouverte d’un préservatif, Missak s’allongea sur elle. Il passa ses mains sous ses fesses, plaquant son ventre sur le sien. Son gland s’inséra dans l’ouverture du vagin, qu’un spasme fit se refermer, puis s’écarquiller davantage. Il s’enfonça jusqu’aux couilles avec un bruit gras. Elle se cambra tout entière, les genoux remontés à hauteur de son visage, dégageant, dans le mouvement, son anus que les couilles vinrent cogner avec un bruit mou.

Ils se démenaient en poussant des grognements de jouissance. Elle était si ouverte, ruisselante, que la queue de Missak dérapa, pénétra dans son anus. Sous le coup de la surprise, elle se mit à jouir en glapissant. Nouant les chevilles sur les reins de l’homme, elle l’attira à elle, faisant pénétrer la tige entière. L’anus exerçait des succions irrésistibles, une mouille brûlante sourdait de la paroi ; il éjacula dans un râle.

— Attends encore… chuchota-t-elle.

Il comprit qu’elle voulait jouir encore. Soulevé sur les bras, d’un coup de reins, il introduisit son sexe à fond. Elle se branla à toute vitesse entre ses cuisses tremblantes. Ses sourcils se fronçaient, elle haletait. Il lui mordit les seins, elle cria. La violence de son orgasme la fit se rejeter en arrière en écartant bras et jambes. Alors, il se retira d’elle, la laissant effondrée sur le couvre-lit.

— Il faut que je parte, tu sais, mon magasin ouvre dans cinq minutes. Je te laisse ma carte, passe me voir un de ces jours.

Elle murmura un son inarticulé en signe d’assentiment, roula sur le côté tandis qu’il quittait la chambre.

Une minute plus tard, la porte se rouvrit en tempête.

— Missak ? Tu as oublié quelque chose ?

C’était le gitan de la réception, la braguette ouverte, la queue à la main.

— Qu’est-ce qui vous prend ?

— C’est mon tour de baiser.

— Je ne suis pas…

Déjà, il se couchait sur elle, lui ouvrait les cuisses. Elle lut dans ses yeux qu’il ne la lâcherait pas avant de l’avoir baisée. Elle préféra en finir au plus vite. Il lui faisait réellement peur. Sa voix tremblait comme celle d’une petite fille.

— Mais… vous n’avez pas de capote !

— M’en fous.

— Ecoutez, j’en ai dans mon sac, mettez-en une, je vous en supplie. Vous verrez, je serai très gentille. Je vais vous l’enfiler moi-même.

Il attrapa son sac posé sur une chaise, le lui tendit. Elle déchira un carré de plastique, l’ouvrit. La queue du gitan était plus grosse encore que celle de Missak. Ses gestes étaient nerveux ; elle eut un peu de mal à l’enfiler. Il patientait en éprouvant du bout des doigts le duveté de sa chatte.

— Tu te fais raser la moule comme les femmes arabes, toi. Tu es une salope, ça se voit. De toute façon, l’Arménien n’amène ici que des salopes. Je serais bien bête de pas me servir de temps en temps.

Il la repoussa avant qu’elle ait fini d’ajuster le préservatif. Se laissant tomber sur elle en lui coupant le souffle, il la pénétra brutalement.

— T’es large au moins, je suis à l’aise. Je vais bien me vider les couilles, j’en ai besoin.

Il y alla à grands coups de reins, faisant grincer le sommier. Au moment de jouir, il la souleva en lui écrasant les fesses. Elle cria de douleur, d’humiliation, et contre toute attente, eut un nouvel orgasme.

Le gitan reparti, elle jeta, affolée, un coup d’œil à sa montre ; elle était déjà en retard à son rendez-vous chez Ahmed. Elle se rhabilla promptement, descendit l’escalier en courant. Le gitan, installé à la réception, ne leva pas les yeux à son passage. Elle remonta le boulevard de Belleville à toute allure, fendant la foule bigarrée. Elle avait beau tenter de se raisonner, « Ahmed est un petit mac dont je n’ai que faire », elle avait peur de sa réaction. Elle longea la station de taxis qu’elle utilisait habituellement pour retourner chez elle après les séances chez Aïcha. Elle aurait pu sauter dans une voiture, rentrer chez elle. Pour y faire quoi jusqu’au retour de Pierre ? Quittant le boulevard de Belleville, elle s’enfonça dans le réseau de ruelles où du linge pendait aux fenêtres.

CHAPITRE XII

Hors d’haleine, elle sonna à la porte d’Ahmed avec plus d’une heure de retard. Il vint ouvrir calmement, la fit asseoir, lui donna une bière fraîche, ne posa aucune question. Sa bouche sèche la gênait pour parler ; néanmoins, elle fit l’effort de lui raconter qu’elle s’était fait violer, dans les toilettes d’un café. Ahmed ne se départit pas de son calme.

— Tu avais dû l’allumer, le mec, je te connais. Tu te balades presque à poil avec le feu au cul ; forcément, il t’arrive ce que tu cherches.

Elle protesta de son innocence, puis comme elle était en nage, demanda la permission de prendre une douche. Ahmed la conduisit dans la salle de bains, contiguë au salon.

— C’est une idée, ça, je vais te filmer sous la douche. C’est un bon départ.

Pendant qu’elle se déshabillait, il installa la caméra. Il ôta le rideau de douche pour dégager le champ de vision, et, à la grande surprise d’Hélène, ouvrit les volets et les battants de la porte-fenêtre qui, comme celle du salon, donnait sur le balcon et sur la façade de l’immeuble voisin. La lumière entrant à flots éclaira son corps nu dans le carré de la douche. Alors, elle vit les voyeurs à leur poste, plus nombreux encore que la fois précédente.

— Qu’est-ce qu’ils font là ?

— Ils t’attendent depuis une heure, je te préviens qu’ils ne sont pas contents.

— C’est fou, tu les as prévenus ?

— Je les ai prévenus, ils ont payé pour le spectacle, ils ont pris une option pour la cassette, et ils ont acheté la précédente. Qu’est-ce que tu crois ? Je fais des affaires, moi, si toi, tu aimes montrer ton cul.

— Tu aurais pu me demander mon avis.

— Si c’est pas toi, ce sera une autre. Je ne sais plus où donner de la queue avec les femmes. Ton amie Carole est venue chez Aïcha ce matin, elle a demandé après moi…

« Incroyable, se dit Hélène, elle veut me le piquer, cette salope. »

— Alors, s’impatienta Ahmed, tu la prends, ta douche ? Et fais-leur du cinéma avec la savonnette, hein ? Il faut que ça pète à l’image !

Elle venait de se faire baiser sans ménagements, puis avait couru tout le long du chemin ; le ruissellement de l’eau fraîche sur sa peau lui fit du bien. Elle se savonna avec délice de la tête aux pieds. La sueur et la mouille se diluèrent ; la mousse calma l’irritation de ses muqueuses, ainsi que l’inflammation de ses mamelons.

— Oui, c’est ça, lui ordonna Ahmed de sa voix dure, continue avec le savon sur ton clito, fais-le sortir.

L’espace de quelques instants, tout à la volupté de la douche, elle avait oublié qu’elle faisait la pute. L’œil de la caméra, les regards des voyeurs braqués sur elle (elle compta une douzaine de paires de jumelles) la rappelèrent aux réalités. Elle comprit, alors, ce qu’elle venait chercher à Belleville : faire bander ces hommes. Pas comme une pute de bas étage, non, comme une reine. Elle était jeune, belle, blonde, riche. Des femmes comme elle, ils n’en voyaient qu’au cinéma, ou, furtivement, dans la rue ; ils n’osaient évidemment pas leur adresser la parole, elles auraient haussé les épaules, appelé un agent. Elle était une femme de film à portée de main, une déesse qu’on peut arroser de sperme, et qui, chose presque incroyable, possédait des trous pour pisser, pour chier, se faire mettre. Ces trous, elle consentait à les leur ouvrir, leur permettait d’y enfoncer leur queue, et paraissait aimer ça.

« Ils ne sont pas près de me lâcher ! » soupira-t-elle.

Et elle ? A Passy, elle n’était qu’une jolie femme parmi d’autres, les hommes lui parlaient poliment avant de tâcher de lui enfiler leur sexe avec des égards. Ils la considéraient au mieux comme une égale, en aucun cas comme une reine, ni comme une pute. Ils n’osaient rien, avaient honte de tout, et même quand ils se mettaient en colère, demeuraient bien élevés. Ils ne la faisaient pas vraiment jouir, finalement tout, avec eux, demeurait en surface.

Ici, au contraire, ses apparitions revêtaient une importance cruciale. Les voyeurs d’en face l’attendaient depuis une heure, ils l’auraient guettée pendant des jours. Avec eux, tout devenait excessif, ils l’adoraient et, l’instant d’après, la souillaient. C’était cela qui la faisait jouir.

Ahmed venait de mettre un disque de musique arabe pour la pousser à danser de manière obscène sous la douche. Il l’encourageait de la voix et du geste ; ses grosses lèvres se retroussaient, sa queue gonflait la braguette de son jean. En face, les voyeurs lui faisaient des signes d’enthousiasme, des bras d’honneur ; certains lui criaient des choses qu’elle ne comprenait pas.

La musique lancinante la portait, une bouffée de chaleur la submergea ; elle commença à onduler des hanches en se passant le savon sur le clitoris. Elle cambrait les reins, avançait le bas-ventre, se frictionnait la fente avec la savonnette. Son clitoris d’un rose irrité de gencive émergeait de la mousse, Ahmed le prit en gros plan. Comme sa queue le gênait, il la sortit de sa braguette ; cela renforça l’excitation d’Hélène et comme souvent, lui donna envie de pisser. Elle se soulagea sous la douche tout en continuant à danser.

— Putain, tu pisses debout comme une vache. Continue, c’est bon pour le film.

Il zooma sur le filet doré qui diluait la mousse accumulée dans sa fente. Pris d’une inspiration, il déplaça la caméra, la brancha sur le fonctionnement automatique.

— Retourne-toi, penche-toi en avant, j’ai besoin de ton cul. Ouvre-le avec tes mains, creuse les reins, qu’ils voient bien.

Il orienta soigneusement le cul béant d’Hélène vers les voyeurs et vers l’objectif du caméscope, puis coupa les robinets de la douche.

— C’est moi qui vais te rincer, maintenant.

Il lui savonna abondamment le sillon fessier. Ses gestes nerveux faisaient bouger sa queue, son gland heurtait les cuisses écartées d’Hélène.

— Ne bouge plus. Tu es bandante comme ça, on dirait que tu vas chier debout, comme une bête.

Elle protesta mollement pour la forme, puis plus fort quand elle sentit un liquide chaud lui inonder la raie. Tournant la tête, elle vit Ahmed, hilare, dressé sur la pointe des pieds, la queue à la main, occupé à l’arroser de sa pisse. Des paquets de mousse glissaient entre ses fesses, le long de ses cuisses.

— Qu’est-ce que tu me fais, dégueulasse ?

— Tu le vois, je te pisse au cul !

Toute trace de savon ayant disparu, l’anus d’Hélène apparut entre ses fesses écartées. Ahmed y dirigea son jet. Il lui ordonna de reculer, arrosa l’orifice à bout portant.

— Ouvre-le bien, que ça coule dedans !

Rouge de honte à la pensée de toutes les paires d’yeux braquées sur elle, elle força sur ses abdominaux, faisant béer son anus. La pisse d’Ahmed y glouglouta. Le mac ricanait dans son dos, son gland effleurait le bord distendu du trou. Une vague de chaleur malsaine envahit le ventre d’Hélène : l’excès de sa déchéance l’excitait. Creusant davantage les reins, elle fit saillir son cul, crispant ses doigts au voisinage de l’orifice pour l’élargir. Elle sentit le bout rond de la queue du mac s’y insérer. Son excitation était telle qu’elle gémit. Dans un spasme, son anus se referma en comprimant délicieusement le gland.

Peut-être pour l’humilier davantage, Ahmed ouvrit l’eau chaude, orienta la pomme entre ses fesses. Après lui avoir rincé l’intérieur du conduit, il passa une capote, enfonça sa queue. Elle poussa un soupir de satisfaction : Ahmed savait toujours aussi bien la remplir. Il lui prit les fesses, les écartela, les pouces au bord de l’orifice. Se retenant d’une main à la paroi de faïence, elle se branla de l’autre. Au moment d’éjaculer, il la pénétra jusqu’aux couilles, lui pressa les seins à lui faire mal. Les soubresauts de la queue lâchant son sperme la firent jouir.

Pendant qu’elle reprenait son souffle, à genoux dans le carré de la douche, il se dirigea vers la porte-fenêtre grande ouverte. Du coin de l’œil, elle vit qu’il faisait de grands signes en direction de la façade de l’immeuble. Puis il ôta sa capote, la lança dans la rue.

Deux minutes plus tard, des coups de sonnette intempestifs se firent entendre, Ahmed courut ouvrir, fit entrer une troupe d’hommes dans la salle de bains. Debout dans le carré de la douche, Hélène couvrit sa nudité avec ses mains, adressa au mac un regard effrayé.

— C’est pour te punir d’être arrivée en retard. Et, eux, ça leur fait plaisir de te voir de près. Voilà, c’est ton public.

Elle les compta machinalement ; ils étaient vingt-cinq ou trente, de tous les âges. Ahmed avait juché la caméra sur une table de toilette. Embusqué derrière l’œilleton, il s’agitait en jouant les professionnels. Les hommes, agglutinés en demi-cercle autour d’Hélène, se rapprochaient peu à peu. Ils paraissaient intimidés et ravis. Tous arboraient un étrange sourire figé, leurs yeux noirs luisaient, quelques-uns lancèrent des plaisanteries en arabe, les autres émirent des rires grossiers.

Ce n’était certes pas la première fois qu’elle se trouvait nue, cernée d’hommes qui voulaient la baiser, mais la soudaineté de leur intrusion, leur nombre dans cette pièce exiguë, lui faisaient ressentir sa faiblesse. Ceux du premier rang la touchèrent du bout des doigts, puis commencèrent à la palper à pleines mains ; tendant le bras, les autres les imitèrent. Repoussant ses mains, ils fouillèrent dans sa fente, entre ses seins, dans son cul. Résignée, elle leva les bras pour leur laisser le champ libre. Un miroir en pied lui renvoya son image figée au milieu du groupe excité. C’était bien cela, ils l’adoraient, ils la souillaient, elle régnait. Du coup, elle commença à mouiller sur les gros doigts enfoncés dans sa vulve. Des spasmes montèrent de ses cuisses à son ventre, elle se mit à haleter, la bouche sèche.

— Eh les mecs, elle s’excite ! s’écria un jeune Noir à la chevelure sauvage et à la bouche méprisante.

— Couchez-la par terre sur une serviette, commanda Ahmed, là, sous la caméra. Toi, Moktar, tu es infirmier, prends des capotes dans la pharmacie, fais la distribution ! Surveille qu’ils se la mettent bien, surtout.

Hélène, allongée sur le sol, regardait au-dessus d’elle des dizaines de doigts maladroits dérouler les préservatifs sur des queues brunes, la plupart de belle taille. Elle frissonna d’orgueil et d’anxiété.

Comme elle ne savait pas trop quoi faire de ses mains, elle se caressait machinalement le ventre, l’intérieur des cuisses, dans une danse lubrique. La vision des queues, l’excitation des hommes la faisaient mouiller ; elle s’aperçut que son impatience était plus forte que sa peur.

Le premier qui se présenta face à elle avec son préservatif convenablement fixé était le jeune Noir au sourire méprisant. Les autres l’encouragèrent :

— Vas-y, Baradji, mets-lui !

Il possédait une queue longue et lourde, couleur d’aubergine, sous laquelle pendaient de grosses couilles plus claires. Il s’allongea sur elle en douceur, la pénétra progressivement. Ses doigts farfouillaient vicieusement entre ses fesses ; il lui introduisit son majeur, « le doigt des olives », dans l’anus. Il la baisa très vite, mais sans la bousculer. Au bout d’une minute, elle se mit à jouir en le serrant contre elle. Quand elle prit ses couilles dans sa main, il éjacula en plusieurs fortes giclées ; elle sentit au fond de son vagin le préservatif devenir bouillant.

Il se retira vivement, un autre prit sa place, qui l’expédia aussi vite, mais sans la faire jouir.

— On peut l’enculer aussi ? demanda à Ahmed l’un des assistants.

— D’accord, mais il faut choisir, ou on la baise, ou on l’encule ; on ne peut pas rester ici jusqu’à demain matin… de toute façon, j’aurai pas assez de pellicule. C’est une vraie pute que je vous ai amenée, les mecs, elle adore ça, allez-y carrément !

Les types, en s’agenouillant entre ses cuisses, annonçaient « j’encule » ou bien « je nique », et, soit elle roulait sur le ventre, soit demeurait sur le dos. Deux adolescents la mirent sur le ventre, réussirent à la baiser ensemble, en prenant des postures acrobatiques.

Sa paroi sensible entre vagin et anus se trouva délicieusement pincée, chahutée. Quand ils éjaculèrent, elle eut un nouvel orgasme. Le défilé se déroulait sans temps mort, ses orifices ne demeuraient vides que quelques secondes. Ahmed, infatigablement, la filmait en plongée.

— Regarde l’objectif de temps en temps, n’oublie pas, c’est bon pour le film.

Elle fit son possible pour le satisfaire. Plusieurs fois, fixant l’œilleton, le visage renversé, sa vue se brouilla ; elle battit des cuisses, poussa des râles, s’abandonna à la jouissance.

Tous y passèrent. Quand ce fut fini, Ahmed coupa l’image, le son, tapota sa caméra d’un air de triomphe.

— C’est dans la boîte, ça va faire un tabac.

Au sol, sur la serviette trempée, Hélène était secouée de tremblements nerveux. Plusieurs bras la soulevèrent, on la passa sous une douche tiède à pleine puissance, puis on la bichonna, on lui fit boire de l’alcool de figue. Elle se laissa rhabiller ; l’un des participants, un grand Noir chauffeur de taxi, que les autres appelaient Papaye, la reconduisit jusqu’à Passy, en compagnie du mac. Elle se fit déposer à quelques rues de chez elle, et, les jambes en coton, regagna son appartement. Elle reposait dans son bain quand Pierre rentra. Il lui servit un whisky.

— As-tu été à ton rendez-vous, finalement ?

— Trente types au moins me sont passés dessus… y compris un marchand de tapis dans un hôtel borgne, le gardien de l’hôtel aussi, et j’en oublie.

— N’oublie rien, raconte-moi tout, ça me donne la chair de poule.

CHAPITRE XIII

Un matin, Carole appela son amie. Elle désirait retourner à Belleville en compagnie d’Hélène pour se faire raser par Aïcha, et avait un peu peur d’y aller seule. Elle ne mentionna pas sa précédente visite, qu’Hélène avait apprise incidemment par Ahmed. Elle proposa à son amie de déjeuner à une terrasse au soleil, sur les Champs-Elysées, avant de se rendre à Belleville en taxi dans l’après-midi. Aïcha lui avait fixé rendez-vous à quinze heures. Sitôt qu’elle eut raccroché, Hélène appela Ahmed chez lui. Le mac visionnait la cassette de la séance dans la salle de bains. Très excité, il annonça qu’il se branlait devant l’écran tant le film était réussi. Hélène entendait dans son écouteur le son de la télé poussé à fond. Des râles et des halètements lui parvenaient distinctement. Confuse, elle reconnut sa propre voix.

Elle lui annonça sa visite chez Aïcha en compagnie de Carole, dans l’après-midi. Ahmed, intéressé, paraissait réfléchir à l’autre bout du fil. Il finit par dire que cela lui donnait une idée de scénario. Il ordonna que les deux amies viennent sans culotte, puis raccrocha.

Pour le déjeuner, Hélène retrouva Carole à la terrasse du Fouquet’s. Elles commandèrent une salade au caviar et un quart champagne.

— C’est léger et ça met en forme, dit Carole. Il faudrait que je maigrisse, j’ai honte de mon gros cul, les hommes se retournent sur moi dans la rue. Tout à l’heure, en venant ici, un type bien habillé m’a abordée et m’a demandé mon prix. Il m’avait vraiment prise pour une pute.

Elle portait une petite robe de cocktail noire, toute simple, dont le décolleté audacieux laissait voir qu’elle ne portait pas de soutien-gorge. Et comme sa robe la serrait aux hanches et aux genoux, elle marchait avec précaution en tortillant du cul.

Carole raconta sur un ton mondain sa semaine, sans omettre aucun détail valorisant. Alan était fou de sa chatte rasée, de son anus lisse, il aurait voulu la sauter tous les soirs en rentrant du bureau. Mais il devenait chauve, bedonnant, et la dégoûtait un peu. Elle jouissait plus en se masturbant dans son bain, en s’imaginant brutalisée par Ahmed, par exemple.

— Je ne peux pas t’expliquer, il me fait peur, il me répugne, mais il m’excite. J’ai un peu honte, je dois dire.

Comme Hélène l’écoutait sans ouvrir la bouche, elle continua de discourir. Ses poils commençaient à repousser autour du sexe et dans la raie des fesses, elle n’osait pas se raser elle-même de peur de se couper. Elle trouvait les esthéticiennes trop snob.

« Quelle hypocrite, se dit Hélène, elle est prête à traverser tout Paris pour recevoir un coup de queue d’Ahmed. »

A une partouze à laquelle Hélène n’avait pas participé, Carole avait retrouvé le blondinet au blazer d’Oxford.

— Tu sais, celui qui a la queue en forme de banane. Eh bien, il ne m’a pas lâchée, tu n’es pas jalouse au moins ?

A cette soirée, tout le monde la désirait. Elle avait obligé Alan à s’occuper des autres femmes, en attendant que les hommes qui voulaient jouir d’elle en premier les rejoignent.

— A propos, l’interrompit Hélène, j’espère que tu ne portes pas de culotte, Aïcha n’aime pas ça.

— J’ai un très joli string en dentelle. Tu n’as rien mis dessous, toi ?

Le champagne lui était monté à la tête, elle voulut à toute force que son amie lui prouve qu’elle ne portait pas de culotte. Il était encore tôt, la terrasse était à moitié déserte, mais la foule de midi circulait déjà sur le trottoir. Hélène poussa des petits rires chatouilleux pendant que son amie lui palpait discrètement les hanches et les fesses à la recherche des élastiques. Sous prétexte de ramasser son briquet par terre, Carole s’accroupit à ses pieds. Hélène écarta les cuisses, exhibant sa fente nue.

— C’est bien vrai, coquine. Tu vas m’aider à enlever le mien sans qu’on nous voie.

Se contorsionnant sur sa chaise dans sa robe serrée, du bout des ongles, elle réussit à faire rouler la ceinture de son string sur ses hanches. Elle déplia un menu devant elle pendant qu’Hélène, passant la main entre ses cuisses, tirait le cache-sexe hors de la robe.

— Tu m’as effleuré le clitoris avec tes ongles, ça me fait mouiller.

Un homme élégant, un journal américain sous le bras, remarqua le slip noir aux genoux de Carole. Il s’accota à une colonne Morris, observa les deux amies par-dessus son journal déployé. Hélène signala sa présence à Carole qui, ayant prestement dégagé ses talons des ouvertures de sa culotte, la roula en boule dans son sac. Toutes deux écartèrent discrètement les cuisses en direction de l’Américain.

— Tu crois qu’il voit nos chattes ? demanda Carole.

— Telles que nous sommes, il ne peut pas les rater. D’ailleurs, il se branle.

Le visage de l’homme se congestionnait, son journal tremblait. Perdant toute retenue, Carole retroussa sa robe à mi-cuisses, se gratta rapidement les bords de la fente. L’homme devint cramoisi, les vibrations de son journal s’accélérèrent, puis soudain, cessèrent.

— C’est moi qui l’ai fait éjaculer, se rengorgea Carole, en finissant le verre de champagne de sa copine.

Elles refermèrent les jambes, l’Américain se perdit dans la foule.

Il était plus de deux heures quand elles quittèrent la brasserie pour se rendre à la station de taxis du rond-point des Champs-Elysées. Sitôt installée sur la banquette arrière, Carole glissa à l’oreille de son amie :

— C’est bizarre, ça me flanque la trouille d’aller à Belleville comme ça, sans culotte, sans soutien-gorge, mais ça me fait mouiller en même temps.

— Moi, c’est pareil, renchérit Hélène.

Carole voulut absolument s’assurer que sa copine mouillait. Protégée par le dossier des fauteuils avant, elle glissa sa main entre les cuisses d’Hélène, lui toucha la fente.

— Je jute encore plus que toi, mets ta main, tu vas voir.

Dès la sortie du taxi, devant chez Bénisti, Hélène aperçut deux Noirs qui paraissaient la guetter. Après quelques instants, elle reconnut Baradji, le jeune à la chevelure nattée, au sourire ironique, et le chauffeur de taxi qui l’avait ramenée, Papaye. Tous deux l’avaient fait jouir l’autre après-midi chez Ahmed ; elle sentit une bouffée de chaleur lui envahir le ventre. Quand les deux amies s’engagèrent dans la ruelle d’Aïcha, les Noirs les suivirent à distance, sans se cacher.

Comme Hélène leur adressait discrètement un regard interrogateur, Baradji lui fit signe des doigts que tout allait bien. Jugeant qu’il y avait anguille sous roche, elle ne prévint pas Carole. Au demeurant, elle-même ne se sentait nullement inquiète.

C’était l’heure de la sieste, tout paraissait calme dans l’immeuble d’Aïcha. Au premier étage, Hélène perçut de légers bruits de pas au rez-de-chaussée. Par la cage d’escalier, elle vit les deux Noirs, Baradji en tête, grimper les marches deux par deux. Ils les rejoignirent avant le palier du second. Carole, qui ne les avait pas entendus arriver, sursauta et, plutôt apeurée, se rangea pour les laisser passer. Baradji alla à elle, la prit par les hanches, lui fit escalader de force les quelques marches avant le palier.

— Laissez-moi, au secours, hurla-t-elle.

Le Noir sortit un couteau à cran d’arrêt, et d’un geste de cinéma fit jaillir la lame. Terrorisée, Carole cessa de crier, se contentant de bafouiller des onomatopées. De son côté, Papaye avait entraîné Hélène dans l’entrée d’un couloir sombre. Il lui chuchota tout bas à l’oreille :

— C’est rien, c’est pour le film d’Ahmed. Il est caché derrière la petite porte, là.

Hélène perçut le ronronnement du caméscope. Le mac, planqué dans un cagibi, filmait la scène du viol de Carole à travers un trou dans la porte. Le soleil donnait sur le palier à travers une large ouverture. Hélène remarqua un cercle de craie tracé sur les tomettes du sol, au centre d’un rectangle de lumière. Le metteur en scène avait tout prévu, jusqu’à la panique et l’impressionnante pâleur de la victime, mais il ne se doutait pas qu’elle porterait une robe aussi serrée. Baradji tira dessus tant qu’il put, mais ne parvint pas à la retrousser sur les hanches rondes de Carole.

Il se décida à employer les grands moyens. Avec un ricanement un peu forcé, il plaça la lame de son couteau au fond du V du décolleté de la robe de cocktail. Sans effort, il la fendit jusqu’en bas, dans un long crissement. Le frôlement de l’acier sur sa peau fit hurler Carole. Les pans de sa robe flottaient sur ses hanches, révélant sa nudité. Au spectacle de ses seins lourds, de sa vulve rasée au sommet de ses larges cuisses, le Noir marqua un temps d’arrêt, émit un sifflement admiratif.

Carole, qui couinait d’angoisse, se tut brusquement quand l’agresseur sortit son sexe, que des soubresauts agitaient. Elle parut étonnée par la dimension de la queue violet foncé, mais plus encore peut-être par le préservatif dont son propriétaire l’avait d’avance enveloppée. Tant de sollicitude de la part de son violeur la laissa sans voix. Embusqués dans l’ombre, le chauffeur de taxi et Hélène épiaient la scène. Excitée, celle-ci fouilla dans la braguette de Papaye, prit la queue gonflée entre ses doigts. Lui aussi avait mis une capote, prêt en cas de problème à relayer son complice sous l’œil de la caméra.

Les yeux affolés de Carole allaient du couteau à la queue du Noir ; elle répétait sans arrêt en tremblant sur ses jambes :

— Mon Dieu, il va me déchirer…

Adossée à la rampe, elle refermait désespérément les pans de sa robe sur ses seins et ses cuisses.

— Pas de ça avec moi, fit Baradji d’une voix sourde, en lui piquant les mains de la pointe de son couteau.

Elle poussa un « ah ! » du fond du ventre, écarta instantanément les bras. Baradji lui passa la main sous la cuisse, la souleva très haut. Pour ne pas tomber, Carole agrippa la rampe. Elle se tenait écartelée, la tête rejetée en arrière, un rictus de frayeur au coin des lèvres. Cependant, Hélène, qui avait souvent partouzé avec elle, remarqua que ses pointes de sein s’étaient dressées.

— Je la connais bien, cette salope, elle a plus envie de se faire mettre que de se sauver, murmura-t-elle.

Avançant son bas-ventre, le Noir lui enfonça son gland dans la fente. Carole frissonna, creusa les reins. Les barreaux de la rampe lui rentraient dans les fesses. Baradji, les mains occupées, se trouvait dans l’incapacité d’ajuster sa queue à l’entrée du vagin. Il apostropha Carole d’une voix menaçante :

— A toi, vas-y, fourre-toi ma bite !

Elle avança une main tremblante, saisit la queue qui faisait penser à une aubergine sous cellophane, puis la lâcha comme si elle s’était brûlée. Hélène aperçut sous la cuisse relevée de sa copine les grandes lèvres écartées qui luisaient de mouille.

Baradji, impatient, laissa tomber le couteau qui se planta dans le sol à l’emplacement d’une tomette manquante. Carole poussa un cri excité en regardant vibrer le manche. Le Noir, guidant son sexe à deux doigts, introduisit son gland. Carole exhala un soupir de contentement. Baradji lui souleva davantage la cuisse, et étreignant la rampe à pleine main, exerça une poussée. Son sexe pénétra avec difficulté. Carole creusait le ventre, cambrait les reins pour faciliter l’introduction. En même temps, la bouche ouverte, elle soufflait à petits coups rapides sous l’effet du plaisir et de la douleur. Les yeux baissés, elle regardait la queue s’enfoncer en elle. Les bords de la braguette ouverte de Baradji étaient encore assez loin d’atteindre ses grandes lèvres distendues.

— On n’est pas bien comme ça, dit le Noir, on va essayer autrement, laisse-toi aller en même temps que moi.

D’un souple mouvement de reins, entraînant Carole, il se laissa glisser sur le sol, se retrouva sur le dos. Geignant de peur et de douleur, sa victime se trouvait enfin empalée à fond sur sa queue. Sans le savoir, elle pleurnichait face à la caméra.

— Ça m’a déchirée, j’en suis sûre.

Baradji ne bougeait pas, se contentant de lui caresser les seins en attendant qu’elle se calme. Le rictus de souffrance s’effaça peu à peu des lèvres de Carole ; le Noir commença lentement à faire monter et descendre son bassin, soulevant sa partenaire pour la laisser retomber. Le regard voilé, elle ondulait au même rythme que lui. Avec ses cheveux dans les yeux, son regard absent, sa position lourdement accroupie sur le ventre de son partenaire, elle faisait penser à une bête, plus du tout à une femme du monde. Soudain, elle se raidit en poussant un cri.

— Mon Dieu, qu’est-ce qui m’arrive ?

Son corps tremblait de la tête aux pieds, ses seins et ses cuisses s’agitaient, elle râlait de jouissance ; sa mouille répandue faisait briller les abdominaux du Noir. Il se figea, jouissant à son tour. Quand elle sentit la grosse queue se cabrer dans son vagin, les giclées de sperme emplir le réservoir de la capote, elle eut un nouvel orgasme, s’abattit sur la poitrine de Baradji. Celui-ci l’aida se remettre debout, la soutint. Ahmed, armé de sa caméra, sortit de son abri, Hélène et Papaye en firent autant. Assommée, Carole ne s’étonna de rien ; on l’aida à grimper jusque chez Aïcha. On la laissa reprendre ses esprits sur le matelas de mousse de la chambre de passe.

— Elle a un beau cul, lança Ahmed à Hélène, mais elle n’est pas résistante comme toi, je ne sais pas si elle tiendrait le coup sur le trottoir.

— C’est parce qu’elle a eu peur du couteau, et qu’après elle a joui comme une folle. Sinon, je l’ai vue se faire prendre par une demi-douzaine de mecs à la file dans une partouze, et à la fin, elle pleurait qu’elle n’en avait pas eu assez.

— Ah bon, c’est une pute-née, elle aussi ? C’est bon à savoir.

Ahmed et Papaye, que la scène avait excités, baisèrent Hélène sur la table de la cuisine. Et Baradji, que le spectacle fit bander de nouveau, la prit lui aussi. Carole, attirée par les bruits, sortit de derrière le rideau de grelots.

— Vous baisez encore ? On baise tout le temps ici !

— Tu veux encore une giclée ? lui demanda aimablement Ahmed.

— J’ai eu mon compte d’émotions pour aujourd’hui. Une autre fois.

Elle accepta de se faire raser par Aïcha, qui lui prêta une tenue transparente de pute pour remplacer sa robe de cocktail hors d’usage. Papaye reconduisit les deux amies dans leur quartier.

CHAPITRE XIV

Pierre et Alan avaient ménagé une surprise à leurs femmes pour le mois d’août. Des vacances nudistes au Coco de mer, un Club Méditerranée de luxe, sur la plage d’Abidjan, en Côte d’Ivoire.

— Comme ça, dit Alan en levant sa coupe de champagne dans l’avion, on sera à poil toute la journée, au bord de l’océan, et ces dames pourront montrer leur moule rasée à tout le monde.

Il faisait trente degrés à Abidjan, la sueur imprégnait les robes d’Hélène et de Carole. Elles avaient hâte de se retrouver nues sur la plage.

La direction du Club avait bien fait les choses. Un village de bungalows avait été bâti sous les cocotiers. Les habitations en acajou brut étaient parfaitement climatisées et comportaient deux chambres communicantes chacune, avec une sortie indépendante, pour permettre aux couples libérés, qui formaient l’essentiel de la clientèle, la plus grande souplesse possible dans l’aménagement de leur vie sexuelle. De cette façon, le mari et la femme pouvaient dormir ensemble si bon leur semblait, ou bien inviter un ou plusieurs partenaires dans leur lit, sans pour autant déranger l’autre, si celui-ci désirait dormir ou partouzer de son côté.

Dès le premier jour, pour les deux couples, les choses se mirent en place de manière harmonieuse. On allait, on venait, on se quittait, on se retrouvait sans tension ni contrainte. Après le petit déjeuner, tous quatre se rencontraient sur la plage, vers onze heures, nus et oints d’huile solaire des pieds à la tête, car le soleil chauffait dur.

Ils se baignaient, bronzaient, se racontaient leur soirée quand ils ne l’avaient pas passée ensemble. Au demeurant, leurs partenaires de la veille, Noirs et Blancs mêlés, circulaient nus sur la plage ; ils se les désignaient discrètement du doigt. Carole, pour qui la scène du « viol » avec Baradji avait été une véritable révélation, collectionnait les Noirs à longue queue.

— J’aime leur odeur, leurs manières, leur bite incroyable, confia-t-elle à Hélène. Ce sont de vraies machines à baiser, la plupart peuvent tirer dix coups dans la nuit. Crois-moi, en ce moment, je suis en train de me faire élargir sérieusement. D’ici la fin du séjour, je veux arriver à en prendre deux à la fois, par le con et par le cul, sans vaseline et sans me faire déchirer.

Après le déjeuner à base de poissons et de crustacés grillés, servi dans une grande case ouverte, chacun sacrifiait volontiers à la sieste ; les nuits étaient agitées au Club et se terminaient souvent vers quatre heures du matin. Après le bain de l’après-midi, les jeux sportifs et le dîner arrosé de vins de France, à la nuit tombée, la plage se transformait en piste de danse. Quelques rares projecteurs balayaient le sable afin de créer une atmosphère favorable aux rapprochements. Des slows alternaient avec toutes sortes de musiques locales ou antillaises, et tout le monde, bien évidemment, dansait nu.

Alan et Carole, qui n’avaient pas les mêmes goûts, se séparaient dès le début de la soirée. Le notaire avait grossi et n’aimait plus danser. Par contre, il appréciait les boissons locales à base d’alcool de fruits et prenait ses quartiers au bar. Là, installé dans un grand fauteuil colonial, il buvait toute la soirée en lutinant les serveuses, de très jeunes Tahitiennes de dix-huit à vingt ans, nues bien entendu, et toutes très désireuses de passer la nuit avec lui, sachant qu’il saurait se montrer généreux au matin. Au demeurant, les sommes qu’il dépensait avec elles étaient ridiculement basses, comparées à ce qu’il lui aurait fallu débourser à Paris pour un service comparable. Toutes les nuits, à la fermeture du bar, Alan emmenait deux ou trois adolescentes dans le bungalow qu’il partageait avec sa femme.

Carole, elle, dansait nue sur la plage. Elle avait trouvé un moyen simple d’attirer les hommes. Se plaçant sur la trajectoire d’un projecteur, elle s’arrangeait pour que le pinceau lumineux éclaire son sexe lisse ou la fente de son cul. Elle ne manquait pas d’admirateurs, des Noirs pour la plupart, par lesquels elle se faisait longuement exciter avant de décider qui la baiserait dans la mer toute proche.

Pierre et Hélène, ravis de se retrouver ensemble, se tenaient par la main et allaient sans cesse du bar à la plage. Ils dansaient avec Carole, buvaient en compagnie d’Alan et, suivant l’inspiration, terminaient la nuit dans le lit de l’un ou de l’autre. Il arrivait de temps en temps qu’ils se séparent, Pierre allant partouzer avec les Vahinés du notaire ; Hélène se faisait baiser par les amants noirs de Carole, tout heureux de tomber sur une blonde aux larges orifices.

Il était un moment que ni Pierre ni Hélène ne désiraient manquer, c’était celui, répété plusieurs fois par nuit, du « choix » de Carole. Après s’être trémoussée, tantôt hystériquement, tantôt langoureusement, au milieu d’un faisceau de queues bandées, elle acceptait un slow de la part du grand Noir dont elle avait envie. Celui-ci la prenait dans ses bras, son sexe dans son entrecuisse. Les laissant tourner lentement, seuls sur le sable sous les yeux de Pierre et Hélène, les autres prétendants allaient tenter leur chance ailleurs, quitte à revenir plus tard dans la nuit se remettre sur les rangs.

Insensiblement, tout en dansant, Carole entraînait son partenaire vers le bord de l’eau. Pierre et Hélène, souvent, baisaient en la regardant faire, tant elle manifestait bruyamment sa jouissance. Elle se laissait tomber sur le dos dans les premières vagues et, les mains aux genoux, relevait ses cuisses en les écartant. Le Noir s’allongeait doucement sur elle. Sa queue gainée d’un préservatif et mouillée d’eau de mer brillait aux lumières.

Les hommes du cru avaient, à peu de chose près, la même façon de baiser, qui plaisait infiniment à Carole. En appui sur les mains, les doigts de pied enfoncés dans le sable mouillé, l’amant de Carole délivrait de lents coups de reins avec la régularité d’un métronome. Il ne hâtait pas la pénétration, son gland heurtait en douceur les muqueuses avant de partir en arrière et de revenir inlassablement cogner avec retenue au creux de l’entrecuisse.

Le résultat de la « technique baoulée », comme on l’appelait, était qu’exaspérée par l’attente, la femme écartait ses cuisses, faisait s’écarquiller son vagin dans toute la mesure du possible. L’obscénité bestiale de la position de Carole, dans ces moments-là, et ses soupirs de désir excitaient fortement Pierre qui prenait Hélène en levrette dans quelques centimètres d’eau tiède. Un frottement gras, suivi d’un râle de plaisir, l’avertissait que la queue du Noir avait pénétré. Celui-ci n’accélérait pas son rythme pour autant, et c’était centimètre par centimètre que son sexe, presque invisible dans l’obscurité, s’enfonçait entre les larges cuisses pâles. Carole manifestait la montée de son plaisir par des glapissements de plus en plus aigus. Elle creusait ses reins, plantait ses ongles dans la peau de ses genoux pour les éloigner davantage l’un de l’autre et s’offrir béante à la pénétration, tandis que les vaguelettes du bord venaient mourir entre ses fesses. Les frottements de la queue dans son vagin trempé se faisaient plus bruyants, se rapprochaient, mais l’homme, ne marquant aucun temps d’arrêt, continuait de besogner comme un robot. C’était à cette apparente impassibilité que Carole était le plus sensible.

Cependant, elle sentait la queue de son partenaire s’allonger encore et devenir dure comme du bois ; les palpitations brutales qui parcouraient le gland et la tige la faisaient mouiller, crier davantage. Elle jouissait plusieurs fois avant que n’intervienne l’éjaculation du Noir. L’irritation électrique de ses muqueuses de l’anus au clitoris était devenue telle au moment où, raidi, enfoncé en elle jusqu’aux couilles, il jouissait enfin, qu’elle poussait un cri de ventre et, en proie à un orgasme plus dévastateur que les précédents, pissait par saccades sur la queue et dans l’eau de mer, sans même s’en rendre compte.

Régulièrement, un seul coït pouvait durer une heure, et laissait les partenaires épuisés, mais prêts à recommencer après avoir dansé et s’être fait exciter pendant une autre heure. Certains des hommes ne débandaient pas après avoir éjaculé ; ils jetaient leur capote, se lavaient le sexe dans la mer, se garnissaient de nouveau, et Carole les invitaient à l’enculer. Les choses allaient en principe plus vite par-derrière, les deux partenaires se tenant debout, à demi accroupis dans l’eau. Carole, les mains sur ses genoux fléchis, tendait ses fesses et la danse lancinante reprenait. Souvent, les Noirs la félicitaient pour la largeur et la cambrure de son cul, ainsi que pour la chaleur et l’élasticité de son anus.

— Toi alors, tu as un vrai cul de négresse blanche ! lui disaient-ils en manière de compliment.

Après trois semaines de ce régime, un matin, Carole et Hélène, nues et enduites d’huile, bavardaient sur la plage.

— Aujourd’hui, promis, juré, je ne baise pas, annonça Carole. Ils m’ont tellement limée cette nuit que j’ai mal devant et derrière.

— J’étais avec les Tahitiennes d’Alan hier soir, elles sont infatigables, elles aussi. C’est le paradis, ici, on est loin de Paris, et loin de Belleville, hein ?

— Je dois t’avouer une chose bizarre, il me semble que ça me manque. Les gens sont gentils ici et baisent comme des dieux, mais il me manque quelque chose. Le vice peut-être. Si j’ai tant joui dans l’escalier d’Aïcha avec Baradji, ce n’est pas spécialement parce qu’il était Noir, c’est plutôt parce qu’il me violait, qu’il y avait ce couteau…

— Oui, je pense comme toi. Ici, c’est le paradis, Belleville, c’est l’enfer. Et l’enfer doit être plus intéressant.

Alan, vautré sur le sable en compagnie de deux Vahinés, ne partageait pas du tout leur avis.

— Vous êtes bien compliquées, toutes les deux. Je suis comme un roi, moi, ici. J’ai ce dont j’ai toujours rêvé : un harem, et pas n’importe lequel !

Il suivit du bout des doigts la courbe des seins, du ventre et du cul des jeunes Tahitiennes qui n’avaient pour tout vêtement qu’un hibiscus dans les cheveux et le miel foncé de leur couleur de peau. Pierre, qui trouvait que « le cul n’est pas simple », n’ajouta rien.

Alan se fit porter jusqu’à la mer par les Vahinés qui le tenaient par les mains et par les pieds. Quand elles le laissèrent tomber dans l’eau, il bandait sous son gros ventre.

CHAPITRE XV

Il faisait gris et froid à Roissy, le jour du retour. Les deux couples se séparèrent, l’air morose, s’engouffrèrent dans des taxis. Les hommes retournaient au bureau dès le lendemain matin.

A dix heures, Carole téléphona à Hélène :

— Je m’ennuie déjà. Si on allait à Belleville rendre visite à Ahmed ?

— Il est toujours chez lui le matin, allons-lui faire une surprise.

Carole passa chez Hélène en taxi, puis elles se rendirent à Belleville. Le mac vint leur ouvrir en peignoir de bain. Il ne s’était pas encore rasé et piqua les joues des deux amies. Carole, qui ne connaissait pas encore son appartement, se sentit émue en pénétrant dans le salon envahi de tapis et de poufs. Un vieil Arabe à barbe blanche, en djellaba, prenait le thé devant une vidéo porno. Carole poussa un petit cri en reconnaissant Hélène sur l’écran. Ahmed présenta Ali comme un de ses meilleurs clients.

— Et voilà l’actrice ! fit-il fièrement en désignant Hélène.

Les deux femmes prirent place sur des poufs devant une tasse de thé à la menthe et regardèrent le film. Il s’agissait de la fin de la première séance vidéo d’Hélène. Ahmed, ayant délaissé la caméra, faisait aller et venir son actrice à quatre pattes avec une bougie allumée dans l’anus. Il arracha la bougie et encula Hélène face à l’objectif. Ils étaient en train de jouir quand l’écran devint noir.

— Ça m’a excité de regarder ça avec vous, dit Ahmed. Je bande.

Effectivement, sa queue décalottée dépassait des pans de son peignoir. Carole se tortilla sur son pouf.

— Ah, mon fils, tu as de la chance, s’écria Ali d’un ton nostalgique, j’aimerais bien bander encore, moi aussi.

— Je parie que les femmes chaudes qui sont avec nous vont arriver à te faire retrouver la trique.

Il confectionna un joint de haschich qu’il fit circuler.

— C’est bon pour la baise.

Le vieillard en aspira une profonde goulée, la retint longtemps dans ses poumons, la rejeta avec satisfaction. L’œil voilé, il passa la cigarette à Carole.

— Ça fait du bien, c’est vrai, admit Ali. Je sens ma force qui revient, j’espère que je vais y arriver. Quand même, ça m’aiderait bien de les voir à poil toutes les deux.

Carole était devenue très pâle après avoir fumé. Elle écarta les cuisses sur son pouf en déclarant qu’elle se sentait toute molle, qu’elle crevait de chaud.

— Mettez-vous à l’aise toutes les deux, lança Ali en se touchant le sexe.

Les jambes en coton, les deux femmes se levèrent, se déshabillèrent l’une l’autre. Ahmed se débarrassa de son peignoir. Son sexe dressé avait des soubresauts. Le mac le désigna du doigt avec un rire vicieux.

— Regardez comme il est content de vous retrouver.

A quatre pattes, Carole prit dans sa bouche le gland d’Ahmed, affalé sur son pouf, le joint à la bouche. En suçant, elle creusait ses reins et offrait son cul. Le vieux poussa un juron en arabe, fit passer sa djellaba par-dessus ses épaules. Il possédait un corps noueux et sec ; son sexe long et mince pendait entre ses cuisses. Il se mit à genoux derrière Carole, lui enfonça un doigt dans l’anus, puis y mit la langue.

— Quel cul elle a, cette pute, on a envie de le lui bouffer.

Carole, que les coups de langue du vieux excitaient, suça plus à fond la queue du mac. Hélène ressentait le spectacle de la queue du vieux, molle malgré leur nudité, comme un défi à relever. Accroupie près de lui, elle s’exhiba de manière obscène. Elle offrit ses seins, les fit bouger, ouvrit sa fente à deux doigts. Ali, délaissant l’anus de Carole, lui lécha l’entrée du vagin et le clitoris. Elle se mit sur le dos, jambes relevées, pour lui faciliter la tâche. Le vieux se régalait : sa langue fouillait les chairs baveuses avec des bruits gras. La bouche pleine des muqueuses d’Hélène, il bredouillait toutes sortes de mots avec reconnaissance.

Bien excité par Carole, Ahmed enfila une capote, la prit en levrette sans bouger de son pouf. Reprenant souffle, le vieux les regardait faire, mais son sexe demeurait désespérément pendant. Il l’approcha de la bouche de Carole qui l’engloutit jusqu’aux couilles. Hélène se branla en regardant. Ahmed, confortablement installé, tirait à lui les hanches de Carole, et faisait aller et venir sa queue de plus en plus vite. Elle criait des mots inaudibles, la voix étranglée par la bite molle du vieux qui lui remplissait la bouche. Hélène finit par comprendre ce qu’elle lui voulait :

— Prends-le, toi, je vais jouir, je peux plus le sucer…

Otant la bite baveuse du vieil obsédé de la bouche de sa copine, elle le suça à son tour. Elle fit tout son possible pour le faire parvenir à l’érection, l’aspirant en creusant les joues, lui titillant le méat du bout de la langue, en vain. Carole se mit à jouir quand Ahmed lui claqua les fesses en l’injuriant de façon méprisante. Il éjacula en lui pinçant vicieusement les seins ; courbant le dos, remuant les fesses pour faire la pute, elle eut un nouvel orgasme.

« C’est vrai que nous ne sommes plus au paradis du Coco de mer, ici ça nous fait jouir quand on nous fait mal et qu’on nous humilie », pensa Hélène.

Le vieillard, que les manières sadiques d’Ahmed avaient excité, voulut fouetter Hélène avec une ceinture qui traînait par terre ; il espérait une érection. Hélène désirait une queue dans son vagin, et, comme Ahmed débandait après avoir joui, elle s’escrimait à faire durcir le sexe du vieux.

— Tu es belle, toi, lui dit-il, vraiment bien foutue. Tu as la chatte large et bien fendue. Jamais vu une moule aussi haute. J’ai envie de te la chauffer.

Il fit coucher Hélène sur le dos, les cuisses écartées. Il lui donna des petits coups secs avec la mèche de la ceinture sur la fente. Le clitoris commença à sortir entre les petites lèvres rosies. Excité, le vieillard concentra ses coups sur la crête sensible.

— Tu as vu son clito, lui dit Ahmed, fais-le gonfler.

Le vieux abattit la mèche avec plus de force.

— Ecarte, écarte ta figue avec les mains, fais bien ressortir ton petit truc.

Hélène obéit. Son clitoris tuméfié dardait, d’infimes spasmes nerveux le faisaient trembler. Le vieux, qui ne bandait toujours pas, jeta la ceinture, se mit à tripoter la fente béante en insistant particulièrement sur le clitoris. Il branlait bien, Hélène sentit monter sa jouissance. Ahmed encourageait le vieux.

— Si tu ne peux pas lui mettre ta queue, rentre-lui ta main, elle est large, tu peux y aller. J’ai un film où un mec le fait à une fille. Tu l’entendrais gueuler, cette salope. Toi, fous-toi en levrette, ça rentrera mieux.

Hélène prit la position demandée, coucha sa joue sur le tapis et écarta les fesses à deux mains, livrant sa fente écartelée. La main du vieux s’insinua dans l’ouverture. Ses doigts y disparurent, jusqu’à l’extrémité des phalanges, où ils se bloquèrent. En forçant un peu, ce qui fit crier Hélène de douleur, il parvint à replier ses doigts un par un dans le vagin et à y introduire son pouce. Il poussa alors sa main plus avant, la faisant pénétrer peu à peu jusqu’au bord de la paume. Hélène, en sueur, haletait. L’anxiété, l’excitation et surtout la pression sur sa vessie la firent pisser sur le tapis comme une chienne.

— C’est bon, fit Ahmed, elle se vide, ça fait de la place.

Millimètre par millimètre, Ali referma son poing dans le vagin. Quand il y eut réussi, il l’enfonça aisément jusqu’au poignet.

— Je t’avais dit que tu lui mettrais, dit Ahmed hilare, qui se faisait de nouveau sucer par Carole.

La joue sur le tapis et le cul en l’air, fendu par la main invisible du vieux, Hélène sanglotait en jouissant. La paroi souple de son vagin battait éperdument autour du poing crispé.

— C’est dingue, dit le vieux. Un vagin aussi large à son âge, c’est rare, elle pourrait se faire un bourricot.

— Et par le cul, c’est pareil, ricana le mac.

Le vieux faisait tourner mécaniquement son poing dans le vagin distendu ; Hélène tressautait sur place comme une bête à l’attache.

« Je ne suis plus qu’un garage à bites avec deux portes », se disait-elle désolée, en proie à une excitation malsaine.

— Mais tu bandes, mon frère ! cria Ahmed au vieux.

Effectivement, la queue mince d’Ali se dressait, des sécrétions claires tremblaient au bord de son méat. Plein de gratitude pour Hélène, il retira sa main avec précaution, lui introduisit sa queue dans l’anus. Il lui pressa les fesses à deux mains, et au bout de quelques va-et-vient, lui projeta quelques gouttes dans le rectum. Quand il la lâcha, Hélène s’effondra sur le tapis.

La scène avait excité Ahmed qui éjacula dans la bouche de Carole. Le vieux essaya d’introduire son poing dans le vagin de cette dernière, et manqua y parvenir. Ahmed se montra satisfait.

— C’est bon, toutes les deux, vous êtes de vraies putes, maintenant. Je vous propose de faire une journée pour moi dans un foyer d’immigrés en banlieue. Une journée portes ouvertes, ajouta-t-il avec un rire gras.

Ni l’une ni l’autre ne répondirent, mais elles retinrent la proposition, en parlèrent sitôt seules dans le taxi qui les ramenait vers les beaux quartiers.

CHAPITRE XVI

Hélène avait tout de suite pris sa décision, elle allait accepter la proposition d’Ahmed. L’idée de se prostituer pour de vrai tournait dans sa tête depuis toujours. Plus précisément, depuis son initiation par Bernardo et Driss sur la Côte d’Azur. Les deux complices complotaient de la mettre sur le trottoir. Elle n’était pas encore mûre à l’époque et avait préféré se sauver. Maintenant qu’elle avait Pierre, ce n’était pas sans une solide corde de rappel qu’elle s’apprêtait à plonger dans les bas-fonds de la prostitution. Toutefois, elle ne souffla mot à son mari de la proposition du mac, afin de lui réserver la surprise.

Comme à son habitude, Carole faisait des manières avant de se décider. Elle s’entretenait journellement avec sa copine au téléphone, ne se déterminait pas à sauter le pas. Le mois de novembre venait de débuter, il faisait froid sur Paris ; elle se calfeutrait dans son appartement, enveloppée dans une confortable robe de chambre suédoise, fumait d’innombrables cigarettes. Résolue à lutter contre cet accès de dépression, elle concentrait son attention sur ses livres d’art, passait du Bach sur la chaîne stéréo. Vers le milieu de la matinée, elle n’en pouvait plus, et, installée dans une position équivoque sur son divan, elle se masturbait en cachette de la femme de ménage. Ensuite, elle décrochait le téléphone, se racontait longuement à Hélène.

Un après-midi, vers deux heures, alors qu’elle finissait de déjeuner seule (elle avait fait venir des petites choses succulentes de chez le traiteur pour se remonter le moral), on sonna à la porte. Elle attendait le réparateur télé, ouvrit. C’était Ahmed.

Elle poussa un cri, le fit entrer, referma précipitamment derrière lui. La femme de ménage, heureusement, venait de partir.

— Personne ne t’a vu, au moins ?

— Pourquoi, c’est un immeuble interdit aux Arabes ?

— Non, mais… A propos comment as-tu eu l’adresse, le code ?

— On se débrouille. Alors, c’est ici que tu crèches ? Pas mal, pas mal…

Il écarta les pans de son manteau en simili cuir, se laissa tomber dans un fauteuil, croisa les jambes d’un air satisfait. Par la fermeture Eclair demeurée ouverte de ses bottines, on apercevait des chaussettes de laine tricotée, du plus agressif violet.

« C’est une de ses putes qui lui en a fait cadeau contre un coup de queue supplémentaire », se dit Carole.

A la pensée de la queue du mac, une bouffée de chaleur remonta de son bas-ventre à ses seins. Pourtant, elle demeurait empruntée, froide : voir Ahmed en chair et en os dans le décor de sa vie bourgeoise l’angoissait. Le mac souriait aux lustres, aux dessertes, il donnait l’impression de calculer le prix qu’on pourrait tirer de tout ça à Saint-Ouen.

— Il fait un froid de chien dehors. Tu m’offres pas quelque chose à boire ?

Elle fit rouler vers lui le chariot des liqueurs. Il passa promptement la main sous sa robe de chambre, caressa son cul tiède, eut le temps d’insérer un doigt à l’entrée de son vagin. Elle se recula vivement, jeta un coup d’œil effrayé par la baie vitrée, voilée pourtant par les rideaux de mousseline et la buée.

— Oh, Ahmed, pas ici, voyons…

Il renifla son doigt avec insistance.

— Putain, ça sent la crevette fraîche, tu t’es branlée ou quoi ?

Effectivement, elle avait passé la matinée à goûter le vieux porto dont lui avait fait cadeau la femme de ménage et à se masturber en faisant semblant de s’épiler, dans le fauteuil qu’occupait maintenant Ahmed.

En rougissant, sans trop s’approcher, elle servit un scotch de vingt ans d’âge au mac et, avec un gloussement de confusion, s’accorda un nouveau porto. Elle avait très envie d’aller retrouver Ahmed dans le fauteuil, d’enfourcher sa queue, mais elle craignait que cela laisse des taches indélébiles sur la tapisserie de Beauvais.

« Ce que je peux être bourgeoise, se dit-elle avec regret. Hélène est plus décontractée que moi. »

Ahmed reposa son verre vide.

— J’ai envie de pisser, tu peux me montrer où c’est ?

Elle le précéda en faisant froufrouter sa robe de chambre dans les couloirs décorés de moulures à la feuille d’or. Au passage, elle lui montra la cuisine avec les restes de son repas venu de chez Fauchon. Ouvrant la porte laquée de blanc des toilettes, elle alluma, s’effaça poliment devant Ahmed. Il la saisit par le poignet, la tira à l’intérieur, sans ménagement.

— Viens me la tenir, je suis flemmard même pour pisser.

Elle eut un petit rire excité, comme du temps où elle était une gamine vicieuse, dans le somptueux appartement de ses parents, à quelques rues de là. Elle suivit Ahmed sans résister. Le mac fut ébloui par le luxe de la salle de bains, du cabinet de toilette. Il mit un certain temps à découvrir la cuvette des cabinets, dans la profusion des équipements sanitaires et de remise en forme.

— Ça me fait bander tout ça, dit-il en sortant sa queue de son jean.

Considérant la cuvette garnie d’une protection de papier blanc jetable, il ricana.

— C’est là que tu chies les gueuletons que tu te tapes toute seule ?

Elle courba la tête en rougissant de honte, puis, avec des gestes nerveux, s’empara de la queue du mac, l’abaissa vers le trou.

— Doucement, quand ça bande dur, il faut viser en la relevant. T’as pas de bite, toi, c’est pour ça que je te prête la mienne.

La première giclée arrosa le mur, la deuxième la robe de chambre de Carole.

— Tu t’en mets partout, cochonne.

Tout en finissant d’uriner, Ahmed inséra sa main entre les boutons de la robe de chambre, pressa les seins, le ventre, le sexe de Carole. Elle était trempée entre les cuisses. Il ouvrit le vêtement, lui agaça le clitoris, chercha autour de lui un endroit propice pour la baiser. Elle n’avait pas lâché sa queue dressée. Comme il hésitait, elle proposa d’aller dans sa chambre.

— Tu as une chambre pour toi toute seule, tu dors pas avec ton mari ? C’est pour ça que tu as tout le temps envie.

Elle ouvrit son lit dans la pénombre, avec des mines de conspirateur, et se laissa tomber sur le drap. Il sortit une capote de sa poche, l’enfila, se coucha sur elle sans ôter son jean ni ses bottes. Elle ramena ses cuisses très haut sur son ventre quand il la pénétra. Il ne chercha pas à raffiner, mais à bien se vider les couilles. La semelle de ses bottes en appui sur la barre du pied du lit, il donnait des coups de reins. Elle accueillait sa queue en s’écartelant, en gémissant. Il passa ses mains sous ses fesses pour mieux prendre ses aises, lui rentra un doigt dans l’anus. Elle criait « Ahmed, Ahmed ! » Le nom scandaleux, résonnant sous les lambris dorés de l’immense appartement, faisait monter son excitation. En réponse, il accéléra ses va-et-vient, lui enfonça deux doigts dans le cul. Elle se mit à jouir, ce qui déclencha l’éjaculation du mac.

— Je passerai demain dans le taxi de Papaye vous prendre Hélène et toi, pour aller dans un foyer à la Plaine-Saint-Denis. Soyez prêtes à deux heures, t’empiffre pas trop à midi, il vaut mieux être légère pour ce genre de sport. On partage cinquante-cinquante, ça va te faire un peu d’argent de poche.

Ahmed, le lendemain, ne se donna pas la peine de grimper chez elle. Il fit klaxonner Papaye ; la voiture alla se garer un peu plus loin. Carole rejoignit Hélène sur la banquette arrière. Il faisait froid, le mac leur avait ordonné de venir nues sous leur plus beau manteau de fourrure. Outrageusement maquillées, elles souriaient sous des toques d’hermine blanche. Ahmed se retournait sans cesse sur son siège.

— Putain, elles vont faire un tabac, là-bas. Ils n’ont jamais vu ça. Ils vont se croire au ciné.

La voiture sortit de Paris par la porte de la Chapelle ; il tombait de la neige fondue à l’infini sur des édifices noirs. Les entrées d’usines, les cours d’entrepôts alternaient avec les HLM, les cafés minables. La voiture prit des petites rues pavées, s’engouffra sous un porche décrépit. Sur la banquette arrière, les deux femmes ne disaient mot ; elles avaient peur maintenant. Ahmed et le chauffeur, évitant la porte principale gardée, les firent passer par une entrée latérale. Des hommes plutôt jeunes, en vieux jean, gros pull, chaussures de travail, presque tous des Noirs et des Arabes, circulaient dans les couloirs. Ils s’arrêtaient au passage des femmes en fourrure blanche, les dévisageaient avec un sourire incrédule, puis faisaient demi-tour pour leur emboîter le pas. Ils paraissaient prévenus de leur visite.

En avançant le long des couloirs, Hélène et Carole entrevoyaient l’intérieur de chambres collectives. Certains ouvriers dormaient sur des lits superposés, d’autres faisaient la vaisselle, la cuisine, la lessive ou lisaient des bouquins de cul en écoutant des radios arabes. Une violente odeur de sueur d’homme, de savon de Marseille, d’huile rance, de pisse, prenait à la gorge.

Ahmed fit entrer les femmes dans la salle de télévision. L’appareil était éteint, les chaises empilées au fond, les lumières tamisées. Deux matelas enveloppés de housses plastiques s’alignaient côte à côte au centre de la pièce. Des grappes humaines s’agglutinaient près de la porte. Ahmed invita tout le monde à entrer.

— Voilà, les mecs, ce que je vous ai amené. Vous voyez un peu les morceaux, je ne me fous pas de votre gueule, moi. Matez-moi ça !

Hélène n’avait plus peur, à présent ; les regards sur elle, les murmures admiratifs lui donnaient chaud. Carole, pâle d’angoisse, suivait les faits et gestes de sa copine afin de l’imiter. Hélène se débarrassa de sa toque, secoua ses cheveux blonds, puis, tranquillement, en tournant sur elle-même, défit un à un les boutons de son manteau de fourrure. Ses seins apparurent. son ventre, son sexe fraîchement rasé. Elle mit les mains aux hanches pour s’exhiber, marcha de long en large en faisant voler les pans de son manteau, suivie point par point par son amie. Tournant le dos à l’un des matelas, elle y laissa glisser sa fourrure, puis se pavana sur toute la largeur de la pièce, chaussée de ses hauts talons.

Les hommes étaient en état d’hystérie.

Certains criaient, d’autres sautaient en l’air, piétinaient le sol, d’autres encore sortaient leur queue, se branlaient. Ahmed et Papaye leur faisaient face pour protéger les femmes. Levant les bras, ils leur commandèrent de se calmer.

— Bon, il faut de l’ordre, fit le mac. Vous avez vu, hein ? Ça vaut le coup, et c’est des bonnes baiseuses, pas des planches. Vous ressortez, vous faites la queue, vous préparez votre billet de deux cents balles. On paye à la caisse.

Ahmed barra l’entrée de la pièce à l’aide d’une table sur laquelle il posa une boîte à chaussures. Les types payaient, Papaye les faisait mettre sur un rang, le mac jetait l’argent dans la boîte. Les deux premiers clients, l’un noir, l’autre maghrébin, se déshabillèrent au fond de la salle, enfilèrent des capotes sous l’œil de Papaye, écartèrent un rideau hâtivement tendu devant les matelas, rejoignirent les femmes allongées.

Hélène, très calme, reçut son client cuisses ouvertes. Elle jouissait de se sentir pute pour de vrai, d’avoir eu ce courage. Elle avait évalué le nombre de clients, jugé que la séance serait longue. Carole, intimidée, était si tendue que, lorsque le Noir posté sur les mains et les doigts de pied la pénétra à la manière baoulée, elle éclata en sanglots et se mit à jouir. Quand elle lâcha son baiseur, celui de sa « collègue » avait déjà été remplacé par le suivant.

Hélène faisait le moins de gestes possible afin de ménager ses forces. Après le départ du client, elle ne rabaissait pas ses cuisses et écartait ses deux orifices avec ses doigts dans l’espoir de les faire travailler en alternance. Un Mauritanien très costaud, qui avait eu du mal à s’introduire dans sa capote, la prit brutalement par l’anus. Elle gémit. C’était un vicieux, il lui mordilla les seins tout en entamant une série de va-et-vient rapides dans le conduit déjà bien échauffé. Il l’injuriait bassement tout en l’enculant ; quand il éjacula à gros bouillons, elle eut un orgasme. L’entendant, Carole, dont un Arabe à la bite très longue sondait à grands coups de reins le fond du vagin, se mit à jouir, elle aussi.

Au bout d’une vingtaine de clients, toutes deux étaient en nage, Ahmed leur accorda une pause. Comme elles avaient envie de pisser, on leur apporta des cuvettes ; elles se soulagèrent accroupies devant la foule qui se mit à vociférer. Carole, que le calme d’Hélène avait rassurée, essuya sa fente de manière provocante, tortilla son cul devant ceux qui attendaient leur tour. Un jeune surexcité sortit sa queue, se masturba, éjacula par terre. Ahmed voulut le faire payer demi-tarif, mais le type se sauva. Les deux femmes avaient soif, on leur dénicha un double whisky avec des glaçons.

Elles reprirent place sur leur matelas ; le défilé continua de plus belle. Carole n’avait pas prévu de se faire enculer, mais un terrassier à gueule de gangster. avec un visage grêlé, lui ouvrit les fesses, la força à sec. Frottant son visage contre le sien, il ahanait de plaisir et l’amena à jouir en même temps que lui.

Après une quarantaine de clients, elles se sentaient épuisées ; d’autres encore, en grand nombre, attendaient leur tour. Elles n’avaient plus la force de lever bras et jambes. Ahmed eut recours à la technique habituelle. Aidé par Papaye, il suspendit des chaînettes terminées par des bracelets de cuir à des crochets fixés au plafond. Ayant emprisonné leurs poignets et leurs chevilles, il tira sur les chaînes, bloqua le système de poulies, de façon que leurs jambes et leurs bras demeurent écartés à bonne hauteur. Elles faisaient penser à des viandes à l’étal, à des esclaves offertes. Ce qui leur restait de force faisait palpiter leur vagin et leur anus, bien visibles au milieu de leur fente rasée et mouillée. Quand elles jouissaient sous les coups de queue répétés, leurs corps se balançaient dans les chaînes avec des soubresauts.

Depuis le début de la séance, deux hommes aux épaules carrées, vêtus de bleus de chauffe très propres, avec chemise et cravate observaient attentivement les deux femmes sans se mêler à la foule. A leurs vêtements, à leur maintien, on comprenait qu’ils n’étaient pas de simples manœuvres comme les autres. Il se présentèrent à Ahmed comme des contremaîtres espagnols en déplacement. L’un s’appelait Pablo, l’autre Ramon. Après avoir parlementé avec eux, Ahmed leur fit payer quatre cents francs chacun, soit le double du prix, les autorisa à pénétrer dans la salle et à observer de près les ébats des femmes avec les derniers clients du foyer. Calmement, en se chuchotant leurs commentaires, les Espagnols assistèrent à la fin du défilé.

Quand tout le monde fut passé, Ahmed et Papaye refermèrent les portes de la salle de télévision, détachèrent les femmes à demi évanouies. Elles ne récupéraient que lentement, bras et jambes inertes sur les matelas de mousse. L’un des Espagnols sortit une bouteille de whisky, la fit circuler. Tout le monde but au goulot, on alluma des cigarettes pour les femmes. Ahmed se frottait les mains.

— Ça y est, les filles, c’est fini. Enfin, presque fini ; ces messieurs désirent quelque chose de spécial. Ils veulent vous voir en train de vous gouiner et participer aussi, un peu. Il faut me les soigner, ils ont payé double.

L’un des Espagnols sortit de sa poche de veste un double gode tout neuf, encore enfermé dans une poche plastique. Il annonça qu’il l’avait acheté le matin même rue Saint-Denis et qu’il aimerait bien le voir baptisé par des belles putes françaises, avant de le ramener chez lui, à Madrid. Il le sortit de son emballage en déroulant les sangles qui permettaient de le fixer. L’objet souple, de couleur chair, comportait deux pénis postiches très réalistes, réunis par la base ; l’un de grande dimension prévu pour le vagin, et l’autre plus mince, et profilé pour se faufiler aisément dans l’anus.

Le gode à la main, Ahmed se tourna vers Carole. Allongée dans sa fourrure sur un matelas, elle ne paraissait plus capable de faire un geste. Elle avait tant joui, tant été malmenée que le mac décida qu’elle tiendrait le rôle passif. Il fit signe à Hélène de se mettre debout, et avec des gestes d’expert se mit en devoir de lui garnir le devant avec le gode, en resserrant bien les sangles. De leurs mains calleuses, les Espagnols soulignaient les formes de la jeune femme, exploraient à plaisir sa fente et sa raie.

Avec un sentiment de jouissance maligne, Hélène dominait de toute sa taille son amie prostrée dans les fourrures. Elle s’agenouilla entre ses cuisses puis, s’allongea sur elle. Les Espagnols, la queue hors de la braguette, s’accroupirent pour aider à l’introduction du gode. Les orifices de Carole béaient encore ; il ne fut pas nécessaire d’enduire les deux verges de vaseline. Elles pénétrèrent aisément ; Hélène, ouvrant et refermant les fesses de son amie, faisant apparaître et disparaître l’anus boursouflé, leur imprima un mouvement de va-et-vient.

Le premier moment de surprise passé, sous l’effet de la double pénétration, Carole sortit de sa torpeur, commença à agiter ses reins et ses cuisses en gémissant. Très excités, les Espagnols tournaient autour des femmes emmanchées en les tripotant entre les cuisses et les fesses. Pablo se garnit d’un préservatif, s’agenouilla derrière Hélène, l’encula. Il fit signe à son copain qu’elle était bien large et bien profonde. Du même mouvement, Hélène enfilait son amie et se faisait pénétrer par l’Espagnol. Son copain, accroupi sur les seins de Carole, lui releva la nuque, lui donna sa queue à sucer. Les deux hommes s’excitaient avec des gros rires.

— Elle en prend par les trois trous à la fois, celle-là, et elle a l’air d’aimer ça.

— Oui, mais l’autre est encore plus vicieuse, jamais vu un trou du cul comme le sien. Comme dans du beurre !

On s’interrompit pour reprendre haleine ; les Espagnols proposèrent que l’on hisse les filles écartelées dans leurs chaînettes à une hauteur suffisante pour qu’ils puissent les prendre debout. Ahmed accepta. On entrava les poignets et les chevilles des deux amies, on les suspendit en l’air, les cuisses ouvertes au niveau du sexe des Espagnols. Les prenant par les hanches, ils les enfilèrent, les firent se balancer. Les corps des femmes allaient et venaient dans l’espace en suivant un mouvement d’escarpolette qui faisait voler leurs cheveux. Les Espagnols les attendaient la queue à la main, choisissaient au dernier instant de s’introduire dans le vagin ou dans l’anus. Sous la violence de la pénétration, de l’effet de surprise, de la soudaineté du plaisir, elles poussaient des cris stridents.

Après avoir éprouvé la solidité des chaînes, Pablo et Ramon s’allongèrent carrément sur les filles et, jambes pendantes, se balancèrent avec elles. Les mains passées sous leurs fesses, ils les enfilèrent et, après quelques coups de reins, éjaculèrent l’un après l’autre en plein vol. Entre ivresse et vertige, Carole balbutia des mots incompréhensibles et eut un nouvel orgasme.

Il était sept heures du soir, Ahmed avait tenu un compte exact du nombre de clients qui avaient défilé pendant l’après-midi. Hélène en avait reçu soixante-trois, Carole cinquante-neuf. Papaye conduisit les jeunes femmes aux douches ; elles demeurèrent près d’une demi-heure sous l’averse tiède, assises en tailleur sans faire un geste. Le chauffeur de taxi les sécha, les aida à remettre leur manteau de fourrure. Dans les couloirs, on les applaudit au passage, on les tripota une dernière fois. Une horde humaine leur fit une haie d’honneur jusqu’au parking. Hélène souriait d’un air las, Carole avait trop mal pour l’imiter. Dans la voiture, sur le chemin du retour, pendant qu’elles passaient de la crème sur leurs orifices enflammés, Ahmed fit les comptes de la journée. Il leur remit environ six mille francs chacune, posa la part de Papaye sur le tableau de bord, enfouit le restant dans sa poche de pantalon. Très satisfait, il ôta avec les dents la cellophane d’un cigare, l’alluma, tira dessus avec volupté.

— Ça m’a donné envie de baiser, tout ça. On ramène ces deux-là et on va draguer à Saint-Michel, toi et moi. C’est plein d’étudiantes étrangères qui n’ont pas de quoi se payer l’hôtel, même pas un Mac Do.

Chez elle, Hélène, complètement vidée, se laissa couler dans un bain chaud, demeura inerte jusqu’au retour de Pierre.

— Qu’as-tu fait aujourd’hui ? lui demanda-t-il en rentrant.

— Ahmed nous a emmenées, Carole et moi, dans un foyer d’immigrés de la Plaine-Saint-Denis. Au moins soixante mecs me sont passés dessus, et autant pour elle. Là, pour le coup, je suis morte.

— Tu as enfin trouvé ta limite, tu dois te sentir soulagée.

— Oui, je crois que je ne ferais pas ça tous les jours.

— Je pense à quelque chose. Alan et moi, nous avons un bon client marocain, M. Jalib. Il possède des commerces à Tanger, y compris quelques maisons d’un certain genre, tu vois… Des maisons d’abattage, alimentées par la traite des Blanches. Il nous a proposé de les visiter. Carole et toi, ça vous dirait peut-être de nous accompagner ?

— Une maison d’abattage, à Tanger… répéta rêveusement Hélène. Cent mecs par jour, au moins, avec un « bâton » d’argent de poche à la sortie.